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El camino hacia tu Ángel Solar 
(Tu Maestro Interior) 

 
Volumen II 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Dedicado a ese Ser Maravilloso 
que hay en ti 

 
A tu Ángel Solar 

 
 
 
 

Agradezco a Mi Ángel Solar, 
a todos los Maestros, 

a José Manuel Anacleto y a Isabel Governo, 
 a todos los que ellos representan; 

y por lo que ellos representan para la humanidad. 
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Dicen que el hombre, un día quiso 
saber la VERDAD 

y se la preguntó a Dios. 
Dios la escribió en un gran disco de piedra 

y vió que era demasiado grande 
para que el hombre la comprendiera. 

 
Pero, respondiendo a su pedido, 

arrojó el disco a la Tierra, 
el que se rompió en muchos pedazos. 

 
Cada hombre que recogió uno 

fundó una religión,o una Iglesia, 
o una filosofía, o ....... 

 
Por lo cual, todas ellas tienen 

una parte de la Verdad, 
la que va a estar en manos de la humanidad 

en el momento en que todos se unan. 
 
 
 

¡ Todos juntos Un día! 
 
 

 
Amados, 
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Lucháis por percibir la presencia de los Maestros de la Sabiduría, aspirando a que Se 
manifiesten a vuestros ojos y a vuestros sentidos. 

 
Antes de que eso, algún día, pueda suceder, tendréis primeramente que contactar con 

el “Señor de vuestra Alma”. 
Tendréis que, definitivamente, haber reconocido y amado a vuestro Maestro Interior. 

 
Vuestro Maestro Interior es vuestro mayor amigo y consejero. 

Él es un Ser real, legítimamente a vuestro alcance. 
Él es un Ser excelso, siempre pronto a derramar en vosotros la Luz de la Sabiduría; 
siempre pronto a encender para vosotros la Luz esclarecedora y orientadora en el 

Camino. 
 

Es errado buscar, de forma invariable y exclusivamente, la Luz y las soluciones fuera 
de vosotros, aunque las fuentes iluminadoras puedan - pudiesen -  ser los Maestros de 

la Divina Jerarquía.  No debéis continuar  dependiendo exclusivamente de vuestros 
Hermanos Mayores, de cualquier intermediario de lo Divino. 

Si fuera esa vuestra forma de proceder, tardaréis en encontrar la verdadera llave del 
camino: vagaréis por largo tiempo en un halo de indefinición, posiblemente cerca del 

tesoro, pero ignorantes de la forma en como volverlo parte integrante de vosotros. 
 

La personalidad  es como la sombra del alma reflejada en el mundo lodoso de las 
formas y de las ilusiones. 

Permaneceréis siendo simplemente una sombra si no aspiráis - vehementemente y por 
encima de todo - al soplo, al alimento constante y vivificante, que proviene de vuestra 

propia alma. 
 

Para tornar la personalidad verdaderamente viva, el alma - el Yo Superior, el Yo Mayor -  
tendrá que poder insuflar, tendrá que inundar y llenar ininterrumpidamente con su vida 
esa sombra (que es hoy, vuestra morada), a través del camino que abráis, esforzada y 

persistentemente, entre las dos. 
 

... ... ... 
 

El Cristo 
 
 
Este mensaje del Señor Cristo Maitreya, fue recibido por el Centro Lusitano de Unificación 
Cultural y puedes encontrarlo completo (ya que es solo una parte) en su libro “Las Nuevas 
Escrituras”  Volumen IV  “Enseñanzas del Cristo Maitreya”, del Centro Lusitano de Unificación 
Cultural. (CLUC). 
 
Ante la claridad de Su Mensaje, solo nos queda buscar la forma de abrir ese tan ansiado 
puente entre lo físico y lo Divino;  entre la personalidad y Su Mente Superior  ... 
 
 
 
 

PRÓLOGO 
 

“Cada entidad deberá haberse ganado, mediante experiencia personal, 
el derecho a ser Divina.” 
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Helena P. Blavatsky 
 

Hay en ti, en tu propio corazón, un Maestro Interior; para llegar a Él solo debemos despejar un puente.
Recuerda que él es el pensador en ti, que es tu Mente Superior. 

El camino hacia ese maravilloso Ser que eres en tu interior no depende de ninguna 
circunstancia externa sino de algo muy tuyo: 

 
TU BUENA VOLUNTAD 

 
Y como sé que vas a apelar a ella con la mayor inteligencia, ya que todos queremos estar 
mejor, es que vas a encontrar en este libro algunas claves fundamentales para ello. 
 
El camino de la evolución es personal y es una espiral ascendente; a veces podemos 
detenernos por diferentes circunstancias, pero jamás volvemos hacia atrás.  Esto quiere decir 
que es como la escuela; si das mal una materia la repites pero no pierdes nada de lo que 
tenías aprobado, y tienes la posibilidad de repetir el examen reprobado. 
Recuerda que como es arriba es abajo y que si observas bien abajo, te va a servir para 
entender arriba. 
 
Resulta que nos dirigimos a un lugar hermoso al que podríamos darle el nombre de “Jardín del 
Edén”; en él, están las más ricas bellezas inimaginables, pero el principio del camino tiene 
pozos, obstáculos, subidas difíciles.   Luego comprobamos que esos inconvenientes los hemos 
puesto nosotros, por lo que nos toca quitarlos ya que nadie puede deshacer, lo que en uso de 
nuestro libre albedrío, hemos decidido hacer. 
  
Sabemos que si lo dejamos para después sigue el deterioro por lo que se va a hacer más 
difícil; y de pronto vemos que hay un maravilloso Ser dispuesto a ayudarnos a lograr nuestro 
objetivo, a indicarnos la forma, a intuirnos... 
 
El Ángel Solar es el vigía constante de todos los esfuerzos que hace su personalidad (que es lo 
que tú conoces de tí),  por llegar a Él y si los haces con sinceridad va a ayudarte, y a intuírte.  
Es Tu Guía Espiritual, es Tu Cristo, es la Luz que alumbra tu camino.   
 

Piensa que Él te espera para abrazarte en el final y no te detengas por nada. 
 
 
Espero de todo corazón que leas las próximas claves y las pongas en práctica, porque ésto no 
depende de cuánto sepas, sino, de cuánto lleves a la práctica. 
Depende exclusivamente de ti, que eres el constructor de tu mundo, de que decidas atesorar 
en el cielo; de que hayas escuchado la voz interior que pugna por tu elevación y porque 
realmente quieras despejar el camino hacia: 
 
 
 

TU ÁNGEL SOLAR 
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Primera Clave:    BUENA VOLUNTAD 
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Éste tema es fundamental en toda tu Vida, no son solo dos palabras que quedan bonitas y 
agradables por la intención que llevan. 
Son fundamentales en todos los órdenes de tu vida; observa que sin buena voluntad nadie 
puede hacer nada. 
Tal es así, que si juntamos a todos los hombres de Buena Voluntad (y te aseguro que son 
muchos más de los que te imaginas) en todo el planeta, lograríamos grandes cambios y mucho 
mas rápidos. 
 
Como la caridad empieza por casa, te sugiero un hermoso ejercicio. 
 
Hay un escrito que adopté hace años, y al que le fui agregando mis cambios, ya que da la 
posibilidad de hacerlo personalmente, es para todos, y es muy útil. 
 

- SI YO CAMBIARA - 
 

Si yo cambiara mi manera de pensar hacia los otros... 
los comprendería. 

Si yo encontrara lo positivo en todos ... 
¡con que alegría me comunicaría con ellos! 

Si yo cambiara mi manera de actuar ante los demás ... 
los haría felices. 

Si yo aceptara a todos como son... 
sufriría menos. 

Si yo deseara siempre el bienestar de los demás... 
sería feliz. 

Si yo criticara menos y amara mas... 
cuántos amigos ganaría. 

Si yo comprendiera plenamente mis errores y defectos ... 
sería humilde. 

Si al comprender plenamente mis errores y defectos, 
tratara de cambiarlos ... 

¡cuánto mejoraría mi hogar y mis ambientes! 
Si yo cambiara el tener mas, por el Ser mas ... 

sería mejor persona. 
Si yo cambiara ser Yo, a ser Nosotros ... 

comenzaría la civilización del Amor. 
Si yo cambiara los ídolos: poder, dinero, sexo, ambición, egoísmo, vanidad, 

definitivamente por 
Libertad, Bondad, Verdad, Justicia, Compasión, Belleza, Amor ... 

comenzaría a vivir la verdadera felicidad. 
Si yo cambiara el querer dominar a los demás por el autodominio ... 

aprendería a amar en libertad. 
Si yo dejara de mirar lo que hacen los demás ... 
 tendría mas tiempo para hacer mas cosas yo. 

 
Si yo cambiara el fijarme cuanto dan los otros, 

por ver cuanto mas puedo dar yo ... 
erradicaría de mi la avaricia y conocería la abundancia. 

Si yo cambiara el creer que sé todo ... 
me daría la posibilidad de aprender más. 

Si yo cambiara el identificarme con mis posesiones como ser: 
títulos, dinero, status, posición familiar; 
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me daría cuenta que lo más importante de mí es que Yo Soy un Ser de Luz. 
Si yo cambiara todos mis miedos por Amor... 

sería definitivamente libre. 
Si yo dejara de juzgar a los demás ... 

podría hacer mas cosas yo. 
Si yo cambiara el competir con los otros ... 

por el competir conmigo mismo, sería cada vez mejor. 
Si yo dejara de envidiar lo ajeno ... 

usaría todas mis energías para lograr lo mío. 
Si yo cambiara el querer colgarme de lo que hacen otros ... 

por el desarrollar mi propia creatividad, 
haría cosas maravillosas. 

Si yo cambiara el esperar cosas de los demás ... 
no esperaría nada y recibiría como regalos todo lo que me dan. 

Si yo amara el mundo ... 
lo cambiaría 

¡Si yo cambiara ... 
¡Cambiaría el mundo! 

 
Ahora, colócate en frente de ti.  Obsérvate como si fueras otra persona. 
Observa cuales son las cosas que si tu cambiaras darían por resultado mejores condiciones de 
vida a tu alrededor, en tu familia, en tu mundo. 
Anótalas:  Si yo cambiara .............   y lo que lograrías ............ 
Ahora observa las cosas que deberían cambiar los que están a tu alrededor y anótalas de la 
misma manera, como si fueran tuyas: 
                  Si yo cambiara  ............   y lo que lograría (la otra persona) o sea tú ............ 
 
Y es que lo que no te gusta de los demás, está en ti, escondido de alguna manera; por lo tanto 
no te disgustes y nunca pienses: ésto no es para mí ; lo que queremos es corregir todo ¿cierto? 
Léelo todas las veces que lo necesites, pon toda Tu Buena Voluntad y dí: a partir de hoy voy a 
cambiar ésto  .......   ya que  lograrás exactamente lo que quieres. 
 
Ahora agrega:  Poderosa Presencia “Yo Soy” invoco todo el Poder del Gran Sol Central y a la 
Llama Violeta transmutadora para que ésto desaparezca para siempre en mí y en toda la 
humanidad, y que sea totalmente transmutado en LUZ. 
Ahora tus acciones deben demostrar tu cambio y hazlo con mucha alegría, estás sacando de ti, 
exactamente lo que te perjudica. 
Y con toda autoridad, Fe y convicción da las gracias:   
 

Gracias Padre que ya me lo concediste. 
 

Siempre da las gracias; la actitud de agradecer mueve energías muy especiales, además que 
simplemente es de buena educación el agradecer la respuesta a un pedido.   

Y la respuesta ya está, solo déjala llegar a Tu vida. 
 
La tónica de la Nueva Era es cambiar yo, para que cambie el mundo; por lo que tu cambio 
contribuye a hacer “Un mundo mejor”.      

¿No te parece hermoso y gratificante tu trabajo? 
 
¿Qué es la voluntad? 
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La Voluntad es innata en ti, la Buena Voluntad, es poner tu voluntad al servicio del bien, la 
Fuerza de Voluntad, requiere de tu esfuerzo personal y éste es necesario para efectuar tus 
cambios. 
 
Y si cada vez mas personas lo hicieran, si nos uniéramos todos los seres de Buena Voluntad 
del planeta en un propósito de colaboración y de cambio, si trabajáramos juntos, si 
aportáramos lo que estuviera dentro de nuestras posibilidades, si nos comunicáramos, no 
importa desde donde, ya que los avances tecnológicos de hoy hacen que todos estemos juntos 
no importan las distancias, haríamos entre todos lo que tanto deseamos. 
 

Un mundo diferente, donde el Reino de Dios se manifestara en la Tierra. 
 

Observas como los pequeños y los grandes cambios dependen exclusivamente de la Buena 
Voluntad, y el porqué  es ésta, la primer y fundamental clave hacia la abundancia, la alegría, la 
Luz y el Amor, o sea hacia Tu Maestro Interior. 
... 
“Siempre que venzáis vuestros pequeños dramas, vuestra inercia y pereza, vuestras 
resistencias al cumplimiento del deber, estaréis volviendo mas fuertes y mas aptos a 
innumerables hermanos vuestros (que físicamente, posiblemente desconocéis), muchos 
de ellos más frágiles y carentes de voluntad que vosotros.  El mundo en su conjunto, se 
habrá vuelto mas digno y luminoso, alejándose, por poco que sea, de su oscura 
condición. 

Si,  si vosotros os perfeccionáis, el mundo entero se perfecciona con vosotros.”... 
LAMORAY -  “Palabras de Oro”   pag. 144. (CLUC) 

 
La Voluntad es la corriente de la vida misma. Es la expresión del Yo Interior. 

La Fuerza de Voluntad es el instrumento motivador, o la dínamo detrás de todas 
nuestras actividades conscientes. 

 
Ya te comenté en el primer volumen de “El Camino hacia Tu Ángel Solar”  que los libros del 
Centro Lusitano de Unificación Cultural (CLUC) son actualmente dictados por los Maestros y es 
imprescindible que los leas, están en un idioma elegante, y psicológicamente hechos para 
penetrar en tu interior mental activando mecanismos desconocidos para nosotros, pero 
necesarios para nuestra evolución.  Vas a encontrar en éste volumen varias citas de ellos 
identificados por la sigla (CLUC), ya que  seguimos detrás de Los Maestros en el camino de la 
evolución, y a quienes agradecemos sus enseñanzas y ayuda. 
 
 “Muchos hombres bien intencionados esperan un cambio profundo en el llamado “mas 

allá”. Eso es parte del gran error que hace esperar que la trasmutación interior sea 
dependiente de circunstancias exteriores. Un cambio venido de fuera no es un cambio . 
Vosotros no cambiásteis. Aconteció tan solo que algo se modificó a vuestro alrededor. 

Un discípulo, con todo, sabe que es él, quien tiene que cambiar.” 
 

Semillas del Jardín de Morya y Perlas de Luz. Vol I (CLUC) 
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Segunda clave:    Habla en positivo 
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“Hablar solamente palabras de aliento, de bondad y las que puedan 
ayudar a los demás. Refrenarse de la murmuración y el uso de palabras 

ásperas y groseras.” 
BUDA 

 
Éste es uno de los ocho puntos y pertenece al  “Noble Sendero de Ocho Vías ”o al llamado “ 
Óctuple Camino”  dejado por el Señor Buda en sus Enseñanzas. 
 
Estamos acostumbrados a escuchar conversaciones donde las personas emiten juicios 
constantemente, sobre la vecina, sobre el pariente, sobre el gobierno. 
Todos hablan, todos opinan y lo hacen como parte común de su vida diaria,  y a tal extremo 
que hay quienes piensan que conversar es hablar mal de alguien y cambiar opiniones, para lo 
cual se busca normalmente a quien también piense mal de eso, o de ese alguien. 
 
Pero resulta que al conversar una gran cantidad de energías se mueven entre uno y otro 
recibiendo la calificación con que la dota el tema y las intenciones del diálogo. Por lo tanto 
ambas partes se llenan de energías calificadas en negativo y toda energía que se califique mal, 
volverá a quien lo hizo de la manera que sea, para que la recalifique como corresponde. 
 
Además de molestar a la persona hacia quien va dirigida, afecta directamente a quien la emite.  
Comúnmente las llamamos, malas o buenas ondas. 
Piensa en un gobernante recibiendo un constante llover de malas ondas de parte de tantas 
mentes negativas como las que hay en un país; a veces hasta le es imposible llevar a buen fin 
sus mejores intenciones. 
 

“La Negatividad, atrae la negatividad. Yo aprecio una sonrisa alegre.” 
SEMILLAS Y PERLAS - EL MORYA – CLUC  

 
Si en vez de ocuparnos en criticar a los demás, les enviamos buenas ondas como para que las 
reciban y cambien el rumbo de su actuación, los logros serían muy diferentes. 
Recuerda (como vimos en el Volumen I) que las personas son cuerpo, alma y espíritu; por lo 
cual nuestras bendiciones siempre las vamos a enviar a Su Ser Interior y no a su personalidad. 
 
Lo mejor que puedes hacer por todos, es ir bendiciendo el Ser de Luz que es cada uno.  
Prueba con tus hijos, con quienes amas y ve acostumbrándote a hacerlo con todo ser que se 
cruce en tu camino. 
  
Di:  Bendigo el Cristo Interior de   .......     o simplemente le miras a los ojos y dices bendigo Tu 
Cristo Interior.  Te va a resultar fácil hacerlo cuando ves en la televisión la imagen de aquéllos 
que por algo te disgustan.   
Recuerda que estás ben - diciendo  o sea bien - diciendo, nos hemos pasado vidas haciendo lo 
contrario, por lo que cuanto más lo hagas, mas vas a ir borrando errores del pasado, así que no 
pierdas  la oportunidad que se te presente. 
 
Ten en cuenta que lo que tu ves en los demás es la personalidad, piensa que cada uno es un 
hermoso Ser de Luz, tapado por su personalidad; por lo cual nunca bendigas lo exterior ya que 
la bendición agranda, entonces hazlo hacia el Ser interior para que al agrandarse, se 
empequeñezca su personalidad.  Como ves, esto puedes hacerlo con cualquier persona, no 
importa cuan equivocada tú la veas. 
 

Y no lo olvides:    Bendice el Maestro Interior que hay en ti. 
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Habla constantemente de manera positiva, ésto no significa que no veas lo que está 
ocurriendo, sino que estás decretando que ocurra lo contrario. 
Ten en cuenta que las palabras son órdenes, que al hablar estás ordenando que algo suceda, 
y que eres tú, quien determina su calificación. 
Ten en cuenta que “YO SOY” es el nombre de Dios, que cuando la pronuncies debes decir a 
continuación lo que sea perfección, ya que eso se manifestará en tu vida, tarde o temprano. 
 
Esto funciona así:   Tú eres un hijo de Dios, hecho a su imagen y semejanza (y ésta no es 
física). 
Dios dijo “Hágase la Luz” y la Luz se hizo.  La Luz estaba en la mente de Dios, al poner Su 
Palabra y sentimiento, su orden fue cumplida.  Tu eres su hijo y eres co-creador con el, por lo 
tanto al dar una orden ( o sea emitir en palabras) aquello que por supuesto estaba antes en tu 
mente, a lo que das tus sentimientos; es una manifestación segura. 
 
Y cuando dices “YO SOY” o “YO ESTOY”, estás anteponiendo el nombre de Dios a tus 
palabras, por lo cual lo que sigue debe ser muy bueno, ya que eso es lo que se va a manifestar 
en tu vida. 
Ahora entenderás el porqué las personas que hablan continuamente de sus achaques, solo 
consiguen estar cada vez peor; ahora fíjate que si lo hicieran hablando en pasado lograrían que 
aquello vaya acatando la orden de que fue pasado y fuera desapareciendo. 
 
Repite constantemente  “YO SOY” perfecta o perfecto; porque resulta que perfecto fuiste 
creado y todo lo demás es una apariencia que debe desaparecer, y puedes lograrlo afirmando 
constantemente ésta verdad. 
Habla siempre en positivo no importa lo que estés viendo; ante la enfermedad, decreta salud; 
ante la pobreza, riqueza; ante el dolor, alegría.  Busca el opuesto a toda situación no buena y 
cámbiala;  no colabores con tus energías para que lo malo tome más fuerza. 
 

Ten en cuenta que el acto de reconocimiento más grande a Dios es el decretar tu 
perfección, ya que así es el Padre y así te pensó a tí. 

 
En Metafísica hacemos decretos, ésto es, en nombre de Nuestra Poderosa Presencia “YO 
SOY” ( o sea en nombre de Dios en nosotros, damos la órden para que se manifieste, tal o cual 
cosa), siempre que sea en beneficio de toda la humanidad.  
En Esoterismo, hablamos en forma positiva, como puedes ver, no hay distintas líneas de 
estudios; sino diferentes maneras de explicar las mismas enseñanzas. La fuerza está en la 
unión de todo. 
Y no pienses que es egoísmo el querer estar mejor, porque si tu estás mejor, estamos mejor 
todos.   
 
Todos somos componentes del Todo, por lo tanto decreta constantemente para tu mejoría 
personal; agrega que lo que pides para ti, lo pides para toda tu hermana humanidad y no 
olvides agradecer, porque todo decreto se manifiesta; solo permíteselo, no cierres las puertas 
con tu inseguridad, miedo, o falta de creencia. 
Si hasta ayer actuaste de la manera contraria, la que tu cultura te decía que era la lógica, y hoy 
no te gustan los resultados; pon toda tu fe en cambiarla. 
 
¿Y cómo podríamos medir nuestras palabras?; es sensillo en las palabras del Señor Buda: 
 

“ Que uno diga tales palabras que no causarían dolor a sí mismo  
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ni herirían a otros; 
 tales palabras están en verdad bien dichas” 

BUDA 

 
¿Porqué el control de la palabra? 
 

“El sonido o lenguaje y el empleo de las palabras, han sido considerados por los 
filósofos antiguos – y en forma acrecentada, por los pensadores modernos – como los 

agentes mas elevados que el hombre ha utilizado para moldearse a sí mismo y a su 
medio ambiente. El pensamiento, el lenguaje y la actividad resultante en el plano físico, 

forman la triplicidad que hacen del hombre lo que es y lo sitúan donde está. 
 

El propósito del lenguaje es revestir el pensamiento y ponerlo a disposición 
de los demás. 

 
Cuando hablamos, evocamos un pensamiento y le damos vida, haciendo audible lo que 

está oculto dentro de nosotros. 
El lenguaje revela, y el correcto lenguaje puede crear una forma que encierre un 

propósito benéfico, así como el lenguaje incorrecto puede crear una forma que tenga un 
objetivo maligno. Sin darnos cuenta, hablamos incesante e irresponsablemente día tras 
día, empleamos palabras; multiplicamos sonidos, y nos rodeamos de mundos de formas 

creadas por nosotros mismos. 
Por lo tanto es esencial pensar antes de hablar...” 

DJWAL KHUL 
TRATADO SOBRE MAGIA BLANCA  -  ALICE BAILEY 

 
Éste tema continúa (no puedo copiarlo todo), puedes leer los libros de la Señora Alice Bailey ya 
que sus enseñanzas fueron dictadas por el Maestro Djwal Khul. 
Él es un sabio que pertenece al 2ª Rayo de Amor – Sabiduría por lo que sus libros son 
fundamentales para quienes quieran profundizar sus estudios esotéricos. 
 
Pensar antes de hablar y conocer como funciona la palabra para no cometer el error de 
rodearnos de formas negativas que luego actúan hacia nosotros, es fundamental. 
Normalmente solemos hablar cualquier cosa, o hasta adaptarnos a responder a otros, 
considerando sin importancia lo que se diga, pues no es así, nada se pierde, todo se recibe 
nuevamente y  multiplicado. 
 
De nosotros exclusivamente depende nuestro mundo y contribuímos a hacer mejor o peor el 
mundo de quienes nos rodean, y el que compartimos con toda la humanidad. 
 

Haz que el Universo se llene de Luces cuando hablas. 
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Tercera clave:   Avanza siempre 
 

Lo importante no es las veces que te caigas, sino la buena voluntad y la fuerza que pongas en 
volver a levantarte. 
La vida es todo el camino, no el momento de llegada al fin. 
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En los momentos de crisis es cuando aparecen los cambios, los grandes cambios personales, 
nacionales y planetarios. 
 
En éste momento está el choque de las energías salientes de la Era de Piscis y las entrantes 
de la Era de Acuario, lo que se va sentir hasta el año 2025 en que el Maestro Saint Germain y 
la Señora Portia  (que son los Reyes de la Era de Acuario, tal como lo fue el Maestro Jesús y la 
Maestra María en la era anterior), tomarán el mando de la Era. 
 
No es cierto que todo tiempo pasado fue mejor, si, fue diferente ya que las energías que se 
recibían eran para que desarrollemos virtudes diferentes. 
En la Era de Piscis irradió el 6° Rayo   -    Oro - Rubí   - cuyas características son el idealismo, 
la devoción, la gracia Divina; y encontrarás de esa Era, héroes individuales, mártires 
sacrificados; Ideales que se transformaron en fanatismos, prejuicios, supersticiones, 
sectarismos, auto - sacrificados, amor emocional y dependientes. 
 
Las Energías son puras y se reciben con el fin de desarrollar las virtudes del Rayo a que 
corresponden; pasa que según el estado evolutivo de la persona, es la forma en que las recibe 
y utiliza. 
En la Era de Acuario irradia el 7° Rayo  -  Violeta  -  y sus características son la fraternidad, la 
perseverancia, la confiabilidad en uno mismo, la compasión, el ceremonial, la reverencia, la 
tolerancia, humildad, amplitud mental, la unificación, el trabajo en grupo. 
 
Siempre hubo cambios, si así no fuera nos encontraríamos aun en la Edad de Piedra; por lo 
que en vez de asustarse y chocar con la locomotora que viene de frente, lo mejor es ir 
avanzando, ir cambiando, ir aprendiendo, no quedarse atrás rezongando por lo que no 
hacemos; o culpando a la juventud por lo que nuestra mente llena de viejas ideas, no puede 
llegar a entender. 
 
La tecnología avanza a pasos agigantados; es hermoso ver como hoy, todos estamos 
comunicados.  Las noticias llegan al instante vía satélite, con un fax envías una carta al 
instante; vía Internet te comunicas y recibes respuesta instantáneamente, y todo con cualquier 
lugar del mundo.  Además la telefonía personal  nos mantiene comunicados constantemente, 
grandes fueron los cambios y grandes son los que se aproximan en éste aspecto. 
 
Avanza siempre, aprende  todo lo que puedas, no te quedes en el tiempo, no te auto - limites, 
recuerda que no hay edad en la que no haya algo nuevo que aprender. 
La Sabiduría Divina es muy extensa y dicen los Maestros que nuestra ciencia está en pañales, 
por lo que nunca te detengas, el camino hacia adelante es muy largo. 
 
Si tienes algún  tipo de problemas, trata de buscarle una solución rápida, no desgastes en él  
tus energías. 
 
 
 
 
 
Ejercicio: 
 
Colócate en un lugar donde no seas molestado, en el volumen I ya has hecho varios ejercicios, 
incluso tienes diferentes mantrams para decir, elige el, o los que quieras, ésto es sumamente 
personal, déjate llevar por tu corazón. 
Enciende una vela violeta, o blanca, concéntrate... 
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Aspira, retiene y exhala, dándole tres tiempos a cada uno  ... 
Ahora relaja todo tu cuerpo,   sigue respirando y piensa que con cada exhalación se van las 
tensiones de tu cuerpo, hazlo parte por parte: 
Aspira...  piensa en tus pies, exhala y siente que la tensión se aleja de ellos; ahora con tus 
piernas, luego tus caderas ...   y así con cada parte de tu cuerpo hasta que estés totalmente 
relajado. 
 
Ahora siente que te haces pequeñito, que te alejas de ti y que vuelves y entras en Tu Corazón, 
visualízalo como un Gran Templo de Luz Blanca... 
Recuerda entrar con respeto, es el Templo de Dios Vivo y allí está tu Maestro Interior... 
 
Encuentras allí una Llama Triple : Azul - Dorada - Violeta . Entras por el medio, todo es dorado 
a tu alrededor .    Te detienes y ves como se mezclan la Azul y Rosa formando un Fuego 
Violeta - Dorado que te envuelve. 
Sientes Amor - Alegría - Paz.  Repite dentro de ti la palabra: Amor   y siéntelo.  Siente la 
esencia del  Amor.  Ahora repite  Alegría  y siéntela en ti .. .... .... ..... .... Ahora Paz... ... ... 
Ahora dile a Tu Maestro: 
 
Señor, Ven a mi   ....    y siente Su Presencia   .... 
Quédate en Su Presencia y dile al hemisferio derecho de tu cerebro (mentalmente), que lo 
abres para que recepcione las respuestas de Tu Maestro. 
Ahora, imagínalo recibiendo la afluencia de Luz que Él te envía y haz el mayor silencio mental 
... 
Sabe que la solución ya está alli, esfuérzate por recibirla (sin poner los pensamientos de tu 
mente inferior) 
Haz todo ésto en todo el tiempo que necesites;  no te apresures, piensa que te estás dando 
tiempo a tí misma(o) y a abrir el camino hacia Tu Mente Superior  (Tu Ángel Solar). 
 
Ve lentamente, lo del Espíritu viene muy lentamente  .... 
 

Di:   
Poderosa Presencia “YO SOY”, toma el control total y absoluto en mi, de 

ahora y para siempre y hazme saltar por encima de éste obstáculo. 
 

Envuelve tu decreto en Fuego Violeta, visualiza la solución del problema, si ves que te vienen 
obstáculos por los cuales no podrías solucionarlo, arrójalos en el Fuego Violeta y diles ¡Fuera, 
yo no lo acepto!  ; continúa hasta que no haya mas limitaciones en tu mente. 
No olvides dar las Gracias. 
 
y                                                ¡ Sigue Siempre adelante ! 
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Cuarta clave:  Haz una buena acción cada vez que puedas 
 
 

Lo que sea, pequeña o grande, importante o diminuta, pero algo, algo que sea bueno y que 
esté dentro de tus posibilidades. 
O tal vez algo que requiera de tu sacrificio. 
Un abrazo a alguien que lo necesita. 
Una palabra que conforte a alguien. 
Cuidar un niño de una vecina. 
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Ir a buscar y llevar a pasear a algún niño o a algún anciano que no tiene posibilidades de 
hacerlo. 
Levantar papeles en la calle. 
Una sonrisa especial para hacer feliz a alguien que la precise. 
Limpiar una plaza, un paseo, una montaña, o algún terreno . 
Llevar alegría donde la necesiten. 
Ayudar a pintar una escuela. 
Poner bella una zona abandonada. 
Perdonar desde tu corazón a alguien que te haya lastimado mucho. 
Sembrar flores en algún lugar (y encargarte de atenderlas) 
Plantar un árbol y apadrinarlo, lo cual significa atenderlo; o tal vez hacerle plantar un árbol a 
algún niño, hacer que él sea su padrino y lo atienda, lo que te daría la posibilidad de enseñar. 
Colaborar con dinero con quienes hacen algo por los demás, hay muchos grupos que 
necesitan dinero para trasmitir conocimientos y llevar la educación que recibieron a la 
humanidad. 
... ... ...  ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ... ...   

“Conocemos, ¡Oh! Señor de vida y Amor, la necesidad: 
conmueve nuevamente nuestros corazones con amor, 

para que nosotros también, podamos Amar y Dar.” 
Djwal Khul 

“La Exteriorización de la Jerarquía” de Alice A. Bailey 
 

Tu conoces tu mundo y lo que tienes en derredor tuyo, haz una lista de todo lo que sería para ti 
una buena acción, deja la lista abierta y cada vez que se te ocurra algo, ve y anótalo. 
Deja que se vaya haciendo cada vez mas larga y todos los días la consultas y ves que puedes 
hacer hoy, o tal vez haces algo que no se te había ocurrido, y lo agregas. 
La lista puede ser interminable y tienes posibilidad de hacerlo por el resto de tu vida. 
Puedes decirle a Tu Ángel Solar que te intuya y deja la mente receptiva a su respuesta, y luego 
hazlo. 

Porque los ciclos se terminan llevando la idea a la acción. 
 
Y es que a veces, terminamos en un tonto voluntarismo, y una hermosa buena intención queda 
sin ser llevada a cabo, justificándonos con factores externos a los que damos más poder que a 
nuestra belleza interna. 
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Quinta clave:  Respeta tu palabra 
 
Nunca traiciones a Tu Yo Superior, no prometas lo que no vas a cumplir; y lo que prometes 
hazlo. 
Este es un trabajito de todos los días, te va a hacer sentir muy bien. 
 

Respetar tu palabra es respetarte a ti mismo; observa tu forma de ser... 
 

¿Acostumbras a citar a una persona y luego llegas tarde? 
¿Acostumbras a decir que vas a hacer algo que luego no haces? 
Y hay muchas más costumbres que por haberse hecho un hábito en nuestra vida, nos pasan 
desapercibidas, pero no por ello dejan de perjudicarnos. 
Busca en ti todas esas pequeñas costumbres que hacen que no te respetes y que pierdas el 
respeto de los demás, ya que alguien que promete y no cumple no se hace creíble. 
Busca en tu interior el porqué de que necesites llamar la atención; cuando lo encuentres, 
escríbelo, léelo y dile Ya no te necesito, ya no acepto esta forma de ser en mi. 
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Imagina una enorme antorcha de fuego Violeta y échalo en el medio. 
 
Y a partir de allí, sé una persona de palabra. 
 

“Y así como una bella flor que tiene color y también tiene perfume, 
son las bellas palabras fructuosas del hombre 

 que habla y hace lo que dice” 
BUDA 

 
Fallar a tus promesas, es fallarte a ti mismo; y si tú lo haces, ¿porqué te enfadas cuando lo 
mismo es hecho por otros? 
 
Y el Señor Cristo dijo: 

 

 
“Mas yo os digo que de toda palabra ociosa que hablen los hombres,  

de ella darán cuenta el día del juicio. 
Porque por tus palabras serás justificado,  

y por tus palabras serás condenado.” 
 

 La Biblia:  Mateo 12, 36 y 37 

 
Hay promesas o planes que haces junto con Tu Yo Superior, son aquéllos que benefician a la 
humanidad; jamás le falles a Tu Maestro Interno. 
A veces recibes un chispazo de intuición y nace en ti el deseo de hacer algo que tal vez 
devengue algún sacrificio de tu parte, escucha con atención si el deseo proviene desde tu 
corazón, pues él es tu cerebro superior. 
Si sientes que es así, si es algo qure beneficia a muchos, si no se trata de algo egoísta, si con 
ello pones en práctica tu creatividad, no te detengas, y haz con mucha alegría aquello que 
dijiste hacer. 
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Sexta clave:  Ámate 
 

Ámate con todo tu corazón, y amarte implica respetarte.   
Si no te respetas y te amas tú,  

¿Cómo quieres que te respeten y amen los demás? 
 

Aprende a amarte con todas tus fuerzas, si no te amas a ti, no puedes amar a nadie. Nadie 
puede dar lo que no tiene. 
Y amarse no significa estar pendiente de tu cuerpo físico, o de la moda; o ser tan egoísta que 
nadie cuenta mas que tú. 
 
Amarte significa sentir que eres sumamente importante ya que en ti hay un hermoso Ser de Luz 
que espera que lo manifiestes en el mundo.  Amarte significa que ves a ese mismo Ser de Luz 
en todas las personas que conoces: es sentir que te valoras y haces lo mismo con todo ser que 
se cruce en tu vida. 
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Amarte significa darte el lugar que te corresponde, respetar el sitio ajeno, pero también hacer 
respetar el tuyo. 
Amarte significa ser segura (o) de ti misma (o); escuchar a cada uno de tus cuerpos y no 
perjudicarlos; buscar las soluciones a todo lo que te moleste y sin permitir que afecte tu interior. 
 
Amarte significa no detener tu educación, siempre hay algo nuevo que aprender que eleve tu 
estado intelectual y muchísimo más que eleve tu estado espiritual, pero recuerda siempre ser 
humilde.  Tú no eres tus títulos de la Tierra, solo se trata de tener mas herramientas para tu 
evolución. 
 
Amarte significa atesorar en el cielo, pues al irte del plano físico es lo único que vas a 
llevarte; todo lo material que tengas pasará a manos de otros; por lo tanto vas a llevar 
contigo tus experiencias, las luces del Amor que hayas sabido emitir en ésta vida, el 
premio a tus sacrificios, lo que hayas sabido dar, la expansión de conciencia que hayas 
logrado. 
 
Amarte significa hacer todos los sacrificios posibles para despejar el camino hacia el 
maravilloso Ser Real que eres en tu interior. 
 
El Cristo dijo que nos dejaba dos mandamientos: 
 

“Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma,  
y con toda tu mente.” 

“Amarás a tu prójimo como a ti mismo” 
 

Dios es inmanente y trascendente, lo que significa que está dentro y fuera de ti, no amas a 
Dios, si no te amas a ti. 
Y el segundo es semejante al primero por lo que te demuestra  
 

“Que el Amor, es toda la Ley” 
 

Y cuantas vueltas damos para, en realidad, solamente cumplir estos dos mandamientos. 
Y cuántas leyes se han escrito en cada país para hacer cumplir los diez mandamientos. 
Amarte significa decirle ¡NO! a todo lo que te perjudique. 
Decirle ¡NO! a la droga, ¡NO! al ocio, ¡NO!  a las justificaciones, ¡NO! a perder tu maravilloso 
tiempo. 
 

Recuerda la Regla de Oro:  No le hagas a otro lo que no te gustaría que te hagan a ti y 
recuerda no permitir que te hagan a ti, lo que no le harías a otros. 

 
Haz una lista de todo aquello a lo que debes decir ¡NO!. 
 
 
Ahora busca en tu casa un lugar donde puedas tener una gigante Llama Violeta, un sitio donde 
tu sepas que no es de paso, ni muy frecuentado. 
Pide a Tu Maestro Interior que plasme en ese sitio Un Gran Fuego Violeta... 
Observa que desde tu corazón desciende un Rayo Azul y arroja Fuego Azul, ahora desciende 
otro Rayo Rosa y arroja Fuego Rosa... 
Ahora se entrelazan, formando el Fuego Violeta...  Y el Fuego Dorado que brota desde tu 
corazón esparce billos dorados en y alrededor de la Llama. 
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Imagínala allí, hazlo constantemente. Cada vez que mires allí, visualízala. 
Aumenta constantemente Su Fuerza, con tu imaginación.  
Imaginar es crear una imagen y ella existe, toma vida, fuerza; la vida y fuerza que tú le des, así 
que depende de tí que eres su creador. 
 
Ahora toma tu lista y uno a uno ve arrojando al Fuego Violeta todos y cada uno de los errores 
que hayas cometido en tu contra. 
Visualiza que al quemarse una línea de Fuego Violeta se extiende hacia arriba convirtiéndose 
en Fuego Blanco, o sea transmutando en Luz todas esas energías que habías calificado mal. 
Dí que ya no lo aceptas, ya no lo quieres  para ti, ni para nadie. Ahora decide con fuerza que 
nunca mas vas a hacer nada que te perjudique, que vas a pensar con el corazón antes de 
hacer. 
 
Una persona que se ama a sí misma es alguien que puede amar y ser amado. 
 

Alguien que no se ama a sí mismo hiere al ser que dice amar, 
 ya que lo que siente por el otro, es simplemente lo mismo que siente por él. 
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Séptima clave: Decreta 
 

¿Y qué es un decreto? 
Un decreto es una orden. Y como tú eres co-creador con Dios, al decretar estás creando 
(recuerda lo que aprendiste antes sobre la palabra). 
Aquí puedes observar el valor de las palabras, ya que tú decretas constantemente para tu bien 
o para tu mal, tu libre albedrío es sagrado. 
 
“La recta palabra es esencial para la purificación de nuestra naturaleza. Se nos dice que 
nadie podrá estar frente a la Presencia gloriosa con una boca sucia. La palabra ociosa, la 
palabra dañina, la palabra imperfecta, desgarra el aura y contamina la esfera de fuerzas 

en la que está nuestro cuerpo físico. La mala palabra crea millones de formas engañosas 
en torno de nuestra cabeza. La mala palabra construye una cortina entre nosotros y la 

fuente de energía, amor e inspiración. La mala palabra debilita el poder de la voluntad y, 
a su tiempo, hace del hombre un esclavo.” 

SARAYDARIAN - SINFONÍA DEL ZODÍACO 
 
 

Eres co-creador porque tu no podrías hacer la materia prima energética que lleva a la 
concreción tu orden, pero sí, estás moldeando la energía para que se encause hacia donde la 
diriges. Por lo cual eres exclusivamente tú, quien crea tu mundo. 
Y tal vez pienses que tu no hubieses querido que te suceda tal o cual cosa, pero es que tus 
decretos vienen siendo hechos por ti desde el principio de tus vidas; el Universo es mental y 
nada se pierde; es más, todo siempre vuelve a su origen. 
 
Si alguna vez dijiste que tu no eras bonita, o que estabas enferma, o cualquier tipo de orden 
negativa y le agregaste sentimientos a tu palabra, sumado al pensamiento que debió estar en ti 
antes de que lo dijeras: pues allí haz hecho un fuerte decreto. 
 

Mente (Cuerpo mental inferior), mas Sentimiento (Cuerpo emocional), mas Palabra, es 
poner todo de ti para que la energía se moldee de acuerdo a tu orden. 
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Podrás observar que llevamos muchas vidas haciendo las cosas al revés y no importa si es por 
desconocimiento, las órdenes se cumplen igual porque las leyes funcionan solas y no 
disciernen. 
 

 
“Tenemos que saber utilizar el poder maravilloso de la Palabra, 
para que ella pueda alcanzar un objetivo cósmico, comunicando  

el orden y el equilibrio del Universo.” 
Pietro Ubaldi 

Pietro Ubaldi: Profeta de la Nueva Era 
De José Flórido (CLUC)  

 
Si con nuestra palabra hemos comunicado desórdenes -  (hemos dado órdenes negativas) -  
nos toca corregirlos a nosotros mismos. 
Ahora ya sabes cómo funciona, por lo que vamos a revertir todo lo que hemos hecho mal 
haciendo los decretos correspondientes para anular los equivocados y para hacer nuestro 
futuro diferente. 
 
Para todo pedido que quieras hacer,  hay un Decreto base en Metafísica y es: 
 
Padre deseo  ..................  que sea bajo Tu Voluntad, en armonía para todo el mundo, bajo 
la Gracia y de manera perfecta. 

Gracias Padre que ya me lo concediste.  
 
Recuerda que El Padre es el dueño de todo el Universo, que para Él no hay imposibles, que 
quiere lo mejor para todos sus hijos, que si tu Padre es un Rey, tú eres un Rey. 
Eso sí, nunca pidas algo que pertenece a otro de sus hijos, solo pide lo que necesites y hazlo 
con todos lo detalles que quieras que tenga. 
 
Luego visualízate recibiéndolo, usándolo, disfrutándolo; pide que eso no le falte a nadie de tu 
hermana humanidad  y nunca olvides de dar las gracias. 
Cuando vuelva a tu mente el mismo deseo, di Yo ya lo he pedido y refuerza el agradecimiento. 
 
Pon pensamiento, sentimiento y palabra. Ésto es una orden tuya  y el Cosmos prepara todo lo 
necesario para que tu orden se cumpla. 
No pongas pensamientos negativos al respecto, si crees que no lo mereces anulas tu propio 
decreto; si comienzas a pensar por donde te va a llegar, es como decir que únicamente debes 
recibirlo por ese medio, por lo cual cierras todas las otras puertas. Por lo tanto solo haz el 
decreto y deja que se haga la Voluntad del Padre sin tus limitaciones. 
 
Hay un decreto que te sugiero decir cien veces, todos los miércoles, y va a hacer un gran 
cambio en ti: 
 

 
“YO SOY LA RESURRECCIÓN Y LA VIDA DE LO PERFECTA (O PERFECTO)  

QUE ERA AL LADO DEL PADRE, 
 ANTES DE QUE EL MUNDO FUERA” 
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Puedes decirlo todos los días, cada vez que te acuerdes de él.  El día miércoles es el día  del 
Planeta Mercurio y del Rayo Blanco (Armonía por conflicto), por lo que éste decreto polariza en 
positivo todo lo contrario. 
Y aunque te parezca que cien veces es mucho, si pudieras saber la cantidad de veces que has 
decretado en negativo, te darías cuenta que aún es poco. Además es tan extenso que abarca 
toda imperfección.  
 
Mas adelante hablaremos de cada uno de los Rayos y sus días; por ahora ten en cuenta que 
es fundamental que decretes de manera positiva y constante. Pero no pienses que ésto es todo 
y solucionará tu vida, se trata de un conjunto que funciona todo junto. 
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Octava clave: Invierte en ti 
 

¿Qué estás haciendo por tu educación? ¿Y cómo participas en esta nueva ola de cambios? 
 
En el Bhagavad Gita, en un diálogo el Señor Krishna le dice a Arjuna: 
 

“Siempre que el mundo declina en Virtud y Justicia; siempre que imperen el vicio y la 
injusticia, vengo Yo, El Señor y aparezco en el mundo en forma visible, naciendo y 

viviendo como hombre entre los hombres.  Mi influencia y doctrina destruyen el mal y la 
injusticia y restablecen la Verdad y la Justicia.  Muchas veces ya aparecí y muchas veces 

apareceré aún”. 
 
Hoy se revelan ante nosotros, la caída del sistema comunista y  en este momento la del 
capitalista, tal como hace dos mil años, sucedió la del Imperio Romano y la del de Oriente.  
Y al igual que hace dos mil años, no se trata de la desaparición del mundo a nivel físico, sino 
de la caída del mundo viejo y sistemas obsoletos. Vemos los valores tergiversados de tal 
manera, que quien tiene respeto o principios morales, parece ser una mosca blanca o alguien 
totalmente fuera de moda. 
 
Vemos en la televisión constantemente como se induce a la violencia, a nuestros niños y a 
nuestra juventud, pero luego nos quejamos de las patotas, cuando constantemente les 
enseñamos que los vivos y fuertes son los violentos.  Lo cual no es cierto, porque los violentos 
son los que luego recaudan los sufrimientos mayores, a causa del mal uso de su propia 
energía. 
 
Luego se les acercan las drogas, con promesas de la visión de un paraíso inexistente o como 
viaje alejado de lo mismo que encuentra multiplicado a su regreso, y la hermosa visión 
prometida se convierte en la puerta de entrada al infierno.  
 

Y son los adultos quienes los inducen y los mismos adultos quienes los marginan y 
critican. 

 
Evidentemente el mundo declina en Virtud  y Justicia, todos somos cómplices, todos tenemos 
que ver en ésto, de alguna manera y en alguna proporción. 
Y si te crees exento de culpa, toma una hoja y un lápiz y haz una lista con todo aquello que 
hayas hecho en bien de la humanidad, de las veces que te hiciste escuchar en contra de algo, 
de las cartas que enviaste para defender tu casa, (que es el planeta) de la depredación de 
otros, de la falta de respeto por la ecología,  que después de todo sería como defender el aire 
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que  respiras para vivir; o en defensa del reino animal, y tanto mas, que está en tus manos y en 
la de todos. 
 
Piensas que desde tu lugar no hay nada que puedas hacer, que solamente estás condenado a 
ver pasar esta película; que solo puedes criticar y no estar de acuerdo, desde tu casa. 
Y de esta manera colaboras con tu energía mental y tu palabra dándole mas fuerza a todo 
aquello con lo que estás en desacuerdo. 

La Energía sigue al pensamiento 
 

“Así, la sustancia de vuestros pensamientos es también actuada y fecundada por 
vosotros. Sois el dios de la esfera de vuestro pensamiento,  

de la esfera mental que dirigís” 
El Séptimo Círculo. Pag 120 (CLUC) 

 
Y tu ignorancia al respecto, de cómo funcionan las energías, no solo te hacen cómplice, 
sino que también un colaborador muy eficiente para que la degradación siga con mas 

fuerza. 
 

La ignorancia de que el calefactor quema, no salva al niño de la quemadura, ni del dolor . 
Cuando niños, nuestra educación dependió de nuestros padres, de nuestra escuela, de los 
maestros que nos tocaron en ella, de los párrocos de la iglesia, luego, y en algunos, de los 
profesores de la secundaria o de la Universidad. Y acumulamos opiniones ajenas y la 
experiencia de ellos que de alguna manera nos fueron transmitiendo; lamentablemente la 
enseñanza religiosa se convirtió en algo así, como la suma de castigos por cada error 
cometido. 
 

Y quién no ha cometido varios, en el natural camino del aprendizaje. 
 

Además de la promesa de una vida hermosa, en caso de ser premiado,... pero después de 
morir. 
Esto provocó el alejamiento de muchos de todo lo que se titulara religión, ya que si era eso, 
todo daba la apariencia de que en el infierno nos encontraríamos nuevamente todos y que 
algún que otro, tal vez pudiera conocer ese paraíso y ese banquete a la diestra del Padre. 
 
Lamentablemente, para nosotros, dejamos olvidada nuestra propia educación; ya que después 
de aquélla en que dependimos de otros, la continuidad de educarnos, pasaba a ser nuestra 
propia responsabilidad.   
 
 Y dirás:  
 
Que la Vida te fue poniendo el camino, una pareja, los niños, el trabajo, buscar una ubicación 
social, la situación económica, etc., etc.; observa a tu mente la cantidad de justificaciones que 
te propone. 
 
Todo ello es parte del camino y del aprendizaje cotidiano, sumamente necesario; pero paralelo 
a ello, hay cursos, hay libros, hay conferencias, hay montones de oportunidades para seguir 
avanzando en nuestro conocimiento intelectual y creativo; en buscar nuestras propias 
experiencias, en tener los elementos para compararlas con las que nos transmitieron, en poder 
evaluar por nosotros mismos, en lo que denominaríamos Crecer. 
 
Y vemos por todos lados, montones de personas quedadas en el tiempo y programadas por 
otros, vegetando por la Vida, como adolescentes, olvidados de sí mismos, aceptando 
sufrimientos, creyendo que la vida es una sucesión de problemas a resolver, estirando lo mas 
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posible cada cosa que deben realizar, inventando problemas donde no existen, perdiendo su 
valioso tiempo de la manera mas justificable posible; tratando de silenciar su responsabilidad 
de la mejor manera; tratando de que otros los acepten como son.   
Y con la idea de que son así y punto, le cierran la puerta a lo mucho que podrían ser, si 
solamente se lo proponen y ponen en juego su Buena Voluntad. 
 
Dijimos que la Energía sigue al pensamiento, y dado que ese es su pensamiento, la vida se les 
presenta como la sucesión de problemas a resolver que es el color con que eligieron pintar 
su cuadro, ya que cada uno es el artífice de su destino.  Pero luego pretenden comprensión y 
entendimiento de parte de otros; todo menos asumirse  y hacer los cambios necesarios, y en 
vez de ayudar a quienes tratan de hacer lo posible por empujar el mundo hacia adelante, se 
convierten en motivo de retraso, ya que sus ondas negativas se esparcen y cargan todo lo que 
tocan, con el peso del egoísmo que implica la autoconmiseración. 
 
Montones de autómatas, vacíos por dentro, deambulan tratando de olvidar su responsabilidad 
para con el mundo, pero aunque se justifiquen con los demás, no pueden hacerlo consigo 
mismo y por mas que escapen, cambiando su ciudad de residencia, de casa o de país, ese ser 
sediento que llevan dentro, siempre va con ellos; y reclama crecer, participar, dar, hacer, ser, 
etc., etc... 
 

¿Cuánto hay por hacer en las manos de cada uno? 
 ¿Cuántos cambios dependen de lo que hagamos nosotros?  

¿Cuánto dolor podríamos evitar, si salimos de la inercia y la pereza?  ¿Cuántas semillas 
podemos sembrar hoy, para que sus frutos maduren mañana?  

¿Cuánto dinero gastamos en cosas pasajeras y cuánto lloramos por justificarnos y no 
colaborar con nuestra educación y con los que realmente trabajan en beneficio del bien 

común?   
 

¿Cuánto mas va a tratar esta humanidad, de echar las culpas a otros por lo que hacen  
y no ver sus culpas por lo que no hacen ? 

 
Dios, lo espiritual, la religión o como quieras denominarlo  

tiene varios campos de manifestación del esfuerzo humano: 
- Ética - Política - Economía - Educación - Artes - Ciencia - Religión - Ecología -  

 
 

Lo que denominamos como espiritual, es aquello que aún no ha sido llevado a la 
manifestación: 
Por ejemplo que la Ética estuviera por encima de todas nuestras acciones, simplemente con 
ésto, cambiamos el mundo.  Que la política se ubicara en su lugar al servicio de todos, siendo 
una organización perfecta y una administradora justa y sincera de los bienes de todos...  
 
y cuánto mas podríamos decir sobre cada uno de los temas, pero te invito a que leas el libro 
“Las Nuevas Escrituras”  Volumen IV del Centro Lusitano de Unificación Cultural,  donde vas 
a encontrar un Señor Cristo, diferente a la imagen doliente  y angustiosa que conoces, y si, a 
Un Gran Maestro de Sabiduría que te hace llegar los planes “espirituales” de cambios en 
Política, Economía, etc., para un mundo diferente para todos. 

 
No lo adores, Imítalo. 

 
Alguien rescató una nota de algún periódico, escrita por un Señor que es Director de publicidad 
y Relaciones públicas de Volkswagen Argentina, dirigida a los Argentinos; yo la veo como la 
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nota de un ciudadano del planeta, para todos sus habitantes, ya que en la Nueva Era, todos 
debemos participar y desarrollar nuestra creatividad,  

que es la forma de trabajar junto con Tu Ángel Solar. 
 

La transcribo en su totalidad ya que la Política es uno de los campos de manifestación, e 
incluye  

el sacrificio de quienes la ejercen en pro- del bien de quienes los eligen. 
 

Recuperar la iniciativa   por Luis Melnik  :  Tema Mi Plan 
 

Me dirijo al ciudadano argentino. A ninguno en particular.  Lo hago en condición de ciudadano 
argentino.  Uno más.  Como todos.  Le propongo un plan político.  Una acción política 
inmediata, que podrá realizar sin ayuda, sin aprobación, sin el gobierno, sin dirección.  Solo su 
vida y su tiempo. 
 

1 Usted ciudadano, es un ser con derechos y deberes.  Con posibilidades de hacer 
y disponer de su vida y tiempo. 

2 Usted podrá hacer todas o algunas de las acciones aquí indicadas.  Según su 
tiempo, según sus posibilidades, según su instrucción, según sus conexiones, según su 
capacidad económica.  No podrá decir que no puede hacer ninguna de estas propuestas, 
porque Usted, solo Usted, sabrá que está mintiendo. 

3 Usted debe incorporarse a la vida del colegio de sus chicos.  A la iglesia de su 
Parroquia.  Participar significa en este caso hacer algo.  Por ejemplo, si usted es carpintero 
ofrézcase para arreglar un banco, si es electricista, hacer una conexión o arreglar un 
cortocircuito.  Podrá también dibujar una imagen, pintar una pared, barrer, cambiar un vidrio, 
donar libros, ser miembro de la comisión de Padres de la Cooperadora.  No puede dejar de 
hacer, abandonarse, no importarle lo que pasa en esas instituciones formativas, o dejar en 
manos del Estado el mantenimiento de su Iglesia y su Colegio.  No espere que lo llamen. Vaya.  
Júntese con amigos, hable con los maestros, pregunte, muéstrese amistoso. 

4 Escriba a los diarios, a las radios, a las revistas, a los canales de televisión.  Si 
algo le gusta o no le gusta, hágalo saber.  Usted tiene derecho.  (Si usted se multiplica por 
10.000 o 400.000  imagínese lo que puede pasar con sus derechos). 

5 Usted puede escribirle a las autoridades.    Hágalo. 
6 Averigüe cuántas conferencias hay por día en su ciudad.  Vaya.  Escuche.  Haga 

preguntas. 
7 Dedique un día al mes por lo menos, a discutir temas históricos, políticos, 

económicos, filosóficos, con sus hijos. 
8 Lea historia. Averigüe quienes fueron los hombres mas importantes de su país. 

¿Usted cree conocerlos? ¿Sabe quien fue Avellaneda? ¿Qué pensamientos tenía Juan 
Bautista Alberdi? ¿Qué quería Carlos Pellegrini?  ¿Qué ideas tenía Sarmiento? 

9 Lea los diarios. No los hojee. 
10 Participe de la vida de las instituciones de beneficencia.  No lo haga solo 

donando.  Hágalo participando.  Métase. Hay lugar. 
11 Sea voluntario de hospitales, centros de recuperación, lleve a pasear niños 

abandonados o impedidos físicos.  Ayude con su presencia y afecto. 
12 Participe de la vida de su consorcio, de su Cooperativa. Vote. Hable. Discuta. No 

deje todo en manos de unos pocos. Haga lo mismo en su club.  No permita que un 10 % de los 
socios elija al presidente que a Usted no le gusta.  

13 Escríbale al intendente de su ciudad. Quéjese o propóngale cosas. Ofrézcale 
ayuda. Si no lo aceptan...  dele sugerencias.  Si no se las aceptan, siga escribiendo.  Usted 
tiene derecho.  Multiplíquese por muchos a ver que pasa. 
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14 ¿Se arrimó alguna vez a la comisaría de su barrio? ¿Qué puede hacer Usted por 
ellos o los bomberos? A veces uno no lo sabe, pero hay tantas cosas con las que se puede 
ayudar a quienes son servidores suyos!. Puedo asegurarle que un policía o un bombero se 
sienten a veces inmensamente solos, porque usted los busca únicamente cuando los necesita. 

15 Si es empleado, no escriba en los baños o paredes.  No use el buzón de 
sugerencias para hacer chistes o anónimos.  Escriba y firme.  Haga sugerencias. Si no 
consigue que lo acepten, insista.  Usted tiene derecho a ser creativo.  Si sus intenciones e 
ideas son buenas, su empresa no se sentirá molesta. 

16 Si es profesor, no tome lecciones. Enseñe. Discuta.  Ábrase al diálogo.  Si es 
alumno no estudie solo para aprobar.  Trate de aprender. Pregunte.  Pregunte.  Pregunte.  
Usted tiene derecho.  También puede escribirle al rector.  ¿Tiene miedo?  Hágalo con respeto. 
Pida con consideración.  No es necesario buscar otras firmas.  Haga lo que sienta. 

17 Si tiene auto o maneja un vehículo, no se permita jamás violar las leyes de 
tránsito. Aguante. Y cuando vea que otro las viola, no lo insulte.  Procure hacerle saber que ha 
hecho algo malo.  Si usted y miles como usted son prudentes, ellos serán minoría.  Tarde o 
temprano, tendrán vergüenza. 

18 No proteste porque los políticos son viejos.  Averigüe donde se reúnen.  Métase.  
Participe.  ¿Sabe usted que existen agrupaciones de juventudes políticas?  ¿Supone usted que 
no hay entrada?.   Pruebe. 

19 Infórmese antes de opinar. Lea. Trate de entender.  Pregunte con humildad a 
quienes sepan mas que usted.  Entonces opine con vehemencia. 

20 ¿Se le ha ocurrido pensar en qué sistema económico quisiera usted vivir?  ¿Los 
conoce? ¿Conoce las propuestas de las distintas escuelas? ¿Qué sistema han elegido 
nuestros partidos políticos?   Trate de profundizar sus afectos.  No sea políticamente solo 
emocional.  También edúquese. 

21 ¿Cuánto hace que no lee la Constitución Argentina?  Revise por lo menos los 
artículos clave.  Si tiene hijos adolescentes, quizás pueda leerla con ellos. 
 
“Ahora que conoce usted mi plan político comprenderá que es fácil, relativamente fácil, cambiar 
“algo” la cara al país.  Quizás no cambiaremos todo el país.  Pero haremos bastante:  
consorcios, barrios, iglesias, escuelas, instituciones benéficas, bomberos, intendentes, 
periodistas, políticos, se arreglan demasiado solos sin su intervención. 
Si usted y un millón mas decidimos dirigir nuestros clubes, nuestros edificios de departamentos, 
nuestros barrios, nuestras sociedades, ese será nuestro país. 
No el que decidan otros. Siempre minorías. Luego, cuando llegue el momento de asumir 
nuestra vida democrática, usted no será un ente votante.  Será un ciudadano. Un ciudadano 
político. 
Recuerde:  Las múltiples libertades que le otorga su vida, son como los “músculos” , los 
que no se usan, se atrofian. 
 

Elija:   Acción fecunda o lasitud culposa. 
Ahora o nunca.” 

 
Y este es textualmente el plan propuesto por el Señor Melnik que copié literalmente y en su 
totalidad, y que sirve, no solo para los argentinos, sino para todo ciudadano de todo país . 
Porque si cada país está mejor, está mejor el mundo. 
 

“Tu, que duermes y no sabes que hablo contigo, despierta y oye. 
 ¡Esto es contigo! ¡Contigo, contigo, contigo! 

Te conozco: eres el rey que danzaba mientras el pueblo moría de hambre; 
eres el farero que se enchía de lujuria mientras tres barcos naufragaban; 
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eres el centinela que dormía mientras la ciudad ardía; eres el jardinero que 
se llenaba los bolsillos mientras los árboles morían de sed.! 
Si no lo eras, podrías haberlo sido, o puedes serlo ahora!” 

El Morya 
Semillas y Perlas. Vol I (CLUC) 

 
Ahora piensa cuánto podemos hacer cada uno de nosotros, si con el mismo sistema de 
intervención personal, por cartas, por internet o como sea, y a quienes sea y de los países que 
sean nos proponemos protestar y evitar todos los abusos y faltas de respeto, a la madre 
naturaleza.  Si enviamos cartas a quienes ensucian nuestros ríos, de los cuales luego se extrae 
el agua para beber, si hacemos lo mismo con cada empresa que nos enteramos que contamina 
el aire.  
 
Si levantamos la voz en conjunto cuando se invaden lugares de reserva ecológica ,(como 
actualmente el golfo de parición de las ballenas en la Provincia de Chubut – Argentina -), si 
nuestras cartas se multiplican, la actitud de los que están en falta, sería cambiable. 
 

Recuerda que el que calla otorga, y que el pecado de omisión existe.  
 
Estamos en un barco, que navega por el espacio, y todos sufriremos las consecuencias 

de lo que hagan o dejemos que hagan otros. 
 

Necesitamos crecer, preguntarnos el porqué estamos aquí y en este momento en que los 
cambios son inminentes, necesitamos poner la mejor Buena Voluntad, y es más, necesitamos 
forzar nuestra Voluntad para colaborar con los que hacen algo positivo, de la forma que 
podamos.   
Porque el seguir justificándonos nos ha llevado al camino que hoy recorremos y que no solo no 
nos complace, sino que nos está minando a todos. 
 

Todos podemos de alguna manera y es un trabajo y una responsabilidad de todos. 
 

“El genuino  motivo de anhelar el conocimiento de sí mismo pertenece al conocimiento y 
no al Yo. El conocimiento de sí mismo merece que lo anhelemos a causa de que es 

conocimiento. El principal requisito es el amor puro.  
Anhélalo por puro amor, y el conocimiento coronará eventualmente el esfuerzo.   

Cuando un estudiante se impacienta, es prueba segura de que obra por la recompensa, 
no por amor, lo cual demuestra también que no merece la gran victoria reservada a 

quienes verdaderamente obran por puro amor.” 
Helena P.Blavatsky 

Ocultismo Práctico 
 
 

Tú eres un Ser importante, eres una estrellita dentro de una Estrella Mayor, tu luz y la suma de 
las pequeñas luces hacen que la Gran Estrella brille. 
 

Cada acción que emprendas en beneficio del todo es un gran salto hacia  
Tu Maestro Interior. 

Invierte en ti, crece, edúcate y actúa como lo haría el Cristo en el mundo. 
 

Rever nuestros errores, corregirlos,  educarnos al respecto y crecer individualmente es nuestra 
responsabilidad de adultos, participar en todo lo que esté a nuestro alcance es nuestra 
obligación de ciudadanos del mundo. 
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“La tinta del estudiante es mas sagrada que la sangre del mártir” 

Mahoma 

 
Invierte en ti, pero recuerda que es como comprar mas herramientas para uso de ese Ser 
esencial que hay en tu interior, recuerda que tu no eres tus herramientas, ni tus pensamientos, 
ni tus sentimientos, ni tu intelecto. Tu eres Tú. 
 
Repite cada vez que te acuerdes: “Yo Soy el que Yo Soy” 

Y “Yo Soy la Luz de Dios que nunca falla” 
 

- 9  - 
 

Novena clave: Busca tu correcta ubicación 
 

Cada uno ocupa un lugar y emite un sonido en la Sinfonía de la Vida, si una nota está mal 
ubicada es que hay otra ocupando su sitio, la que también está fuera de su lugar. Esto hace 
que en vez de una hermosa melodía se escuche un sin fin de ruidos. 
Debemos localizar nuestro lugar y ser partícipes de nuestra propia armonía y formar parte de la 
Armonía Mundial. 

 
Debemos aprender a pensar en nosotros, en vez de yo. 

 
Si lo hiciéramos sinceramente, y actuando desde nuestra Mente Superior que es sinónimo 
de nuestro corazón lo haríamos con tanto Amor que los cambios se harían evidentes 
instantáneamente. 
Lamentablemente hay quienes hablan de nosotros, cuando las cosas, las ideas, las acciones, 
el sacrificio, es ajeno y solo se consideran partícipes en los beneficios o de los aplausos. 
 
Y se convierten en colas, que se suben a la cabeza; que tratando de ocupar el lugar que no les 
corresponde y para lo que no están aptos; entorpecen el lugar de la cabeza, haciendo 
exactamente lo que hace una cola, pero en el lugar menos adecuado. 
 
Es que aquél que no ocupa su sitio, trata de robar el lugar ajeno, entorpeciendo al otro y no 
logrando internamente convencerse ni siquiera a sí mismo; es por eso que siente complejo de 
inferioridad y lo demuestra criticando a todos y tratando de convencer a quienes los escuchan, 
de lo que no pueden siquiera convencerse a sí mismos.  Esto hace que tengan reacciones de 
ira y cólera constantes, ya que no hay manera de silenciar a ese interior que pugna por crecer, 
ubicarse en su lugar  y ser sincero. 
O tal vez, traten de ganar compasión, diciendo que no saben hacerlo, lo cual parece ser un 
buen pretexto para esconder la pereza y comodidad; solo parece serlo, porque la verdad no 
se oculta detrás de nada.  Y seguramente, buscarán la culpabilidad de otros...,por supuesto del 
que ocupa el lugar de cabeza, pero también del político, de la pareja, de los hijos, del  vecino,  
o del mundo. 
 
Llegó el momento de que cada uno ocupemos nuestro sitio, con toda la responsabilidad 

que nos corresponde, que nos asumamos como parte integrante de un Todo, 
del que somos todos responsables. 
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Como puedes leer en “Las Nuevas Escrituras”  Volumen III, del Centro Lusitano de Unificación 
Cultural, es el Tiempo de las Multitudes. Es el tiempo de que cada uno, haga su parte en la 
Vida, en el lugar que le corresponde. 
Cada uno en su sitio, con autosuficiencia, sin colgarse de nadie, pero si, ocupando su sitio y 

colaborando con todo aquél que puede hacer lo que nosotros no podemos pero que su 
resultado beneficia al todo. 
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Décima clave: No pierdas tiempo 

 
La vida es un regalo maravilloso y una gran oportunidad para nuestra evolución y nuestro 
aprendizaje, es como una beca en el mejor colegio.  
Es la posibilidad de grandes logros y además, de corregir errores pasados. Y si perdemos esta 
oportunidad de hacerlo, quedan nuevamente pendientes en nuestro legajo con las 
consecuencias que ellos acarrean, estemos encarnados o no. 
Además lo que se ata en la Tierra, se desata en ella, por lo cual cargamos con nuestras 
deudas hasta la próxima venida al planeta en la que tendremos nuestra próxima oportunidad 
de saldarla. 
Hay un bello poema del siglo XVII que lo ilustra así: 

El Tiempo 
 

¡Dios nos pide del tiempo estricta cuenta! 
¡Es forzoso dar cuenta a Dios del tiempo! 
Más ¿cómo dar, del tiempo, tanta cuenta, 

si se pierde sin cuenta tanto tiempo? 
 

Para hacer a tiempo, mi cuenta, 
Dado me fue, por cuenta, mucho tiempo. 

Mas no cuidé el tiempo y se fue la cuenta... 
Estoy ahora sin cuenta... estoy sin tiempo... 

 
A vos, que tenéis tiempo y tenéis cuenta 

No lo gastéis, sin cuenta, en pasatiempos. 
Cuidad al tiempo, mientras tenéis cuenta. 

 
¡Ah! Si quien esto cuenta de su tiempo. 

Hubiese hecho, a tiempo, aprecio y cuenta. 
No lloraría, sin cuenta, el no tener tiempo 

Fray Castelo Blanco 
 

Tu tiempo es tuyo y es tu responsabilidad atesorar en el cielo, lo que significa trabajar para tu 
evolución espiritual que es el único bien que te llevas contigo. 
También tienes derecho a estancarte, ya que tu libre albedrío es totalmente respetable; pero 
ten en cuenta que eres el arquitecto de tu propio destino y no culpes a nadie por lo que te 
ocurra. 
Esto sería como esconder la basura bajo la alfombra, allí se va a quedar hasta que tu mismo la 
quites y mientras tanto la suciedad estará presente en cada acto de tu vida con su secuela de 
dolor y sufrimiento. 
Pero es que no vale la pena estirar las molestias y mucho menos cuando las consecuencias 
afectan la apertura del puente que te une a ese Ser Divino de Luz que es Tu Maestro Interior. 
En todo, siempre es cuestión de dar el primer paso... 
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“No pierdas ni un segundo. No sabes cuando ya será tarde.” 

Semillas y Perlas – Vol I - CLUC 
 
 

HOY, APENAS HOY!... 
 

1. Procuraré vivir pensando apenas en el día de hoy, sin querer resolver de una sola vez 
todos los problemas de mi vida. 

2. Hoy, apenas hoy, tendré el máximo cuidado en mi convivencia: afable en mis maneras, 
a ninguno criticaré, no pretenderé mejorar o corregir a nadie a la fuerza, sino a mí 
mismo. 

3. Hoy, apenas hoy, seré feliz en la certeza de que fui creado para la felicidad, no solo 
para el otro mundo, sino también en éste. 

4. Hoy, apenas hoy, me adaptaré a las circunstancias, sin pretender que sean todas las 
circunstancias las que se adapten a mis deseos. 

5. Hoy, apenas hoy, dedicaré diez minutos de mi tiempo a una buena lectura.  así como el 
alimento es necesario para la vida del cuerpo, así la buena lectura es necesaria para la 
vida del espíritu. 

6. Hoy, apenas hoy, haré una buena acción y no lo diré a nadie. 
7. Hoy, apenas hoy, haré al menos una cosa que me cueste hacer; y si me siento 

ofendido en mis sentimientos, procuraré que nadie lo sepa. 
8. Hoy, apenas hoy, ejecutaré un programa pormenorizado. Tal vez no lo cumpla 

perfectamente, mas al menos lo escribiré. y huiré de dos males: la pereza y la 
indecisión. 

9. Hoy, apenas hoy, aseguraré firmemente – aunque las circunstancias muestren lo 
contrario -  que Dios se ocupa de mí como si no existiese mas nadie en el mundo. 

10. Hoy, apenas hoy, no tendré miedo alguno. de modo especial no tendré miedo de 
apreciar lo que es bello y de creer en la bondad. 

 
Puedo practicar el bien durante 12 horas.  

Lo que me desanimaba era pensar que lo debería practicar durante toda mi vida. 
 

JUAN XXIII 
 

Organiza tu tiempo en compañía de Tu Ángel Solar 
 
 
Hay una oración de gran belleza que fue recibida por la Señora Alice Bailey, y que encontrarás 
en todos sus libros dictados por el Maestro Djwhal Khul, los cuales contienen La Sabiduría 
Divina, escrita por un Sabio. 
 

LA  GRAN  INVOCACIÓN 
 

Desde el punto de Luz, en la Mente de Dios, 
Que afluya Luz a las mentes de los hombres; 

Que la Luz, descienda a la Tierra. 
 

Desde el punto de Amor, en el Corazón de Dios, 
Que afluya Amor a los corazones de los hombres 

Que Cristo retorne a la Tierra. 
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Desde el Centro, donde la Voluntad de Dios es conocida, 

Que el propósito guíe a las pequeñas voluntades de los hombres, 
El propósito que los Maestros conocen y sirven. 

 
Desde el centro que llamamos la raza de los hombres, 

Que se realice el Plan de Amor y de Luz 
y selle la puerta donde se halla el mal. 

 
Que la LUZ, el AMOR y el PODER, restablezcan el Plan en la Tierra. 

¡AUM! 
 
Con ella nos unimos a muchas personas de todo el planeta, cuando la digas, piensa en cada 
una de sus palabras, visualiza cada una de sus estrofas y pon toda tu Alma en ello. 
Los mantrams o las oraciones son recibidas por diferentes personas que andan los caminos 
hacia el Padre, por lo que ninguna es propiedad de nadie y todas son de todos. 
La oración eleva tu vibración, por lo que siempre debes comenzar con los mantrams que 
quieras; La Invocación Universal es la última dictada por el Señor Cristo y todos o cada uno de 
los mantrams que conozcas, o que encuentres en éste libro, o en el volumen I de “El Camino 
hacia Tu Ángel Solar”, en los que continuarán, en todos los del Centro Lusitano de Unificación 
Cultural  todos abren diferentes puertas en tu interior. 
La Nueva Era del Rayo Violeta es la Libertad, por lo que elige con libertad entre todo lo 
hermoso que diferentes discípulos ponen a tu alcance. 
 
Ejercicio: 
 

Invoca la presencia y protección del Arcángel Miguel siempre que hagas los ejercicios. 
 

Ya hay un lugar de tu casa donde sabes que no te molestan, trata de que siempre sea el 
mismo ya que un halo energético va cubriendo ese sitio y facilita tu concentración. 
Poco a poco, al ir diciendo tus oraciones, irás sintiendo la elevación de tu vibración... y la 
Energía Crística estará envolviéndote  y tú la aspiras en tu relajación... 
 
Ve respirando en tres tiempos: 
Cuentas 1,2,3, mientras aspiras;  1,2,3, mientras retienes haciendo que el aire recorra todo tu 
cuerpo; 1,2,3, mientras exhalas enviándola a toda la humanidad. 
Y mientras vas respirando vas relajando tu cuerpo desde los pies a la cabeza. 
Al sentirte totalmente relajado, entra suavemente en el Templo Sagrado de Dios que es Tu 
Corazón...    Invoca la Presencia de Tu Ángel Solar... 
Dile:  Señor...   Ven a mí... 
Repítelo con mucho Amor... 
Siente la Presencia de Tu Maestro, siente Su Amor, observa Su Luz... 

¡OM MANI PADME HUM! (Éste mantram es un llamado a Tu Maestro Interno) 
Y ahora dile cada frase suavemente...   Con mucho Amor 
 
 

Señor Ven a mí... 
Quédate en mi... 

Sé Tú en mí... 
Que mi cerebro sea solamente  

el receptor de Tus pensamientos... 
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Muéstrame el camino a seguir 
Intúyeme la forma de manejar mi tiempo 

Llámame la atención y ayúdame a escucharte, 
Quiero organizar mi tiempo, 

Quiero aprender a dar, 
Quiero  discriminar con Sabiduría, 

¡Quiero llegar a Ser Tú! 
 

Quédate en Su Presencia todo el tiempo que quieras; Dios habla en el Silencio. 
Ahora decreta: 
“YO SOY”, “YO SOY”, “YO SOY” la única Presencia gobernado el tiempo, todo el tiempo que 
sea necesario para mi evolución. 
“YO SOY”, “YO SOY”, “YO SOY” la única Presencia gobernando mi discernimiento con Amor – 
Sabiduría. 
“YO SOY”, “YO SOY”, “YO SOY” la única Presencia intuyendo a mi mente inferior con los 
pensamientos de mi mente Superior. 
3 veces cada uno y no olvides dar las Gracias y decir que lo que pides para ti lo pides para 
toda la humanidad. 
 

Mateo 24,22 
“Y si aquéllos días no fuesen acortados, nadie sería salvo; mas por causa de los 

escogidos, aquéllos días serán acortados” 

 
SI QUIERES SER DE LOS ELEGIDOS 

ELIGETE A TI MISMO 
 

Te parece raro ?.  Tal vez pensaste que para Dios había privilegiados ? 
No, no es así; un Padre todo Amor para todos sus hijos no podría hacer diferencias. Todos 
estamos llamados a ser sus elegidos. Claro depende de tu elección, tu libre albedrío es quien 
decide . 
 
Simplemente piensa, qué quieres para ti y para los tuyos:  Te gustaría un mundo de paz, de 
Amor, donde todos fuéramos seres de Luz.  Un mundo alegre donde todos respeten a todos; 
donde ya no reinen la pobreza y la injusticia, donde todos ocupen su lugar.   
 
 
 
Sabes la vida es como un cuadro, cada uno de nosotros somos una pincelada de él; si estás 
haciendo algo que no te gusta, es que tu pincelada está mal ubicada; y a su vez hay alguien 
que está ocupando tu lugar y también se siente mal porque está desubicado. 
Tú eres una pincelada y muy importante; porque todas las pinceladas en su sitio correcto 
hacen la gran belleza que es el cuadro de la Vida. 
Tú eres importante, tu lugar es sólo tuyo.  Tú eres una chispa de luz única y diferente a las 
demás; una manifestación de la Vida, distinta a las otras manifestaciones como diferentes son 
las hojas de un mismo árbol.   

Todo es distinto en el Universo . 
Tu tienes una misión que cumplir, tu misión es sólo tuya.  Elegiste encarnar en éste momento 
de crisis para trabajar para la elevación tuya y de toda la humanidad. 
¿Te gustaría cumplirla, o preferís pasar por la vida sin que se note que estuviste en ella ? 
Seguramente quieres cumplir tu rol. 

Si es así, entonces ...   
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¿  Qué estás haciendo por tí y por tus hermanos ? 
 
 

" Si desistieras de la legítima lucha por la verdad y la justicia, cometerás un gran crimen 
contra tu honra, contra tu deber y contra tu pueblo " . 

Krishna 
 

¿Eres una persona dinámica? 
El serlo significa hacer; hacer lo que puedas, colaborar con lo que puedas, no pensar si te van 
a aplaudir o a criticar.   
Muchos parecen tener la mejor intención, o al menos hablan con palabras que son una belleza; 
pero tienen mil y una excusas para llevar a cabo sus palabras.  
 

Éste es un momento de trabajo de mucho trabajo, todos somos necesarios. 
 

La Nueva Era es pensar en todos, todos juntos, una humanidad Una, un hogar único: la Tierra, 
una religión única, todos juntos unificados en el Amor del Dios Único por todos sus hijos. 
¿Te parece una utopía? 
¿Acaso no estás presenciando los cambios; la caída del viejo sistema que por obsoleto, hoy no 
coincide con la humanidad, acaso no presencias la revolución mental y emocional que hay en 
el planeta y en cada ser humano, no ves los cambios latentes en el sistema econónico 
mundial? 
 
Hoy, los incendios en los bosques del Sur patagónico hacen que colabore en su extinción 
Alemania, un país del norte Europeo. 
Hoy sabemos todos cuanto nos perjudica la tala del Amazonas ya que su selva es el pulmón 
planetario y pedimos en conjunto que se solucionen los problemas económicos del Brasil, que 
son los que hacen que su gente deba vender la madera para subsistir. 
Hoy debemos comprender y corregir en conjunto lo necio del sistema que empuja a nuestros 
hermanos a la destrucción de aquello de lo que son custodios. 
 
Hoy sentimos la necesidad de trabajar en conjunto, de ayudarnos unos a otros; hoy sabemos 
de la necesidad de los cambios a nivel mundial; hoy es el momento de aquello que se dijo: 

¡Todos juntos un día! 
 
Es el momento de la unión de los elegidos de manera Universal. 
 

El Señor Cristo, en su libro “Las Nuevas Escrituras” Volúmen IV dice sobre la  
Invocación Universal: 

" Es la que tiene mayor importancia. Amádla con la entereza de vuestra alma y como 
servidores que sóis, divulgadla  --  a todos los hombres y a todas las naciones  --   

por los mas diversos medios a vuestro alcance. 
Hacedlo "en nombre de todos los pueblos de la Tierra " y en Mi nombre, que vivo dentro 

de vosotros. " 
 

INVOCACION UNIVERSAL 
 

En nombre de todos los pueblos de la Tierra, 
Unimos nuestros corazones al Ritmo del Cosmos 
E invocamos la grandeza de la Fuerza Universal 

como apelación viviente de nuestras almas 
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Oh ! Señor del Amor y de la Luz, 

Maestro del Saber de todos los tiempos y lugares, 
Ven a unir todas las partes separadas, todos los anhelos, 

Todos los credos, todas las luces, todas las vidas ! 
 

Danos el Ánimo, danos la fuerza de servir ! 
Danos la Paz, danos la fuerza de la virtud ¡ 
Danos, oh ¡ Maestro, el Poder de Tu Verbo, 

Para que el Reino venga, para siempre, a la Tierra ¡ 
 

Nosotros Te afirmamos como Voluntad del Bien ¡ 
Nosotros Te afirmamos como Amor consagrado ¡ 
Nosotros Te afirmamos como Sabiduría de Dios ¡  

Y Te manifestamos al mundo como Luz y Verdad ¡ 
 

Nosotros todos, Señor, Te vivimos en nosotros ¡ 
AUM! 

Haz todas las copias que puedas y  quieras, es necesario que llegue a todos. 
" La Invocación Universal constituye una verdadera piedra de toque de la Nueva Era y 
así, atraerá profusa y poderosamente a todos los auténticos ciudadanos de la Edad de 

Acuario " . 
Serán aquéllos que quieran un mundo mejor, que piensen en todos juntos como verdaderos 
hermanos, en un solo corazón al Ritmo del Cosmos. 

La clave está en hacer contacto con El Maestro Interior. 
¿ Quieres ser una persona dinámica , quieres trabajar para hacer un mundo mejor? 

 
“Pedimos todo de aquellos a quienes daremos todo.  La pregunta es:   

¿Estáis preparados para intercambiar vuestro yo inferior por nuestro Yo Superior? 
El Sendero que mucho ofrece mucho pide. Como decís en el mundo, se obtiene lo que se 

paga.  El precio es elevado, pero lo que compráis es la realidad última.” 
El Morya 

 
Recuerda siempre que tu único  Maestro es Tu Cristo interior, que está dentro tuyo, que es esa 

vocesita de la conciencia que tantas veces oyes. 
Visualiza la Llama Viole ta , siempre abarcando a toda la Humanidad.   

Todo lo que pidáis hacedlo extensivo a todos. 
Trabajad en grupos, no hay progreso individual; la Nueva Era es grupal. 

 
¿Qué es La Nueva Era? 

 
En la Tradición Oriental se enseña , que la duración de un ciclo humano al que se da el nombre 
de Mantavara, se divide en cuatro ciclos (llamados yugas) o edades, y son:  

Edad de Oro. 
Edad de Plata. 
Edad de Bronce. 
Edad de Hierro. 

Son cuatro yugas y el último se denomina Kali-yuga (Edad de Hierro), siendo la Edad de Oro la 
de mas Luz , las demás van siendo cada vez de mas oscurecimiento.  
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Estamos en los umbrales de La Edad de Oro, por lo cual nos encontramos viviendo los últimos 
momentos del Kali-yuga (la Edad de Hierro, la mas oscura de todas) que comenzó hace cerca 
de seis mil años. 
Y aunque esto no justifique la actitud de nadie, te va a hacer comprender el porqué nos parece 
que el mundo está al revés, y los valores están revertidos. 
 
Simplemente es el Final de la Era, como el Señor Cristo lo expresó en sus “Señales antes del 
fin” en Mateo 24 y si la gente leyera éstas señales no se crearían sectas donde las personas 
confunden a cualquiera con el Cristo. Lo dejó claramente expresado (24-23): 
 
“Entonces, si alguno os dijere: Mirad, aquí está el Cristo, o mirad, allí está, no lo creáis. 

Porque se levantarán falsos cristos, y falsos profetas, y harán grandes señales y 
prodigios, de tal manera que engañarán, si fuere posible, aun a los escogidos” 

 
Como verás en la octava clave de éste libro, El Señor Cristo anuncia Su Venida para el 
momento mas oscuro, o sea para el final de la Era. 
Hoy podemos hablar del fin de la Edad de Hierro y del fin de la Era de Piscis ya que nuestro 
Sol con todos sus planetas gira en torno al Sol Central y cada (alrededor de) 2000 años, 
recorre un nuevo tramo que cambia de nombre a la Era, ya que entra bajo la influencia de otra 
constelación. 
Desde 1954 entró bajo la influencia de la Constelación de Acuario, lo que hace que se vaya 
alejando cada vez mas de la influencia de la constelación de Pisis. 
 
No existe una línea que separe ambas influencias, sino que poco a poco va saliendo de una y 
entrando en otra. Esto hace que haya un período en que hay un choque de energías salientes 
y entrantes, lo que provoca una crisis que es lo que estamos viviendo actualmente. 
Y en medio de ésta crisis y de la oscuridad actual están las semillas para la Edad de Oro. 
 

“La esencia de la Nueva Era coge su inspiración en los jardines del Espíritu. Allí, las 
gotas de rocío son perlas de Luz cristalina. Cada una tiene en si un secreto, germen de 

un futuro glorioso.” 
El Séptimo Círculo pag 29 (CLUC) 

 
Como se puede observar es un momento especial y lleno de Energías diferentes, que bien 
canalizadas nos ayudan para hacer todos los cambios necesarios, en forma personal y 
mundial. 
 
Los cambios son necesarios ya que al ser diferentes las Energías, lo que ayer sirvió hoy es 
obsoleto, tal como el mejor vestido que luciste de niña, hoy no te sirve. 
La educación de ayer, no sirve a los niños de hoy; el dogmatismo religioso o la política de ayer 
no coincide con las necesidades de hoy y en todos los órdenes sucede lo mismo. 
Ir contra  la corriente es luchar contra los molinos de viento de Don Quijote, o embestir a una 
locomotora que viene con toda su fuerza. 
 
Hemos entrado en la rueda vertiginosa de los cambios, los ciclos son tan breves que lo nuevo  
se convierte en obsoleto con tal rapidez que nos cuesta entrar en el ritmo sin alienarnos. 
Lo ideal es prepararse para los cambios, adquirir los conocimientos y llevarlos a la práctica. 
Mantenernos centrados en las Enseñanzas del Señor Cristo y partir desde ellas en busca de 
las nuevas soluciones y nuevas metas. 
 

“La Nueva Era no tiene patente ni derechos de autor. Es de todos los que la quieren. 
 Ella es desde siempre. ¡Traedla a la existencia!” 

El Morya 
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Semillas y Perlas (CLUC) 
 

El Señor Cristo ya está, y lógicamente hay manejo de Energías que sólo Él puede hacer, pero 
necesita la ayuda de todas las personas de Buena Voluntad. 
 
Necesita que más gente, abra el camino hacia Su Maestro Interior, para poder intuirlo; que 
eso que llamamos la Voz de la Conciencia, esté en continua relación con nosotros. 
Se necesita ayuda de todo tipo, económica, de tiempo de trabajo, de ideas, de formación de 
grupos de trabajo, de la creatividad de todos los que quieran participar. 

 
 

“Mucho ha de ser hecho y precisamos de todos vosotros.  De todos, si, y que nadie diga 
que no sabe que hacer y que no es capaz.  Todos vosotros podéis dar: ideas, 

entusiasmo (inteligente), trabajo palpable, tiempo, dinero o, aunque no sea otra cosa, el 
aliento y el reconocimiento de los que cargan con el trabajo mas duro y difícil. 
Si, todas las oportunidades que - por negligencia, porque dormís o porque sois 

perezosos y no usáis el pensamiento y la imaginación que crean - perdéis de anunciar la 
Realidad Avatárica son negaciones al Mesías.  No os podéis permitir esa flojedad o esa 

falta de compromiso  ¿No tenéis coraje solos?  ¡Por todas partes hay compañeros 
activos a los que os podéis - a los que os debéis juntar!  ... 

 
 

... En verdad diréis que amáis profundamente y totalmente al Cristo Maitreya... 
... Si el Maestro os mirase con su mirar penetrante, apartando los velos e ilusiones que 

construís, desnudándoos en vuestra verdad y os preguntase que habéis hecho,  
¡¿qué diríais?   

Y si Él os preguntase si no podríais haber hecho más ¿qué disculpa podríais invocar?  
Y si Él os invitase a un servicio más amplio y os enfrentase con la necesidad de ese 

servicio, 
¿responderíais que no sois capaces, que no tenéis tiempo, que no sabéis que hacer?... 

...Mirad alrededor de vosotros, ¿es este el mundo que queréis?  Mirad dentro de 
vosotros, ¿no alimenta ya allí el sueño posible de un mundo mejor?....” 

 
“Las Nuevas Escrituras”  Volumen III, página 93 

del Centro Lusitano de Unificación Cultural 
 

La Invocación Mayor es la antorcha que la humanidad coloca a los pies del Señor Cristo 
Maitreya. Es en sí el mas bello homenaje de Amor y Alegría que he conocido dedicado al Gran 
Maestro - Redentor y es también una expresión del Centro Lusitano de Unificación Cultural 
Nuestra deuda hacia Él por su gran sacrificio es gigante, no cabe dentro de nuestro 
entendimiento el sufrimiento que significa para un Ser de tanta Luz, Su Manifestación 
Mesiánica. 
 
 

INVOCACIÓN MAYOR 
 

De la Presencia sublime en nuestros corazones, 
¡Oh! Cristo, ¡Oh! Redentor, 

Recibe la llama ardiente de nuestro Gran Amor! 
 

De la Presencia Real que corona nuestras mentes, 
¡Oh! Cristo,  ¡Oh!  Potentado, 

Acoge la Luz Naciente y el Poder despertado! 
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Del tímido embrión de nuestra inteligencia, 

¡Oh!  Redentor,  ¡Oh!  Santo, 
Fabrica tu bordón, manda tejer tu manto! 

 
Porque queremos cerrar para siempre la puerta al mal, 

¡Oh!  Cristo,  ¡Oh!  Nuestro Hermano, 
Muéstranos tu faz y extiéndenos la mano! 

 
¡Que la Luz, el Amor y el Poder del Padre, 

Se manifiesten por tu inte rmedio, 
Sobre nosotros, en nosotros y por nosotros 

Eternizando el Plan sobre la Tierra! 
¡AUM! 

 
En la Nueva Era el milagro de los cambios está en nuestras manos, en nuestras buenas ideas, 
en nuestro sacrificio y colaboración.  El Reino de Dios está en nuestro corazón y es trabajo 
nuestro el despejar el camino para su manifestación. 
Despejando el camino hacia nuestro Guía Interior que es nuestro propio Cristo, el resto se nos 
dará por añadidura. 
 
El Señor Maitreya, el Cristo que conoces, es el único Redentor de éste planeta; y es conocido 
en todas las religiones con nombres diferentes – como ya lo viste en el volúmen I - , Él es quien 
todos esperan al comienzo de cada Era. 
Tal vez sea mas cómodo llorarlo clavado en la Cruz, pero recordemos que resucitó al tercer día 
y necesita de nuestra Buena Voluntad, no de nuestras lágrimas. 

Él es el puente entre lo Divino y la humanidad. 
Tu Maestro Interior representa el mismo puente entre lo Divino y tu personalidad. 
Como es arriba es abajo, como el Macrocosmos es tu microcosmos. 
Hay palabras mas que elocuentes al respecto, por lo que se pueda agregar queda en cada uno 
de nosotros. 
 

“Precisamos de todos vosotros y el Plan no puede ser cumplido sin que las manos 
humanas muevan las cosas humanas; en otras palabras, 

sin que vosotros hagáis vuestra parte.” 
“Las Nuevas Escrituras”Volumen III. página 63 (CLUC) 

 
Y hacer nuestra parte, significa poner en práctica lo que lees, porque si no, los conocimientos 
se convierten en palabras bonitas como estatuas de porcelana, hermosas por fuera pero vacías 
por dentro. 
 
 

LA  ABUNDANCIA y EL DINERO 
 
Este es un tema sumamente importante  ya que la economía es el reflejo del estado 
espiritual de la humanidad y que debemos desmistificar de una vez por todas. 

Uno de los peldaños que encontraste en el volumen I es DAR. 
 

Y algunas personas preguntan ¿cómo dar? 
Aquí debes discernir, primero no poniendo a todos en el mismo saco, porque si hay quienes 
desfraudaron tu confianza eso no implica de que todas las personas sean iguales. 
Quienes trabajan con los nuevos valores saben que es mejor enseñar a valerse por si mismos 
y que cada uno pueda hacer los cambios que necesita. 
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Y para aprender, y para enseñar, necesitamos los medios. 
Hoy debemos adquirir conocimientos que nos ayuden a corregir nuestros errores; a razonar 
discriminando entre lo que aprendimos como verdad, y lo que realmente es la verdad. 
Dado que las correcciones dependen de nosotros y que el problema mundial económico, es 
hoy día un gigante que destruye todo, analicemos sin prejuicios el tema: 
 
 

 
EL DINERO 

 
La tónica de la Nueva Era es DAR, compartir, casi diríamos que es lo contrario de lo que 

hemos estado viviendo últimamente, donde el sistema ha hecho una sociedad 
competitiva por excelencia. 

 
Tenemos que tener la necesaria humildad para darnos cuenta de que, evidentemente nos 
hemos equivocado y lo hemos hecho en gran manera, ya que si no, no estaríamos en éstas 
circunstancias tan apremiantes. 
 

Como primera medida, debemos reconocermos como parte del sistema. 
 

Darnos cuenta que nuestros representantes son exactamente eso, por lo que, en vez de buscar 
los culpables en ellos, vamos a tratar de ver en nosotros mismos, cuales son los errores a 
corregir para cambiar un sistema, que si ayer sirvió, hoy es obsoleto y nos perjudica a todos. 
Estamos viviendo en la Tierra, y aquí, para lo que quieras hacer, necesitas los medios. 
 

Y los medios es dinero; todo cuesta mas, o menos dinero.  
 

 Si necesitas viajar mas lejos, tu viaje es mas caro.  Si necesitas estudiar mas libros, debes 
tener mas, para adquirirlos. Si nace un bebé, necesitas mas, para alimentarlo, vestirlo, 
educarlo, etc.  Si necesitas combustible, si vas a la peluquería, al supermercado, al médico, al 
cine, una computadora, conectarte a Internet, un celular, etc.etc., necesitas dinero. 
 

Porque si debiéramos dejar todo esto, volveríamos a la Edad de piedra. 
 

Y si vas a ver un hermoso paisaje, un lago, el mar... 
Por supuesto el Padre Creador de él, te lo regala,  pero así y todo, tendrías que pagar el 
pasaje, el alojamiento, tus alimentos y tus gastos. 
 

¿O acaso, el ir a ver un regalo del Padre, te exime de los gastos?.. 
 

El dinero es energía , al igual que otras nos sirve para bien, o para mal.  
 

Si usas el fuego para quemarte, o para incendiar un bosque, algo anda mal en vos; pero si lo 
usas para la encender el calefactor o la cocina, es de gran utilidad y sumamente benéfico.  
Entonces eso, que llamaríamos discriminar, anda bien en vos.   
 

Te das cuenta; en los dos casos, eres tú quien decide como usarlo ? 
 

Los pensamientos, los deseos, el dinero, el fuego, las palabras, las cosas materiales, 
etc.etc.   todas son energías. 
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¿Tienen ellas la culpa de cómo las usemos?  
 

 En el caso del dinero debemos discernir, llegar a la comprensión de forma impersonal para 
poder entender la energía que por su mala interpretación y por su mal uso, se nos transformó 

en un gran problema. 
 

Dios es Espíritu, Dios está en todo, Dios es Absoluto  
o sea que, es el Todo. 

  
Dios es la Suprema Energía Creadora. Lo que quiere decir que nada, absolutamente nada, 
está fuera de Dios. Por lo que la energía que necesitamos para manejarnos, también es de 
Dios. 
El oro es la manifestación del Sol en el planeta y como tal, una energía necesaria. Al petróleo 
se lo llama oro negro y es la sangre de la Tierra.  O sea que ésta energía necesita simplemente 
circular, como lo necesita la sangre en tu cuerpo. (La cual donde se detiene, produce una 
hematoma, donde se atasca, hay flebitis y donde se rompe el canal por donde debe fluir en el 
corazón, hace un infarto, etc.). 
¿Qué pasó con esta energía que debía fluir libremente de mano en mano de la humanidad? 
 
Los poderosos la utilizan tratando de acumularla y así como el Tío rico del Pato Donald deben 
vivir gruñendo y cuidándola, tratando de juntar mas, para que el día que partan del planeta lo 
tengan que hacer de la misma forma en que vinieron. 
   

Llevándose únicamente lo que supieron dar. 
 

Anthony de Mello, lo cuenta así: 
 
“ Una anciana falleció y fue llevada por los ángeles ante el Tribunal. Pero al examinar su 
historial, el Juez descubrió que aquella mujer no había realizado un solo acto de caridad, 
a excepción de cierta ocasión en que había dado una zanahoria a un mendigo famélico. 

 
Sin embargo, es tan grande el valor de un simple acto de amor que se decretó que la 
mujer fuera llevada al cielo por el poder de aquella zanahoria.  Se llevó la zanahoria al 
tribunal y le fue entregada a la mujer.  En el momento en que ella tomó en su mano la 
zanahoria, ésta empezó a subir como si una cuerda invisible tirara de ella, llevándose 

consigo a la mujer hacia el cielo. 
 

Entonces apareció un mendigo, el cual se agarró a la orla del vestido de la mujer y fue 
elevado junto con ella; una tercera persona se agarró al pié del mendigo y también se vio 

transportado.  Pronto se formó una larga hilera de personas que eran llevadas al cielo 
por aquella zanahoria.  Y, por extraño que pueda parecer, la mujer no sentía el peso de 

todas aquellas personas que ascendían con ella; y además, como ella no dejaba de mirar 
al cielo, ni siquiera las veía. 

 
Siguieron subiendo y subiendo, hasta llegar prácticamente a las puertas del cielo.  

Entonces la mujer miró hacia abajo, para echar una última ojeada a la tierra, y vio toda 
aquella hilera de personas detrás de ella. 

 
Aquello la indignó y, haciendo un imperioso ademán con su mano, gritó: 

<<¡Fuera! ¡Fuera todos de ahí!  ¡Esta zanahoria es mía!>>. 
Pero, al hacer aquel imperioso gesto, soltó la zanahoria por un momento...  

y se precipitó con todos hacia abajo. 
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Hay un solo motivo de todos los males de la Tierra: 

y es pensar:   ¡Esto me pertenece! 
 

Hasta ahora hemos separado a Dios del dinero como si se tratara de su gran enemigo. 
Si así fuera ¿Cómo es posible, que siendo hijos de Dios, necesitemos de su enemigo para 

evolucionar y para vivir? Algo está fallando y evidentemente es nuestro concepto al respecto, 
porque no pudo nuestro Padre, que es todo Amor, ponernos a merced de tamaño enemigo 

causante de semejante caos mundial. 
 

 ¿No será que nosotros nos inventamos el hecho de que fuera tamaño enemigo? 
¿Y como puede ser su enemigo, cuando la misma Obra del Padre lo necesita? 

No lo crees así.  Piensas que si viene de Dios debe ser gratis. 
 

Pero resulta que no piensan lo mismo los diarios que nos toman los avisos, ni las editoras de 
libros, ni quienes nos hacen las fotocopias, ni quienes nos alquilan un lugar, ni la empresa de 
electricidad y gas, ni la empresa telefónica, ni el correo, ni los espacios de radio, ni quienes nos 
venden los pasajes, ni los que alquilan los salones para conferencias, ni las estaciones de 
servicio, ni los hoteles, ni quienes nos venden los elementos que necesitamos, como la 
computadora, impresoras, hojas, etc. ni quienes intermedian para que podamos comunicarnos 
constantemente y al día como Internet, el fax, etc., ni estamos eximidos de pagar los 
impuestos, no comemos sin pagar, ni nos vestimos gratis por el hecho de trabajar, para elevar 
la conciencia de la humanidad, para hacer un mundo mejor y para preparar la Nueva 
Manifestación Crística.   
Y sin todo ésto, ¿conoces alguna otra forma de que podamos divulgar las enseñanzas?, y es 
sumamente necesario hacerlo, ya que es la única forma de que la humanidad no siga caminos 
equivocados por culpa de la ignorancia y sí, pueda escoger el suyo basándose en 
conocimientos. 
Son muchos los gastos que demanda la obra del Padre y evidentemente se necesita mucho 
dinero, ya que la promesa de un mundo mejor a compartir por todos, no cubre los gastos de 
hoy. 
Son muchas las inversiones de dinero para adquirir los conocimientos, restado al bienestar de 
nuestras familias, cursos hechos aquí y allá, viajes a donde sea sin medir distancias y gastos, 
dedicación total, lo cual significa utilización de todo nuestro tiempo, de todo lo nuestro al 
servicio de aprender con el fin de dar, todo se hace muy costoso, con hacer lo mismo lo puedes 
comprobar. 
 

“ Superan millones de dólares lo gastado por año en golosinas, bebidas, cigarrillos, 
diversiones, (hoy, cuántas cosas mas agregaríamos)  vestimentas innecesarias y lujos. 

Una fracción de ese dinero que significa un mínimo de sacrificio, permitiría a los 
discípulos del CRISTO y al Nuevo Grupo de Servidores del Mundo preparar el camino 

para Su venida y educar la mente y el corazón de los hombres a fin de establecer 
correctas relaciones humanas”. 

Djwal Kul 
“ La Reaparición de Cristo” de Alice Bailey 

 
“Sabéis que el dinero es energía. El aprendizaje del discípulo consiste en saber trabajar 
con energías. Así considerad de una vez por todas, que todo es uno y que vosotros sois 

dioses capaces de actuar correctamente en cualquier situación.” 
El Morya 

“Semillas y Perlas”  CLUC 
Varios pasajes de la Biblia te hablan del dinero: 
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Jesús dice: Dad al Cesar lo que es del Cesar por lo que te habla de pagar los impuestos;  
en Marcos 12, 41 dice:  “ Estando Jesús sentado delante del arca de las ofrendas, miraba 
como el pueblo echaba dinero en el arca... .” lo cual demuestra que había un arca y 
contribución de parte de las personas. 
 
Otro pasaje muy claro lo encontráis en 1 Corintios 9 del 4 al 19 : 
 
...11  Si nosotros sembramos entre vosotros lo espiritual,  ¿es gran cosa si segáremos 
de vosotros lo material? 
12  Si otros participan de este derecho sobre vosotros, ¿cuanto mas nosotros?  Pero no 
hemos usado de este derecho, sino que lo soportamos todo, por no poner ningún 
obstáculo al evangelio de Cristo. 
19  Por lo cual, siendo libre de todos, me he hecho siervo de todos para ganar a mayor 
número.” 
Sería bueno que lo leyeras completo, esto es solo una parte.  
También en Lucas 10, 7 hace referencia a aquellos que trabajan para la Luz, diciendo que 
el obrero es digno de su salario. 
 

 “ Si los millones de personas, por ejemplo que aman a Cristo y tratan de servir a Su 
causa, dieran una pequeña cantidad de dinero por año, habría fondos suficientes para 
Su trabajo y aparecerían automáticamente las necesarias organizaciones.  La dificultad 

no está en la organización del trabajo y del dinero, sino en la 
 incapacidad de la gente para dar.  

Aquí se requiere que todo el mundo de, lo que pueda.” 
Djwal Khul 

LIBROS DE ALICE BAILEY 
 
Y si no cobramos conferencias, fotocopias, etc. todo debemos pagarlo nosotros, porque los 
gastos existen igual, pero es mas fácil no comprender y pensar, que uno personalmente se 
hace su negocio. Y lo mas importante es que quien no da nada no recibe NADA. 

 
Por otro lado es muy fácil juzgar y criticar; pero es muy difícil dedicar toda la vida a estudiar y a 

crear la forma de trasmitírselo a los demás, es muy fácil asistir a un grupo y cerrar los ojos a 
todo lo que hay detrás y no ver el trabajo y la dedicación de otros. 

 
Hay grupos que solo se reúnen a leer, o tal vez con familiares o amigos y por supuesto allí no 
hacen falta los aportes, pero cuando se van adquiriendo mas responsabilidades y mas trabajos; 
cuando las enseñanzas se dan para todos, cuando el aprender deja de ser personal y se 
transforma en Servicio hacia la humanidad, van apareciendo mas responsabilidades y se 
acrecientan los gastos, por lo tanto alguien debe pagarlos.  
 

 Si algunos no contribuyen; si hay quienes tratan de beneficiarse, si hay 
quienes egoístamente tratan de aprender gratis lo que a quienes enseñan 

les costó mucho significa simplemente que: 
 

 Hay otros que pagan por ellos. 
 

Las enseñanzas no se cobran. 
 No dudes de ello; no hay manera de cobrarlas, como tampoco hay con que pagarlas; 

años de estudio resumidos, el tiempo, la dedicación de quien las imparte, horas frente a 
la computadora, logros que no podrías entender,  
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¿y el trabajo que se hace no merece nada?  
   

A propósito es cuestión de analizar simplemente dos preguntas: 
¿Tú trabajas gratis?  

¿que opinarías si encima de trabajar, los gastos corrieran exclusivamente por tu cuenta? 
  

Se hace difícil éste remar contra la corriente, sobre todo cuando aquellos que están de acuerdo 
con las nuevas propuestas y que han adquirido los pocos conocimientos que se necesitan para 
darse cuenta de que el egoísmo reinante hasta ahora, es el culpable de la actual situación 
económica mundial, buscan la forma de disfrazarlo, para justificar lo propio, en vez de tratar de 
corregirlo. 
 
El pensar exclusivamente en uno, o en su grupo familiar y no en el beneficio de todos; el querer 

recibir regalado sin colaborar en nada; hace muchas veces que entren y salgan de distintos 
grupos, recibiendo exactamente lo que dieron.   Nada. 

Y a veces, hasta creyéndose con derecho de  criticar a los otros. 
 

Veamos al respecto la enseñanza de los Maestros: 
 

Factores de atraso en el trabajo del Cristo  
 

“La falta de sentido práctico y de la capacidad de trabajar con el dinero en los asuntos 
espirituales. 

Las grandes obras que están por ser realizadas necesitan, por medios físicos, 
expandirse (aun mucho mas) por todo el mundo.  Para ello son necesarios voluminosos 
medios financieros, y es imperioso que todos se compenetren bien (y definitivamente) 
de este hecho.  Muchos que pueden contribuir de manera relevante no lo hacen, por lo 
menos al nivel de lo que sería sensato y equilibrado desde el punto de vista superior, o 
sea, desde el punto de vista real.  No es justo que algunos pocos continúen a darlo todo  
-  creatividad, receptividad, trabajos de organización y exteriorización, tiempo, esfuerzo 
exhaustivo y dinero  - mientras que otros innumerables se limitan a acumular el fruto de 

aquellos, actuando siempre como si todo lo que recibiesen fuese poco y todo lo que 
escasamente dan, fuese demasiado. 

¡Que todos mediten en esto! 
En cuanto a este punto; termino con un ruego que puede parecer banal y sin 

importancia, pero que, aun así, consideramos necesario formular:  No interpretéis lo que 
se ha dicho de acuerdo con vuestra conveniencia personal recurriendo a subterfugios o 

a la táctica del olvido.  Lo que dije es literal y es así que debe de ser interpretado.” 
 

Pablo el Veneciano. (Espíritu Santo) 
Perlas de Luz.  Vol. II  (prefacio)  pag.13  (CLUC) 

 
Tenemos que, de una vez por todas, dar el verdadero valor a las cosas, debemos cambiar 
viejos conceptos.  Debemos quitarnos la idea de que quienes trabajan para la Luz, para elevar 
la conciencia de la humanidad tienen solamente obligaciones para con todos y aquí te 
recuerdo el Padre Nuestro:  Perdona nuestras ofensas así como nosotros perdonamos a 
quienes nos ofenden; estamos pidiendo de acuerdo con lo que damos.  
 

Por lo que quien nada da, simplemente, nada recibe. 
 

 San Francisco de Asís termina su oración diciendo:  
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“Porque dando es como recibimos, perdonando es como somos perdonados, y 
muriendo en ti, es como nacemos a la vida eterna.” 

 
Hay quienes tienen mucho para enseñar y no pueden hacerlo por no contar con los medios 
materiales, y por no luchar con aquellos que tratan de hacer creer que se cataloga de Servicio 
únicamente lo que se ofrece en forma gratuita. 
Y si Servicio es exclusivamente dar en forma gratuita, lo que a quien lo de, le cuesta fortunas 
adquirir, y aún debe seguir invirtiendo para hacer que llegue a otros, da la impresión de que 
para servir hay que tener cierto grado de estupidez con la que no creo que le sirvamos de 
mucho al Padre. 
Pero sabemos que Dios es Uno, por lo que no podemos pensar que algunos tengan un dios 
tonto y otros un dios vivo, entonces significa que la mala interpretación es exclusivamente 
nuestra. 
 
No culpemos a Dios de nuestros egoísmos y no busquemos justificaciones fantasiosas 

porque no nos sirve de nada. 
 

Otros piensan que es bueno lo que se cobra muy caro. Usar la energía del dinero para evaluar 
lo que sirve o no, es como ponerle un patrón económico de oferta y demanda a algo que no 
tiene nada que ver con ello.  Para quienes trabajan realmente por Amor, el dinero es un medio 
necesario ya que estamos en la Tierra y si queremos hacer lo mas posible para que otros 
aprendan las enseñanzas de los Maestros, para que puedan cambiar el color de sus vidas, 
para que despierten el Poder que los espera en su corazón, para que conozcan el camino que 
los conduce a vivir con Alegría y Amor, para que muchos puedan elevar su calidad de vida, el 
dinero es necesario y no, el objetivo primordial. 
 
Dice el Maestro Djwal Khul por intermedio de Alice Bailey: 
 
Hay un trabajo que hacer y los hombres de buena voluntad, de orientación espiritual y de 

verdadero entrenamiento cristiano, deben hacerlo. 
 

“Tienen que iniciar la era en que el dinero se empleará para el progreso espiritual de la 
humanidad, para hacer que cada vez mas personas encuentren el camino de la 

meditación, el camino hacia su Cristo interior, es el tiempo de trabajar en conjunto, de 
colaborar en conjunto, de servir a la humanidad toda, como lo que es: una unidad. 

No se debe ser pesimista respecto al futuro, ni tampoco lamentar la desaparición del 
mundo viejo. 

Lo bueno, lo verdadero y lo bello están en camino, y de ello somos todos responsables y 
de nosotros depende, de nuestros cambios, de nuestra colaboración y no de una divina 

intervención externa. 
Todo esto que surge como para desalentarnos, es similar a una depuración psicológica 

y solo presagia un nuevo y mejor día.” 
 

El que persevera triunfará, el que siembra mucho, recogerá mucho y el que siembra 
poco, recogerá poco. 

   
Hay que poner valor, enfrentar las contras y no recostarse sobre excusas. 

La venida del Cristo está cada vez mas cerca, pero depende del trabajo y la colaboración 
de la humanidad, de poner en práctica la buena voluntad que es una gran expresión del 
Amor. 

“Nada mas se ha de agregar respecto a la valentía, la comprensión y la demanda de 
fondos.  Si el valor que demuestra el Cristo, al enfrentar su regreso a éste mundo 
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externo, si la necesidad de la humanidad de establecer rectas relaciones humanas y si la 
obra de sacrificio de los discípulos del Cristo (que son los Maestros) no son suficientes 

para Ustedes, que podemos agregar nosotros.”                                   
Djwhal Khul 

 
La energía del dinero es tan importante que cada uno, va a dar cuentas de cómo usó lo 
que  recibió, y la misma vara que usó, para juzgar a los demás será su propio patrón. 

 
La opulencia de Dios es para todos, el egoísmo y la avaricia son los que le cierran las puertas 
en la vida de cada uno.  Y la suma del egoísmo y la avaricia de todos es la causante de la 
situación económica planetaria.  No crees que es hora de cambiar viejos prejuicios, de 
analizarnos a la luz de nuestra conciencia, de no buscar las excusas con que nuestro intelecto 
nos justifica, porque en realidad si sirvieran para algo mas que para engañarnos, estaríamos 
bien y como se puede observar, no lo estamos. 
 

Tenemos la costumbre de sobrevaluar lo propio y subestimar lo ajeno. 
  
Es muy común en la pareja, que quien lleve el dinero a la casa se sienta diferente a quien 
trabaja mucho mas que el, en mil cosas a la vez, que hacen que la casa y la familia funcionen; 
pero es a su vez su subordinada porque su trabajo no tiene remuneración. Corrijamos nuestros 
errores, no sigamos engañándonos; lamentablemente éste problema económico familiar al que 
tratamos por años de ignorar es uno de los motivos base de la destrucción de la familia.   

No puede haber libertad en la persona que no dispone de sus medios propios. 
 

La Libertad es inherente al Ser humano. 
 

Y la forma mas baja de subordinar a alguien y de no dejarlo crecer, de hacerle sentir 
dependiente, es el criterio egoísta en la pareja, con respecto al mal uso de ésta energía. 
Usar de patrón la energía del dinero para medir lo que no tiene precio, significa darle el lugar 
prioritario de ídolo. 

Da por vos. No juzgues lo que hacen los demás, 
déjalo para su conciencia y su responsabilidad. 

 
El Cristo dijo:  

 Por sus frutos los conoceréis, (no omitas mirar los tuyos.) 
 

Démosle al dinero el lugar que le corresponde, toda energía se puede usar con Amor  
o destruirnos con ella.  

Si económicamente estás pasando un mal momento, busca en tu memoria cuándo fue la última 
vez que diste.  
Y dar significa, no recibir nada a cambio.  No es comprar un libro espiritual, ni pagar un curso, 
comprar una rifa a beneficio de ..., darle a tu hijo, o a tus padres, tampoco es colaborar con 
algo espiritual por miedo o esperando algo, no es regalar lo que te sobra, etc.etc 

.Dar, es dar. 
 

Nuestros errores del pasado surgen simplemente para que los comprendamos y los corrijamos, 
al igual como hoy surgen en las naciones, en los gobiernos, en todo el Planeta. 
Estamos cosechando lo que sembramos y la historia de la humanidad está llena de egoísmo y 
avaricia y todos hemos sido y somos, parte de ella. 
Cambia tu vida, a partir de hoy.  Que tus semillas a partir de hoy sean otras.  Todos tienen 
mucho que dar, hay mil formas para hacerlo, hay necesidades por todos lados. 
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Consulta constantemente a tu único Maestro, a esa Entidad maravillosa que es Tu Cristo 
Interior, tu Ángel Solar, la voz de tu conciencia o como quieras llamarlo. 
 

Se dice que el código de moral mas perfecto, y menos consultado  
es Nuestra Conciencia. 

 
Y cuánto hacemos y nos justificamos para hacerla callar. 

Cambiemos esto también, hagamos que la Ética sea la flecha que trace nuestro rumbo y 
vamos a verla reflejada en nuestros representantes como quisiéramos verla ahora.   

Observas ahora que no podemos culparlos, ellos son nuestro reflejo. 
 

Nuestra programación nos decía que hacer negocios comprando por menos de su valor algo,o 
llevarnos algo que no nos correspondía como souvenir, o sacar ventajitas en lo que sea, o 
tener un empleo público cobrando un sueldo sin hacer nada, demostraba nuestra viveza. 
Hoy, vemos los resultados obtenidos y sentimos la necesidad de cambiar nuestra 
programación, hoy los vemos como simples ladrones o ñoquis, los que en Europa se 
denominan submarinos. Pero siempre hablando de los demás.  ¿Y nosotros ? 
 

Pero si hemos sembrado rabanitos, ¿cómo esperar que salgan rosas? 
 
A partir de hoy, dile:  
Perdóname Padre por el mal uso que hice de la energía del dinero, por haberla separado 

de Ti, por haber pretendido lo que no di, porque al cosechar mi siembra busqué los 
culpables fuera, porque ahora entiendo que soy yo quien  

puede cambiar todo que no me gusta. 
 Simplemente piensa que el Padre siempre provee y afírmalo en vos con seguridad. 

Y ten en cuenta, que tus acciones deben seguir a tus palabras. 
Y si simplemente pensamos en la Ética como virtud que debe estar por encima de nuestras 
acciones, pensamientos, gestos, etc, todo sería diferente. 

“ La Ética a la que nos referimos no es un conjunto de reglas arbitrarias inventado por 
los hombres, de acuerdo a meras conveniencias. Es, si, la Ciencia de todas las 

interrelaciones universales, al final, la Ciencia de las ciencias...” 
Maitreya 

Cambiar nuestra programación es nuestro trabajo personal. 
Recuerda que se trata de: Cambiar yo, para que cambie el Mundo. 

La clave es sencilla Recto hablar, recto pensar y recto actuar,  
 

Pero no como algo moralista o que queda elegante, sino porque 
La siembra es libre pero la cosecha obligatoria. 

Analízalo, piénsalo, razónalo.  Busca en ésto y en cuantas otras cosas mas pretendiste 
solamente recibir.  
Cuántas veces en tu Vida, miraste con desprecio lo que recibías y supervaloraste lo que dabas. 
 

CUALQUIERA QUE SEA MEZQUINO HACIA DIOS, 
SERÁ MEZQUINO HACIA SU PROPIA ALMA. 

(EL CORÁN) MAHOMA 

 
Sólo cuando analizamos objetivamente, con buena voluntad, abrimos las puertas de la 
comprensión y podemos efectuar los cambios. 
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Si en vez de eso seguimos criticando a aquéllos que hacen algo y creyéndonos con derecho a 
juzgar lo que otros dan, mientras nosostros no damos nada; o justificándonos; ésta historia de 
nunca acabar, va a seguir dando vueltas sobre nosotros y sobre el planeta. 
Por supuesto hay una forma de no ser criticados y juzgados y es :  No hacer nada... 
Pero es que ya son tantos los que no hacen nada. 
Es necesario el camino de la Buena Voluntad, el de la Meditación y el de adquirir 
conocimientos para aprender a Dar. 

Dar es recibir, retener es pérdida. 
 

“Ninguno de nosotros puede eximirse a la liberación del mundo.  Es preciso hacer nacer 
el coraje.  Es preciso ser resueltamente valeroso.” 

EL SÉPTIMO CIRCULO.  pag. 106.  (CLUC) 
 

No pienses que va en suerte el tener dinero o no, tratemos de no llegar al fondo para entender 
como funciona la ley con respecto al diezmo. 
 

Malaquías 3,10 
“Traedme todos los diezmos a mi granero y que haya alimento en mi casa, dijo el Señor 
de los Ejércitos, y verás si no te abro las ventanas del cielo y te derramo tal bendición 

que no habrá sitio en que recibirla”. 

 
El diezmo es el diez por ciento de las ganancias al servicio de Dios; en algunos países de 
Europa se descuenta directamente del sueldo de los empleados siendo ellos mismos quienes 
eligen la organización hacia quien va dirigido su aporte. 
Simplemente hay personas que consideran que así debe ser y es a ellas en quienes la 
prosperidad se derrama. 
 
Además el tener la seguridad de que el Padre provee, hace que no tengan miedo a tener faltas. 
Y he aquí que se eliminan juntos dos errores, uno el temor que siempre atrae lo temido y el otro 
el dar lo que corresponde para el Plan del Padre; para que la ciencia de lo espiritual llegue a 
todos, o sea para que la divulgación de los conocimientos pueda ser puesta en práctica. 
Recuerda discriminar, no se trata de colaborar con ningún autodenominado gurú ni falso cristo, 
no dejes de leer las “Señales antes del fin” en Mateo 24. 
 
En sí, es estar conectado con la fuente de toda provisión con lo que ahorramos muchas 
energías, muchos miedos e inseguridad. 
Varios pasajes bíblicos hablan del diezmo: 
 
“Dad y se os dará”:  medida buena, apretada, remecida, desbordante; porque la medida 
que emplearéis para con los demás, esa misma recíprocamente se empleará para con 
vosotros.  (Lucas, 6, 38) 
Que lo que el hombre siembra, eso recoge, y que ningún hombre escapa la Ley. 
“Y todo el diezmo de la tierra, así sea semilla o del fruto de árboles, pertenecen al 
Señor.”(Levítico 27-30) 
“Honra al Señor con su substancia, y con los primeros frutos de tu abundancia, y tus 
graneros rebozarán y tus prensas reventarán con vino nuevo”. (Proverbios 3: 9, 10) 
 
La conexión entre el diezmo y la prosperidad es simple:     

Cosecharás tu siembra. 
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Trata de analizar con lógica, pregúntate cuál es el mérito de ser pobre, de estar toda la vida 
luchando por lograr una situación económica mejor, para luego buscar la forma de hacerte una 
jubilación coherente, ya que el premio por tu lucha es luego buscar la forma de poder mantener 
lo que lograste, lo cual se traduce en otra lucha que se hace interminable.  Para luego retirarte 
de ésta vida con lo mismo que trajiste al nacer, absolutamente nada. 

 
Forma tu conciencia de prosperidad,  

el mejor Maestro al respecto es la misma Naturaleza. 
Observa las Selvas, son abundantes, en ellas hay de todo, todo en abundancia. 

Somos dueños de un manantial abundante de riqueza, es nuestra ignorancia y nuestro 
miedo quienes no lo dejan surgir. 

 
Simplemente ignorábamos esta Ley, que hoy conocemos. 
 

Ahora queda en Tu Libre Albedrío la respuesta.  
 

Tal vez, estés pensando que el dinero debe llegar a ti, por cierta vía; piensa que Dios es el 
suministrador, conéctate con la fuente de la energía y déjale todos los caminos libres para que 

se llegue a tí por donde sea. 
 

Visualíza y siéntete recibiendo la Abundancia Divina 
 
Y sabe, que el Padre ansía vernos manifestar riquezas y satisfacciones, que las hay para 
todos, y que toda la humanidad te desea lo mismo, porque El está en todos. 
La Nueva Era es la Era de la LIBERTAD, no venimos a la vida para ser esclavos de ninguna 
energía en particular (en este caso el Dinero), sino para aprender a manejarlas. 
 
Simplemente la hemos manejado mal, lo que significa que debemos corregir nuestra vieja 
interpretación al respecto. 

Borra de tu mente todos los No puedo. 
No te limites mas, no digas es casi fin de mes no puedo adquirir este libro, no puedo comprar 
tal cosa o hacer tal curso porque es caro. 

 
Fíjate si alguna vez de las que dijiste no tengo o no puedo,  

¿realmente no tenías nada? 
 

Obsérvate y vas a ver que es una costumbre, y esa manía no deja de ser un decreto tuyo, por 
lo que luego tendrás que decirlo con razón, simplemente fue tu orden y tus órdenes se 
cumplen. 
Acostúmbrate a hablar con la Verdad, si no quieres adquirir algo di que no lo quieres, pero no 
uses mentiras de excusas, porque ellas luego se manifestarán en tu mundo y vas a tener que 
decirlo con motivo y vas a culpar a cualquiera, de lo que es manifestación de tus muchas 
órdenes acumuladas. 
 

“¡El hombre es a menudo tan inteligente en la conducción de sus negocios mundanos 
pero tan estúpido cuando maneja el negocio del Reino de Dios!. Por esto se nos dice que 
los hijos de las tinieblas son en realidad más inteligentes que los futuros hijos de la Luz.  
Cuando despertamos y nos damos cuenta de que estamos atrasados, vemos que la vida 

nos exige mayor disciplina, economía y tributo. 
¿Cómo trabajar tan inteligentemente como para poder, en el futuro, cumplir con las 

crecientes exigencias de nuestras estupideces pasadas?. 
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La gente no se da cuenta de que la situación económica del mundo nada tiene que ver 
con la ciencia de la economía sino que es mas bien un claro reflejo del mal negocio que 

manejamos en nuestros deberes y responsabilidades espirituales. 
Cuando fracasas espiritualmente tu prosperidad física se convierte en tu maldición.  
Cuando te atrasas en tu carrera espiritual, tu creciente velocidad hacia la civilización 

material te llevará hacia el desastre.” 
Torkon Saraydarian 

 

El Verdadero milagro, no es volar por el aire o caminar sobre el agua; 
es caminar sobre la Tierra. 

LIN-TSI 
 
Con la cabeza en el Cielo y los pies en la Tierra, es necesario que tengas  todos los medios 
que necesites para tu evolución, para tu vida, lo malo es la avaricia: 
 

Un avaro había acumulado quinientos mil dinares y se las prometía muy felices 
pensando en el estupendo año que iba a pasar haciendo cábalas sobre el mejor modo de 

invertir su dinero.  Pero inesperadamente se presentó el Ángel de la Muerte para 
llevárselo consigo. 

El hombre se puso a pedir y a suplicar, apelando a mil argumentos para que le fuera 
permitido vivir un poco mas, pero el Ángel se mostró inflexible. 

“¡Concédeme tres días de vida, y te daré la mitad de mi fortuna!”, le suplicó el hombre.  
Pero el Ángel no quiso ni oír hablar de ello y comenzó a tirar de él.  “¡Concédeme al 
menos un día, te lo ruego, y podrás tener todo lo que he ahorrado con tanto sudor y 

esfuerzo!”.  Pero el ángel seguía impávido. 
Lo único que consiguió obtener del Ángel fueron unos breves instantes para escribir 

apresuradamente la siguiente nota: “A quien encuentre esta nota, quienquiera que sea: 
si tienes lo suficiente para vivir, no malgastes tu vida acumulando fortunas.   

¡VIVE!   
¡Mis quinientos mil dinares no me han servido para comprar ni una sola hora de vida!” 

 
Y en algunos cuentos ...de Anthony de Mello... 

Dicen que Dios se ríe cuando ve a dos hermanos repartirse las tierras trazando un lindero 
diciendo: 

“Este lado me pertenece a mí, y el otro a ti.” 
Entonces Dios se dice para si: 

“¡El Universo entero me pertenece a mí, y éstos reclaman su propia parte...!” 
 

Y es que realmente como podemos decir que nos pertenece 
 lo que de ninguna manera podemos llevarnos. 

 
Cuando muere un millonario y la gente pregunta: 

 “¡Cuánto habrá dejado?”, la respuesta, naturalmente, es: “Todo.” 
Aunque la respuesta también puede ser: 

 “No ha dejado nada. Le ha sido arrebatado.” 
 

Si no aprendes a DAR en vida, frenas tu avance espiritual. 
Y si el dinero no sirve para tu elevación y la de la humanidad, pero sí 

para un traje nuevo, o una propiedad más elegante, para un fin pasajero 
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y de cualquier manera, perecedero; verás que el error jamás estuvo en 
la energía del dinero, sino en nuestro mal uso de ella. 

 
“Esta tierra es mía, y éstos son mis hijos”... son las palabras que dice el 

loco que no comprende que ni siquiera él mismo es suyo.” 
Buda 

 
No trates de poseer cosas, porque las cosas en realidad no pueden ser poseídas. 
Limítate a cerciorarte de que no eres tú poseído por ellas, y serás el soberano de la creación. 
Dijo el Gran Maestro: 

Busca el Reino de los Cielos, y el resto se te dará por añadidura. 
 

Comprendes ahora porqué la abundancia y la energía del dinero tiene tanto que ver con lo que 
denominamos espiritual.  

Los Fuegos de la materia y del espíritu son solo uno, dice la Invocación Planetaria. 
 

Y también puedes entender que la economía mundial es el reflejo del estado espiritual de las 
personas, tal como la economía personal  refleja el estado espiritual de cada uno. 
 
Dice Anthony de Mello: 

Mientras otros se afanan por las riquezas, el instruido, contento con lo que tiene, 
lo posee sin necesidad de afanarse. Al contentarse con poco, es tan rico como un rey. 

Incluso el rey es pobre cuando no le basta con su reino. 
 

No creas que debes ser pobre o estar en la miseria para elevarte espiritualmente, no hay 
ningún pecado en la energía del dinero, y no hay ningún mérito en sufrir carencias. 
 
“No habrá paz en la tierra mientras los hombres no comprendan que es la misma Vida la 

que en todos palpita y, por eso, cuan estériles, cuan frágiles e infundados son los 
pensamientos que catalogan diferencias formales, que separan odiosamente razas y 
castas, niveles sociales y etiquetas de buenas o rudas maneras; cuan absurdamente 

complicado, pervertido y rebuscado es pretender alguien ser mas que alguien, es 
pretender alguien tener mas que alguien, es pretender alguien subir mas que alguien en 

los pobres criterios de la visión material de las cosas. Por eso fue dicho y repito: 
Bienaventurados los que tienen un corazón de pobre,  

porque de ellos es el Reino de los Cielos.” 
Siete Llaves. Pag 133 

Centro Lusitano de Unificación Cultural 
 

Como ves las palabras del Señor Cristo fueron mal interpretadas por siglos. 
 
Además una conciencia de pobres generalizada haría un desastre, basta con mirar las zonas 
en que sus habitantes la han desarrollado y reforzado por siglos, como India, China, etc. 
Las consecuencias serían que al manifestarse en la Tierra la fuerza de los pensamientos haría 
que toda la gente viviera en una constante pobreza ya que al negar la abundancia Divina, la 
Tierra manifestaría esa negación siendo su dádiva pobre en todo el planeta. 
Aparte sería muy fácil y muy cómodo ganarse el Trofeo mayor, por el solo hecho de ser pobre. 
La Abundancia Divina es para todos. En las Selvas, donde el hombre no puso su mano, y la 
obra del Padre se mantiene intacta, la vegetación es abundante. 
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Por lo tanto tu estado natural es de total abundancia, solo debes borrar en tu mente todas las 
limitaciones que tú, la cultura, tus mayores, la sociedad, etc. hayan grabado.  
 
De nosotros depende el fin de la miseria económica y espiritual. 

 
Lo que no puede comprar el dinero: 
 

Visitando un asilo, un periodista trataba de obtener de un hombre muy anciano una 
historia de interés humano. 

 “Oiga, abuelo”, le dijo el joven periodista, “¿cómo se sentiría usted si de pronto 
recibiera una carta en la que le comunicaran que un pariente lejano le había dejado en 

herencia diez millones de dólares?” 
“Mira hijo”, le dijo pausadamente el anciano, “ yo seguiría teniendo noventa y cinco 

años, ¿no es así?” 
Por mas dinero que fuera, no podría comprar juventud ni salud. 

Anthony de Mello 
 
 
Y lo que sí puede y no puede comprar el dinero: 

 
Una cama, pero no, un sueño. 

Libros, pero no, sabiduría. 
Comida, pero no, apetito. 
Adornos, pero no, belleza. 

Una pareja, pero no, un Amor. 
Una casa, pero no, un hogar. 

Medicinas, pero no, salud. 
Lujo, pero no, cultura. 

Diversión, pero no, felicidad. 
Un crucifijo, pero no, un Salvador. 

Un banco de Iglesia, pero no, un cielo. 
A alguien, pero no, a un amigo. 

Una computadora, pero no, memoria. 
Un título, pero no, el conocimiento. 

Un puesto, pero no, la capacidad de éxito. 
Un Juez, pero no, justicia. 

Un periodista, pero no, la Verdad.  
Un Templo, pero no, a DIOS. 

 
El dinero es Espíritu materializado y a nosotros nos toca espiritualizar la materia; de qué 
serviría si no contribuyera A HACER UNA HUMANIDAD MEJOR, UN MUNDO MEJOR. 
 
“El destino de los Hombres y las Naciones está determinado por los Valores 

que gobiernan sus decisiones. 
 

La crisis humana y mundial de hoy día es básicamente espiritual; ella está probando el 
carácter y la intención de todos los hombres y mujeres. 

 
Esto permite la oportunidad de revalorizar los valores que captamos como una forma 

personal de conducta. 
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EL MUNDO DEL FUTURO DEPENDE DE LO QUE CADA UNO DE NOSOTROS 
ELIJA HACER HOY.” 

Fundación Lucis 
Hay un hermoso Mensaje del Señor Cristo 

 
-" Hoy, mas que nunca, son válidos los criterios de la impersonalidad, de la verdadera 

inofensividad, de la contribución activa para el Servicio mundial y de la sobreposición de 
la evolución colectiva y del bien general a los intereses separatistas o a los designios de 

supuestas elites.  
 Hoy, más que nunca, necesitamos expulsar los vendedores del Templo. 

Al mismo tiempo, importa hacer un esfuerzo de generalización del esclarecimiento, de 
difusión de la verdadera luz y de divulgación de las genuinas Enseñanzas.   

Nos faltan, tristemente, medios materiales y toda la gama de sofistificaciones que se 
usan para promover la mentira, la falsedad y la ilusión.  

 No pueden, por eso, faltar las voluntades, los discernimientos y hasta los sacrificios 
para que las verdades más amplias, los valores más auténticos, las obras mas útiles y 
meritorias puedan circular, proclamarse, reforzarse y, por fin, prevalecer en el mundo. 

¿ Quién puede hacer oídos sordos a ésta apelación?  " 
 

" Las Nuevas Escrituras " Vol. IV  
 del Centro Lusitano de Unificación Cultural: 

 
y aquí volvemos nuevamente a la primer clave, tan fundamental para todas las actividades de 
nuestra vida y es Nuestra Buena Voluntad y nuestro discernimiento al servicio de nuestra 
actividad porque llegó el momento de las decisiones y de tomar parte. 
 
Hoy la humanidad debe definirse, asumir su papel de adulto en el tiempo en que elegimos estar 
físicamente en el planeta. 
 
“No reduzcáis la Buena Voluntad a un cualquier concepto caritativo, en línea con lo que 

se hizo, tan frecuentemente, en la Era Pisceana.  La Buena Voluntad no es 
sentimentalismo ni piedad emocional.  Aunque implicando también un sentimiento 
purificado, consiste sobre todo en una actitud consciente, dinámica, inteligente y 

equilibrada de ordenar todas las actividades humanas” 
“Las Nuevas Escrituras “  Volumen II 

 
¿Sabes que hay instituciones que necesitan tu ayuda para poder actuar? ¿Que necesitan la 
suma de protestas? ¿Que esperan tu aval? 
 

El que poco siembra, poco recogerá. 
 

“No insultéis a vuestra madre. No ensuciéis vuestra casa.  
Respetad la Tierra en todos sus planos. 

El Morya 
Semillas y Perlas . Vol I 

Todos los movimientos ecológicos sinceros son obra del Señor Cristo,  
¿no querrías ayudarlo? 

 
Por ejemplo:  Colaborando con aquéllos que trabajan por el bien común de todos; ya sea 
enseñando una forma mejor de vivir trasmitiendo las Enseñanzas, ayudando a los que hacen lo 
que nosotros no podemos hacer. 
 

Analiza con el corazón, hasta ahora lo hemos hecho con el bolsillo  
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y las consecuencias no beneficiaron a nadie. 
 
Hay muchísima gente inteligente que podría hacer tanto por todos; pero parece ser que su 
inteligencia está exclusivamente dedicada a hacer mas y más dinero, y entran en la vorágine 
de hacer y hacer, sin detenerse a pensar que es, simplemente para que lo disfruten o 
malgasten (porque es fácil malgastar lo que no se hizo), sus yernos, nueras, hijos, nietos, o la 
próxima pareja de quien tienen al lado (en caso de viudez). Y por mas que tengan la posibilidad 
de ayudar económicamente, viven cuidandose, como si quienes realmente  trabajan para el 
bien común, trataran de quedarse con algo suyo. 
 
Tu vales mucho más que lo que tengas, fíjate que al retirarte de la Vida, solo te llevas a ti 
mismo, porque todo lo material que hagas con el tiempo se deteriorará, así como el vestido o 
tapado mas caro también pasa de moda o se lo comen las polillas. 
Necesitamos revalorarnos, educarnos, saber que no hemos venido a correr toda la Vida detrás 
de lo que no podemos llevarnos.   
Observa una casa; hoy la hace uno, mañana es de otro, luego la compra otro y la remodela 
porque la quiere distinta, o no les sirve a quienes la heredan, o son varios y deben venderla; y 
con el tiempo es vieja y la echan abajo. 
 

Tú sabes que puedes dejarle a los tuyos; algo mas importante que lo material y perecedero, 
mucho mas que un ladrillo pasajero. 

Para que hereden un mundo diferente y digno para la humanidad, lo más importante es corregir 
éste desenfrenado apego por el egoísmo. 

Comprendiendo que ésto es un reflejo de nuestro propio egoísmo, que para cambiar el mundo, 
debo empezar a cambiar yo, dando el verdadero valor a las cosas. 

 
Ya que por mucho que querramos dejarles:  
 
El Aire, la Salud, la Inteligencia, la Belleza, la Bondad, la Verdad, el Amor, la Libertad, la 

Capacidad Intelectual, la Inteligencia, la Seguridad, la Justicia, la Alegría, la Buena 
Voluntad y muchos otros valores, no tienen precio ni cotizan en bolsa. 
“El que quiera ser rico, que no se preocupe en aumentar sus bienes, 

sino en disminuir su codicia” 
Si disminuye tu codicia, disminuyen tus miedos;  

si trabajas para un futuro mejor, el futuro es Tu Amigo. 
 

Si aprendes a dar, vas a saber recibir todas las dádivas que el Padre tiene para cada uno de 
sus hijos y el, por medio de Su representante en ti, que es Tu Maestro Interno, sabe 
perfectamente lo que necesitas. 
 

“En un universo donde todo es energía, también el dinero es energía. Él debería estar 
gobernado por la misma Ley de Justicia que hemos venido a afirmar, secundando los 

caminos de la evolución. Sin embargo no ha acontecido así y los hombres apartan cada 
vez mas el dinero de la auténtica realidad y del equilibrio de las cosas. Aquello que 
antaño, representaba sintéticamente el producto del trabajo humano o los recursos 

sustanciales a distribuir de acuerdo con los intereses colectivos y con la Ley del Amor, 
fue prostituído. Hoy en día, el dinero ha perdido en substancia el significado y se ha 

convertido en un depósito de ilusión y de lucro. 
Lo que el hombre acumula al servicio de su egoísmo, es proporcional a los tesoros 

espirituales que desperdicia y cuya oportunidad se desvanece en los caminos sombríos 
de las finanzas especulativas...” 
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“... La Nueva Era no se complace con la acumulación egoísta de los bienes.” 
AJAX  (Avatar de la Síntesis) 
Las Nuevas Escrituras. Vol.II pag.99 

Centro Lusitano de Unificación Cultural 
 
En éste capítulo has encontrado diferentes opiniones, mensajes de Los Maestros para la nueva 
etapa que comenzamos, palabras del Señor Cristo, interpretaciones populares, mensajes de 
los Libros Sagrados de algunas religiones, experiencias personales y ajenas. 
Cada una de las palabras que leíste es éste libro despiertan tu conciencia de abundancia, 
reléelas, pide a Tu Ángel Solar que ilumine tu mente inferior para comprenderlas y usarlas con 
Sabiduría. 
 
El Cristo dijo “Conoced la Verdad y ella os hará libres” por lo que empezamos por conocer 
la Verdad, y a veces ella no es exactamente lo que nos gustaría oir pero es en ella que 
debemos basar nuestro conocimiento y buscar las soluciones a los problemas que hemos 
creado. 
Coincidirás conmigo en que la mentira tiene mas márketting pero en éste camino no nos sirve, 
solamente lograría  retrasarnos y lo que buscamos es salir del mundo de sufrimientos en el que 
hemos transformado al Edén, para volver a disfrutarlo en toda su magnitud. 

 
Nuestros errores de ayer van a ser la tierra abonada de donde vamos a sacar los nutrientes 
para alimentar al nuevo Ser que va a nacer en nosotros. 
 

“Porque todo es Uno, del mal puede nacer el Bien. Por eso se puede decir que no hay 
mal que por bien no venga...” 

El Morya – Semillas y Perlas Vol.I. (CLUC) 
 
Éste Ser con conocimiento de la Verdad, en que te estás convirtiendo es adulto y responsable 

conoce los problemas y si quiere, opta por las soluciones. 
 

Ten en cuenta que decretar es dar una orden desde Tu Presencia “YO SOY” (que es como 
aprendiste en el primer volumen) Dios en ti, que todo lo que digas a continuación debe ser para 
tu bien, y hacerlo extensivo a toda tu hermana humanidad. 
Y que tus acciones sigan a tus palabras. 
 
 

Decretos para la Abundancia 
 

“...la Ley de la Demanda forma parte de la Ley del Amor.” 
“ Respecto a esto , debo confiar una parábola a vuestra reflexión: 

Un día un discípulo sentóse a la sombra de un gran árbol. Concentróse en lo Divino, e 
hizole eco de sus preocupaciones. Afirmó que necesitaba un buen empleo y que sería 

mas feliz si encontrase mejor correspondencia para los sentimientos de amor en la 
familia. Afirmó que la vida le era difícil, el sufrimiento era grande y nada pasaba 
conforme sería conveniente para su evolución. Afirmó que cumpliría mejor si las 

condiciones fueran mejoradas para que quedase mas libre. 
Poco después su vida mejoró mucho: obtuvo grandes bienes materiales y una vida 

familiar mas feliz y tranquila. Vivó aún muchos años y cada vez que tenía un problema lo 
enviaba a Dios y obtenía respuesta fácil y segura desde que mostraba estar dispuesto a 

dar algo a cambio. 
Un día murió. Constató, pasado poco tiempo, que había sido el demonio quien le había 

dado respuesta. -- ¿Porqué me ayudaste? – le preguntó. 
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-- Porque la voz que habló en ti fue la de la personalidad humana a la cual sirvo – le dijo 
el demonio.  –Pero, ¿Qué ganaste con todo eso? – preguntó atónito el discípulo. 

-- Gané todo lo que dejaste de hacer por apegarte a lo superfluo – 
--  respondiole el demonio con una carcajada aterradora.” 

n  
“Cuidad de pedir con un corazón puro. Buscad en el silencio, la voz interior que sabe 

pedir. De ese modo, la respuesta vendrá de Dios” 
Parte de un mensaje del Maestro AJAX 

Las Nuevas Escrituras Vol II pag 130 
 

Ahora, teniendo en cuenta lo que acabas de leer y con tu mente en Tu Corazón: 
 
Colócate en tu lugar de siempre, dí las oraciones y lee cada decreto 3 veces. 
 
1 -- “En el Nombre del Cristo, por el Poder del Cristo y por la Majestad del Cristo, acepto en mi 

y en toda mi hermana humanidad  
únicamente lo que viene de la Luz del Cristo” 

 
2 -- “Oh Tú, en Quien vivimos, nos movemos y tenemos nuestro ser, el Poder que renueva 

todas las cosas, orienta el dinero del mundo hacia fines mas elevados. 
Conmueve el corazón de los hombres para que den el justo valor a la necesidad de crecimiento 

espiritual propio, y de toda la humanidad. 
Que reconozcamos en nuestro corazón la necesidad de dar. 

El Nuevo Grupo de Servidores del Mundo necesita grandes cantidades de dinero.  
 Pido que grandes sumas estén disponibles.  

 Que ésta, Tu potente energía, esté en manos de la Luz”. 
 
3  “YO SOY”, “YO SOY”, “YO SOY” La única Presencia gobernando la abundancia en mi vida,          

mi hogar y mi mundo. 
 
4  “YO SOY”, ”YO SOY”, “YO SOY”  La resurrección y la vida de la abundancia Divina en todo 

el planeta, para su uso correcto bajo la inspiración de la Jerarquía Divina. 
 
5 “YO SOY”, “YO SOY”, “YO SOY” La Manifestación eternamente sostenida de la abundancia 

Divina, de todo el dinero que necesitamos para expandir los conocimientos de la Luz y 
también de nuestro mundo personal. 

 
6 “YO SOY”, “YO SOY”, “YO SOY” La única Presencia gobernante en el planeta haciendo que 

con la Energía del dinero se haga exclusivamente la Voluntad de Dios. 
 
7 “YO SOY”, “YO SOY”, “YO SOY” La Llama Violeta transmutadora penetrando todas las 

instituciones financieras del planeta purificando todo mal uso que se haya hecho de la 
Energía del dinero desde el comienzo de los tiempos. 

 
8 “YO SOY”, “YO SOY”, “YO SOY”  La Llama Violeta consumiendo en mi mente y en la mente 

de toda la humanidad todo viejo concepto que limite la manifestación de la abundancia 
Divina, recorriéndolo hasta el núcleo y haciéndolo desaparecer para siempre. 

 
9 “YO SOY”, “YO SOY”, “YO SOY”  Yo se que Yo Soy libre para siempre de todo miedo y de 

toda limitación económica. 
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10 Poderosa Presencia “YO SOY” cargadme para siempre con la Opulencia Divina Ilimitada, 
que ella se derrame sobre mi, sobre toda mi hermana humanidad y que su administración 
quede por siempre y para siempre en manos de la Luz. 

 
11 “YO SOY”, “YO SOY”, “YO SOY” Libre para siempre de todo obstáculo financiero, Poderosa 

Presencia YO SOY intúyeme y enséñame a DAR. 
 
12 Ahora cierra los ojos y visualízate recibiendo desde las manos de Tu Presencia “YO SOY” 

una lluvia interminable de dinero, mientras vas diciendo: 
 

Padre toma el control total y absoluto de la Energía del dinero. 
¡Padre que se haga en mi, y en toda la humanidad exclusivamente TU VOLUNTAD! 

 
 

Respeta  y Copia a la Naturaleza 
 

“Observad mas cuidadosamente la maravilla de una planta que, desarrollándose debajo 
del suelo, irrumpe de éste para una luz mayor. 

Observa bien: es la Vida, la fuerza, la pureza indescriptible de la Vida.” 
El Morya 

Semillas y Perlas. Vol I. 
 
El árbol se alimenta por medio de sus raíces, las que están enterradas en la oscuridad de la 
tierra. Todos los años florece en primavera, se llena de hojas, entre las que no hay dos  
exactamente iguales; en el verano ofrece sus frutos, los que contienen semillas para la 
formación de otros árboles, llegado el otoño caen sus hojas y en el invierno sus ramas vacías 
descansan para nuevamente florecer en otra primavera, donde aparecerán otras hojas y 
nuevamente seguirá su ciclo. Y quien está allí permantente e inmutable, es el tronco del árbol. 
 
Tú, como el árbol, naces desde una semilla que salió del Gran Árbol, la semilla que fuiste 
rompió en la Tierra y alimentándose de ella, extendiendo su tallo al Sol y sus primeras hojas al 
cielo fue creciendo hacia arriba; cumpliendo su ciclo todos los años. Y aumentando un anillo en 
el tronco por cada ciclo cumplido que marca los conocimientos y la experiencia de un año mas. 
 
El árbol convierte los nutrientes que extrae de la profundidad de la tierra en su alimento y va 
haciéndose fuerte y grande con el paso del tiempo. Cambia sus hojas, ofrece sus frutos, pero el 
tronco siempre está allí acrecentando experiencias, absorviendo nuevos nutrientes, 
experimentando diferentes inviernos, diferentes primaveras, porque siempre todo es diferente. 
A veces todo brotado o florecido, a veces amarillo o desnudo, pero el tronco siempre está allí 
convirtiendo todo lo material que recibe es sus dádivas benefactoras, en hermosos frutos, 
siempre diferentes entre ellos y a la vez, diferentes de los otros árboles. 
 
En la oscuridad de la noche absorviendo y trasmutando lo negativo del ambiente, para con las 
luces del nuevo día devolverlo en calidad de oxígeno contribuyendo a la vida de todos, tal 
como aprendió del Padre Sol, para todos sin excepción. 
 
A veces es agredido y lastimado, sufre, y en su dolor se cura; y sigue su evolución de la mejor 
manera posible, olvidando y restaurando con Amor el lado herido. Otras veces recibe la alegría 
de un nido y ofrece su sombra y protección a las nuevas vidas y será testigo de sus primeros 
vuelos,  y se alegra con el revoloteo constante de los pájaros que le regalan el limpiarlo de 
parásitos que le molestan, y van y vienen en su canto a la vida haciéndolo partícipe también de 
sus historias. 
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Nada mejor que contemplar los sucesos desde el espacio propio ya que sería suicida 
olvidarlo, para vivir el ajeno. 

Y observa los acontecimientos del mundo que le rodea con alegría y amor, ocupándose 
únicamente de que su experiencia y sus años aumenten la calidad de los frutos y la sombra 
que ofrece. 
 

Todo lo material le sirve para su vital crecimiento y para beneficio de los frutos que da. 
 
 
 
 

¿Qué hacer en un mal momento? 
 

Cuando sientas que todo está perdido, que todo te falla, que no tienes idea de cómo salir del 
laberinto en que te encuentras, cuando creas haberte golpeado y tocado el fondo del fondo. 
Cuando creas que no hay solución posible, que todo se derrumba y que no hay nada humano 
que pueda sacarte, o quieras ayudar a un ser querido que visto de forma mundana parece 
imposible de rescatar. 
 
Primero piensa que por mas difícil que parezca la situación es que la vemos desde nuestro 
punto de vista de involucrados que agiganta todo. 
Observa que cuando oimos los gigantes problemas ajenos, no los vemos tan tremendos como 
los siente la persona que lo está contando, por lo que al estar involucrados se nos presenta 
mas grande de lo que puede ser. 
 
Observa el problema como si fueses ajeno a él y trata de ver la enseñanza que el  mal 
momento está dándote.   
Mira que es lo que hiciste para que ocurra esto, dónde está tu error... Búscalo ...   Apréndelo... 
Luego recuerda que el Padre jamás te abandona y que para Él todo es posible. 
Luego sabe que el Padre está en ti y búscalo. 
Concéntrate en un lugar tranquilo... 
 
Busca tus latidos, en tu pulso, en tu cuello, en tu corazón, donde los sientas, pero búscalo; 
siéntelo en ti... 
Presta atención, concéntrate en su ritmo, late al Ritmo del Cosmos, es el Corazón del Cosmos 
y es Tu Corazón, es Tu vida y es La Vida.  Es el Amor del Padre en ti. 
Ahora mentalmente pronuncia siete veces, deteniéndote y concentrándote cada vez, la palabra 
AMOR, entra en su significado, entra en su escencia, despacito, con suavidad, lentamente... 
Cada vez que la pronuncies, siente que un halo de Luz dorada te envuelve, te traspasa, te 
colma... 
Es Amor – Sabiduría y entra en ti, en tu Vida, en tu mundo...   Y el Amor todo lo redime, todo lo 
cura y sientes paz en medio de la peor tormenta de tu vida.  Ves tu estás en paz. 
Ahora Invoca a Tu Ángel Solar...  Dile   ¡Om Mani Padme Hum! 
 
El problema es grande y no te permite pensar en soluciones. No importa o quizás debería 
decirte que es mejor que tu mente inferior no intervenga, las soluciones no están en ella; es 
mas, tratará de agrandar las dificultades y los miedos.  ¡No la escuches! 
Sigue repitiendo el llamado...  ¡Om Mani Padme Hum! 
 
Ahora concéntrate en el centro de tu corazón, siente que estás en tu aposento y simplemente 
ora, el Padre ya sabe todo, tu simplemente ora. 
Hazlo con toda tu Fe, quédate tranquilo tienes en ti toda la Fe que necesitas. 
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Ora con todo tu Amor, no pienses en tus soluciones.  Ora con toda tu mente, ora con todos tus 
sentimientos, ora con tu cuerpo, hazlo todo el tiempo que quieras, con todas las oraciones o 
mantrams que se te ocurran, incluso ora con tu corazón, inventa tus propias oraciones. 
 

“Más tú, cuando ores, entra en tu aposento, y cerrada la puerta, 
ora a tu Padre que está en secreto;  

y tu Padre que ve en lo secreto te recompensará en público.” 
Mateo 6,6 

 
¡Ora!  ¡Ora!  ¡Ora!  Y luego dile:  ¡Gracias Padre que ya me oíste! 
 
El Gran Maestro dijo: 

Pedid y se os dará; buscad y hallaréis; llamad y se os abrirá. 
Porque todo aquél que pide, recibe; y el que busca, halla; y al que llama, se le abrirá. 

 
¿Podría acaso perderse tu solicitud, ante semejante garantía? 

 
PADRE NUESTRO 

 

Padre Nuestro que estas en los cielos, 
Santificado sea Tu Nombre 
Venga a Nosotros Tu Reino, 

Hágase Tu Voluntad. 
Así en el cielo como en la tierra. 

El pan nuestro de cada día, dánoslo hoy; 
Y perdona nuestras ofensas, 

Así como nosotros perdonamos a quienes nos ofenden. 
No nos dejes caer en la tentación. 

Mas líbranos de todo mal. 
 

¡Porque tuyo es el Reino, el Poder y la Gloria! 
¡Por siempre y para siempre! 

¡AUM! 
 

Y dirás que quien no conoce el Padre Nuestro, la oración dada personalmente por el Señor 
Cristo a sus discípulos, y es que es tan perfecta que en pocas palabras contiene todo. 
Lamentablemente por siglos muchos han quitado el final, no olvides decirlo porque es 
sumamente necesario el reconocer que es del Padre el Reino, el Poder y la Gloria. 
Además hemos comprobado en los grupos, las personas lo dicen de distintas maneras y 
cuando se ora en grupo, es fundamental que se haga al unísono . 
 
El próximo libro tratará la forma de trabajar en grupos, ya puedes ir formando el tuyo con gente 
afín con las mismas ganas de trabajar para traer el Reino de Dios a la tierra. 
 
Ahora observa eso que llamas problema de otra forma, es simplemente una prueba, un 
exámen, una forma de evaluar tu manera de responder. 
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Tu personalidad es quien se altera y ella es la máscara con la que actúas en ésta vida; sería 
como si el actor se involucrara con el personaje que está representando.  Recuerda que tu no 
eres el personaje, recuerda que tu eres eso mas profundo que observa dentro de Tu Corazón. 
Bien, ahora que no te identificas con el personaje piensa con tu Mente Superior cómo debería 
ser su actuación ante el caso... 
 
Envía a Tu Maestro Interior tu gran deseo de solución o de respuesta correcta, piensa que Él 
está conectado con la Mente Universal, piensa que tú eres Él, que tu mente inferior es el 
receptáculo de sus pensamientos; identifícate con Tu Mente Superior; actúa como Él, observa 
el que llamas problema fuera de él; no juzgues a nada ni a nadie; (si lo haces, dejas ocupada la 
línea de recepción con un diálogo interno de tu mente inferior) solo trata de escuchar la 
respuesta correcta que surge desde tu corazón. 
 
Tu tienes una parte espiritual que son tus cuerpos superiores, una parte que es tu personalidad 
compuesta por tus cuatro vehículos inferiores a la que también se la denomina ego (con 
minúscula), éste es el actor que representa distintos papeles, por ejemplo de padre, de 
ejecutivo, de abogado, de estudiante, de maestro, de marido, de amigo, etc. ,según el 
momento que le toca vivir; si te identificas con tu parte inferior tu vida es un constante salto 
desde el placer al dolor según las circunstancias; pero si te identificas con lo que eres 
realmente que es tu interior espiritual, tus cuerpos superiores, la película de tu vida pasa 
constantemente en el momento presente aportando las respuestas exactas a cada paso de 
ella. 
 
Ahora estás identificándote con tus cuerpos Superiores, entras en el corazón del cosmos, en la 
mente universal; das un salto sobre las experiencias de tu personalidad y tienes un punto 
diferente de referencia sobre todo lo que sucede. 
 
Y es con ésta identificación con la que empiezas a sentir que todos somos uno en su materia 
prima escencial y a la vez, todos representan el personaje que les corresponde. Verás que 
amigos y enemigos son la misma cosa, que al final todos son maestros personales a cargo de 
quienes está, o estuvo alguna enseñanza con la que enriqueces tu camino de evolución. 
 
Ahora puedes observar que el mal momento es similar al que siente un estudiante cuando se le 
toma una evaluación, la cual solo pide una respuesta; y luego ese momento pasará. 
 
Son experiencias que encierran en si una enseñanza, la cuestión es preguntarse ¿qué debo 
aprender de esta situación?, ya que si no lo hacemos, el mismo problema, tal vez disfrazado de 
otra forma, vuelve a presentarse ante nosotros como un exámen que reprobamos. 
 

Crear y Curar 
 

“La enfermedad es tan solo una señal de desequilibrio entre e l exterior y el interior. 
Es el desequilibrio del estar.” 

El Séptimo Círculo – pag. 113 
 

Si con la mente funcionando de manera negativa hiciste que tus cuerpos no puedan 
manifestar su estado de perfecta salud, es que funcionando de forma contraria, la 

situación se revierte. 
 

Primero debemos comprender que el estado de enfermedad se debe al mal uso de las 
energías, o a la mala calificación de las energías recibidas. Por supuesto no se trata de una 
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elección consciente sino que constantemente estamos recibiendo energías en estado puro y 
con nuestros pensamientos las calificamos. 
Si al recibirlas estamos enojados, con problemas emocionales, con la mente cargada de 
pensamientos negativos, esas energías sirven para dar fuerza a eso que pensamos 
calificándolas con el mismo color con que las recibimos. 
Dado que esas energías son las que necesita nuestra alma para su trabajo, es que decimos 
que hemos inhibido las energías de nuestra alma. 
 
Tan es así, que si mientras comemos estamos pensando en aquello negativo que da vueltas 
por nuestra cabeza, pues exactamente eso lo que estamos metiendo dentro de nuestro cuerpo.  

Podríamos decir que comemos con la mente. 

 
¿Podemos decir que comemos con Ética? 

 
Estamos acostumbrados a las enseñanzas que recibimos, a alimentarnos como aprendimos 
que era lógico y no nos hemos detenido a pensar  qué es lo que ponemos dentro de nuestro 
cuerpo físico, que es nuestra parte animal. 
Dado que todo es una unidad, todo lo que hagamos afecta al Todo, y ya que debemos 
espiritualizar la materia, cómo podríamos lograrlo si actuamos en contra de nuestra propia 
materia que es nuestro vehículo físico. 
Hemos ignorado las consecuencias de nuestra alimentación, (aunque ella no nos justifica, 
porque la Ley de causa y efecto actúa sola, al margen de nuestros conocimientos), pero es 
hora de que actuemos como seres adultos y responsables. O al menos que conozcamos la 
verdad y luego seamos libres para escoger. 
 
La historia de la humanidad está llena de amos y esclavos, hoy hablamos de derechos 
humanos, en protección a todos los seres “humanos” que habitan el planeta. 
Y nos olvidamos que éste planeta también está habitado por otras especies animales menos 
privilegiadas ya que no son las dominantes. 
Todos los seres vivientes encarnan para evolucionar, para adquirir experiencias y expandir su 
conciencia. 
 
Una vaca, un cerdo, un caballo, un ciervo, un elefante, una ballena, una gallina, un pez, etc; 
son seres sensibles que sienten dolor (igual que tú) y sin embargo se les ha puesto un valor 
económico que los priva de la libertad y los hace sufrir las mas horribles vejaciones y malos 
tratos antes de perder la vida por una hermosa piel, por trofeos o souvenires, por trozos de 
carne comestible (que es en lo que se convierten sus cadáveres); que muestran la falta de 
sentido común – el mas común de los sentidos y el menos utilizado - , la falta de respeto a la 
Vida – que no deja de ser otra vida similar a la tuya - la falta de sensibilidad de los 
consumidores – capaces de condenar la guerra étnica y no ver ésta guerra étnica. 
Aquélla, la que no aceptamos, la que vemos como cruel es simplemente el reflejo de ésta. 
¿No lo crees así?: 
 

“Pero carne con su vida, que es su sangre, no comeréis. 
Porque ciertamente demandaré la sangre de vuestras vidas; de mano de todo animal la 

demandaré, y de mano del hombre; de mano del varón su hermano  
demandaré la vida del hombre.” 

La Biblia - Génesis 9 , 4 y 5  
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Podemos simplemente deducir que la misma cantidad de sangre que caiga de los animales, en 
manos del hombre, caerá de los hombres en manos de animales o de otros hombres. 
Todos somos responsables de todo lo que sucede en el planeta y la falta de respeto a la 
naturaleza tiene un precio muy caro a pagar por toda la humanidad. Lamentablemente la 
soberbia hace que el hombre ejerza una supremacía egoísta y desprovista de Ética. 
El sabor aquél al que estás tan acostumbrado y crees precioso a tu paladar, solo dura el tiempo 
de masticación en tu boca; luego convierte tu estómago en un cementerio y la sangre de los 
despojos que se ingieren pasan a formar parte de tu sangre, el dolor animal pasa a ser dolor 
para ti, su angustia y miedo también la heredas. 
 

¿Vale la pena tanta nefasta herencia por unos segundos de sabor? 
¿Y la solidaridad?  ¿Y el amor? ¿Y los buenos sentimientos? ¿Y LA ÉTICA? 

¿Y los buenos pensamientos? 
 
“De este modo, estad atentos, cuidadosamente, a la génesis de vuestros pensamientos. 

Aseguráos de que los impulsos primordiales que emitís – cuando creáis un definido 
pensamiento – sean correctos, equilibrados y justos.  

Generad universos de luz y de amor, 
y no de sombras, de ilusión y de dolor.”  

 El Séptimo Círculo  pag.119 
Centro Lusitano de Unificación Cultural 

 
Cuando una persona está enamorada podemos ver como todo es hermoso a su alrededor, 
como su salud es perfecta y todo tiene un brillo especial en su mundo, la vemos radiante y 
manifiesta una belleza acorde a sus sentimientos que pareciera encender estrellitas a su paso; 
caso contrario ocurre cuando una persona tiene un carácter dominado por la ira constante, 
podemos observar que las cosas más bellas a su alrededor pierden su brillo natural y todo se 
transforma en grises oscuros. Esto afecta su salud; si la persona es emocional, su cuerpo físico 
se verá afectado; si es mas controlado emocionalmente que mentalmente, veremos aquí la 
base de los problemas psíquicos. 
 
Como en todos los casos igual atrae igual; cólera atrae mas cólera; amor atrae mas amor; 
alegría atrae mas alegría; etc.etc. y las ondas se multiplican haciendo mas pesado o más 
hermoso y agradable el ambiente. 
Es muy importante ser una persona positiva y a la vez rodearse de personas positivas; resulta 
sumamente difícil mantenerse alegre al lado de personas cuya emisión de ondas es negativa. 
 
Esto no significa que aquéllos que tienen mala onda no tengan solución, sino que deben hacer 
lo posible por revertir su situación, recuerda que si con la mente hemos hecho ese entorno 
negativo, con la misma mente debemos revertir la situación a no ser que te guste que la gente 
se te aleje, que todo te salga mal, que tu mundo se transforme en sufrimientos constantes, que 
se te peguen todos los que tienen tu misma frecuencia de onda y todos se sientan peor ya que 
la suma de negatividad que engendran por separado se acumula y recae sobre el grupo. 
 
Hay personas para quienes todo se transforma en tragedia, las cosas triviales se hacen 
pesadísimas; pagar la factura de la luz, ducharse, leer un libro, tener un animalito, ubicar una 
nueva planta en su jardín, arreglar una canilla, contestar que no, cuando algo que les proponen 
solo puede traer malas consecuencias.  Todo, absolutamente todo se les transforma en una 
tragedia y aparecen problemas donde no había necesidad de tenerlos porque en realidad 
simplemente los inventaron con su negatividad y su forma de actuar en contra de sí mismos y 
por consiguiente en contra de su grupo de influencia y convivencia. 
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Esto hace que aparezca la autoconmiseración, el todo me pasa a mí, el yo no estoy preparado 
para tal o cual cosa, el no tengo capacidad para defenderme (por supuesto que piensan que 
deben defenderse de los otros y no de sí mismos), etc, etc. y a su vez el soy así, me levanto de 
mal humor, el nací así, y otras justificaciones que en realidad no hacen feliz a quien las emite ni 
a quienes le rodean por lo que en realidad y aunque no lo sepan trabajan y dan sus energías 
colaborando con lo separativo que es la definición de la palabra diabólico, ya que empujan a 
los demás a alejarse de ellos.(luego creerán o dirán que son abandonados por los demás). 
 
Observa el símbolo del ying y el yang, la parte negra tiene un puntito blanco y la parte blanca 
tiene un puntito negro; quiere decir que nada es totalmente negro, ni nada totalmente blanco, 
por lo que si nos identificamos con lo oscuro vamos a encontrar el puntito negro en todo lo 
blanco, pero si hacemos lo contrario veremos que lo mas oscuro tiene un punto de luz. 
He aquí que eres tu quien le da color a tu vida, eres tú quien elige alegría o dolor. Es tu forma 
de ver los acontecimientos, es el color de los vidrios de las gafas con que los miras quien 
decide tu reacción hacia ellos. 
  
Todo lo que aparece en cada uno de nosotros, no es para justificarnos diciendo que 
simplemente somos así, ni para asustarnos, ni condenarnos, nada peor que tildarnos de 
pecadores y sentarnos de brazos cruzados a esperar que todo se nos venga encima, porque ni 
los demás tienen obligación de soportar nuestras deficiencias, ni nosotros tenemos que 
alimentarlas para que sigan acompañándonos en el correr de nuestras vidas. 
Por el contrario, si nosotros las creamos, nosotros mismos tenemos las armas para eliminarlas.  
 

Recuerda mil veces me caigo, mil una me levanto. 
 
Observa a los niños, en su aprender a caminar se caen muchas y veces, pero no se quedan 
allí, se levantan y siguen, hasta que un día logran la seguridad necesaria para hacerlo con 
autosuficiencia. 
 
 
Salen de un juego y entran en otro con la misma energía que en el anterior, se pelean y al rato 
están juntos entreteniéndose nuevamente como si nada hubiera pasado. 
No vas a ver a un niño abatido en un rincón por ningún inconveniente que se le haya 
presentado, siempre sigue adelante. 
Y el Cristo dijo que nadie entrará al Reino de los Cielos si no volviera a ser como un niño. 
 
Hay dos enemigos que debemos abatir y son la inercia y la pereza ellos te muestran la 
comodidad de no hacer nada, ellos ponen en tu mente todas las excusas con las que te 
justificas y ...  

¡Noquieras justificarlos, es tu veneno! 
 

Pero hay un arma infalible contra ellos y es la Creatividad, ella funciona por intuición, ponte a 
crear, a inventar nuevos sistemas, nuevas obras, nuevas contribuciones, usa la energía del 
trabajo manifestándola en creatividad y obras.  
 
Desarrollar la creatividad es tan fundamental para el espíritu como el agua para el cuerpo 
físico; es la forma de trabajar en conjunto con tu Ángel Solar ya que es a Tu Mente Superior a 
quien intuyes, es la cura de todas las enfermedades, es el dar a la sociedad algo que produzca 
cambios. 
 
Cuando estás creando lo haces en contacto con Dios en ti, estás co-creando con Dios, ya que 
la materia prima es su Suprema Energía Universal y tú, la estás moldeando. 
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Si se trata de un nuevo plan de economía, educación, política, etc.,es un nuevo proyecto donde 
puedes canalizar el propósito divino para los cambios en la evolución de la raza. 
Si es una obra de arte, trabajas para manifestar la belleza divina en el planeta. Todos los 
inventos son de Dios, sólo se necesitan personas que pongan la concentración necesaria, la 
Buena Voluntad, el deseo ardiente de manifestar el propósito divino en el mundo material. 
 
Todo lo que se haga apuntando a la Belleza, la Justicia, la Ecología, la Educación, la Unidad, el 
Bien Común, la Armonía, la Verdad, la Ciencia, el Bienestar, la Sanación y todo aquello que 
consideramos útil para los cambios por venir es no crear problemas y co-participar con el Cristo 
en aportar soluciones. 
 

Uno que no crea problemas; mas uno que aporta soluciones, 
 nos transformamos en doblemente positivos. 

 
Desarrollando nuestra creatividad somos dos en uno trabajando para un futuro mejor para 
todos. 
 

ALEGRÍA Y CURACIÓN 
 
El Cristo dijo:  

¡Os doy mi alegría! 
Y es que Dios actúa en ti por medio de ésta energía fundamental que llamamos Alegría. 
La Alegría no es algo provocado por las circunstancias exteriores, quien verdaderamente es 
alegre, lo es, sin ser afectado por ellas. 
Cuánto mas te alejas de tus vehículos inferiores (físico – etérico – emocional – mental inferior) 
mas alegría tienes ya que ésta funciona a nivel de Tu Ángel Solar (o Cristo en ti), tu Alma, tu 
Mónada (Presencia YO SOY); o sea a nivel de tus vehículos Superiores. 
Al actuar con tu tríada Superior, le quitas poder a tu personalidad que es la causante de dolor, 
afecciones a la salud, angustias, etc; si ellos te controlan mayor es tu dolor y menor tu alegría. 
 

Cómo acrecentar la alegría: 
 

1 Contemplar una flor, sin apuro , la mayor cantidad de tiempo posible.  
Su belleza, simetría, perfección, perfume.  Ir penetrando en ella: conectarse con la esencia de 
la flor, mas, mas, llegar al YO SOY de la flor. 
 
2 La contemplación de un símbolo, de algo relacionado con la Naturaleza, el escuchar una 
música, incrementan la alegría y encienden tu creatividad. 
Mientras contemplas, trae a tu mente una virtud: 
 
Con esto, aumentas tu energía de la alegría. 
Belleza – Bondad – Justicia – Verdad – Ética – Amor – Fe – Paz – Tranquilidad – Inofensividad 
– Anhelo elevado – Devoción – Salud – Dinamismo – Entusiasmo –  

Acción justa – Sueño apropiado – Relación sexual correcta – Dieta adecuada - 
 
Sólo de a una y date todo el tiempo que necesites para meditar en ella. 
Haz todo lo que hagas con alegría: la comida, un nuevo curso, dar un saludo, tu trabajo, lo que 
te gusta y lo que no te gusta. 
Pon alegría en todo, absolutamente en todo; acrecienta la alegría cada vez que puedas y en 
los que llamamos malos momentos acompáñalos con una sonrisa y busca la solución con la 
mayor alegría. 
Incrementas tu alegría cuando prestas un servicio a alguien sin esperar nada a cambio. 
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Lo que la incrementa es el hecho de dar; 

 el de recibir, incrementa tu felicidad. 
 

La felicidad es un sentimiento, por lo que solo involucra a tu cuerpo emocional y es pasajero. 
La Alegría es gozo e involucra a tus cuerpos Superiores y forma parte de los tesoros 
acumulados en el cielo. 
La Alegría es lo contrario a la depresión, el dolor y la fealdad y está dentro de ti, solo debes 
buscarla y acrecentarla. 
 
Y  éstos son los que consumen  la energía de la Alegría:  
 
Temor – Ira – Codicia – Odio – Resentimientos – Fealdad – Cualquier acción que no se base 
en la Buena Voluntad – Mentira – Crítica – Calumnia – Malevolencia – Venganza – Celos – 
Separatividad – Agresión – Destrucción – Mala acción hacia otro – Vanidad – ego – Presunción 
– Hipocresía – Contaminación – Corrupción – Acción dañina -  
 
El Amor y la Alegría son el Alfa y Omega te dan seguridad en ti mismo, curan, armonizan 

expanden, fortalecen y te elevan. 
 

La Alegría es Salud para el Espíritu y se manifiesta en cura en el físico. 
 

Amor y Alegría son el Violeta – Dorado que encuentras en tu corazón. 
 
 

Ejercicio de Alegría y Curación: 
 
1 Visualízate en un lugar que sea un paisaje de montañas. Ves flores, ríos, arroyos, oyes 

el correr del agua, hueles el perfume de las flores y oyes los sonidos del lugar. –Sientes 
alegría, nada te molesta, todo es hermoso, paz – calma – tranquilidad. Hueles las flores, 
abrazas los pinos. Oyes los pájaros. Te sientes alegre. Miras el Sol que se filtra entre los 
árboles. Tocas las aves. 

2 Te acuestas de espalda en la hierba. Te subes a una montaña y ves tu cuerpo tendido 
en el suelo, y observas todo el lugar. 

3 Canta y baila en la cima, que toda la creación te vea y oiga. Haz los movimientos que 
quieras hacer, observa que los pájaros te acompañan piando y revoloteando, todos te 
oyen. Sientes éxtasis y alegría. 

4 Imagina algo que te alegre mucho, represéntalo. Ahora piensa cual sería tu mayor 
deseo; crea el que sería el super éxito para ti, lo que te convierta en lo máximo.  Dálo 
por hecho, siente que te cargas de alegría. 

5 Piensa a quien quieres enviarle alegría: padres, vivos o muertos, hijos, amigos, 
enemigos, enfermos, deprimidos, etc. No juzgues, no pienses, solo envía alegría.  

6 Mira a tu cuerpo. Envíale alegría a tu mental, emocional, etérico y físico.. Luz Violeta a 
cada uno de tus cuerpos. Los purificas, los energetizas, los curas totalmente. 

7 Cabeza – hombros – pecho, estómago, hígado, a cada órgano uno por uno y sigue con 
todo hasta los dedos de los pies. Ahora observa a tu cuerpo descansando dentro de una 
esfera de Fuego Violeta. 

8 Acércate a tu cuerpo y dalo vuelta. Observa la columna vertebral, pon tu mano sobre la 
base de tu columna vertebral (tu chacra base) a 15 cm. Y ve subiendo sobre la columna. 
Recórrela cargándola de energía hasta la cabeza. 
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9 Si vez nubes negras envíales Luz azul y disuélvelas y observa hasta que todo se 
transforme en violeta. 

10 Ahora respira 7 veces y con cada respiración va entrando en ti la Energía curativa del 
Señor Cristo y te vas transformando cada vez mas en un Ser de Luz Blanco Dorado. 
Mira tu cuerpo, delante de la cabeza, hay un diamante que va agrandándose y brilla 
cada vez mas (es la semilla de la alegría). Desde allí una energía Violeta – Dorada está 
transformando todos tus vehículos. 

11 Haz que tu cuerpo se pare., colócate detrás. Piensa e Invoca al “Arcángel Miguel” 
levantando el brazo izquierdo hacia arriba.  Sientes la protección del Arcángel. 

12 Ahora invocas la Energía del Amor del Señor Cristo, para que actúe en todos tus 
cuerpos. Ves una Gran Luz Blanco – Dorada que te envuelve y te traspasa. 

13 Invoca al Arcángel Zadquiel y siente que su Fuego Violeta desciende en ti mientras 
levantas ambos brazos, entra por ellos y llena todos tus cuerpos transmutando en Luz 
todas sus imperfecciones. 

14 Rodea todo tu cuerpo invocando al Arcángel Gabriel, siente que desciende Su Rayo 
Blanco y un fuego blanco iridiscente polariza toda situación negativa. 

15 Colócate delante de ti. Invoca al “Arcángel Uriel” levantando el brazo derecho, recibes 
energía oro-rubí (naranja) y la envías hacia tu frente. Y bajas los brazos...  

16 Invoca al “Arcángel Jofiel” vuelve a levantar el brazo del lado derecho, y recibe sus 
energías doradas, siente que rodean desde tu lado derecho.  

17 Ahora invoca al “Arcángel Rafael”, levanta tu brazo izquierdo recibiendo sus energías 
verdes que se ubican a tu lado izquierdo.  

18 Siente que las energías se entremezclan en, alrededor, traspasándote...  Siéntete 
inmerso en un mar de energías curativas. 

19 Siéntelas actuando en aquél lugar de tu cuerpo etérico donde sabes que necesitas 
curación, ahora observa que tu cuerpo etérico se sana y su curación se traslada a tu 
cuerpo físico. 

20 Mira tu cuerpo totalmente curado, sano, energetizado. 
21  
22  
23 Visualízate totalmente sano, corriendo, saltando, extendiendo los brazos al cielo, luego 

los bajas, doblas tu cintura tocando tus pies con las puntas de tus dedos, observa a tu 
cuerpo hacer todos esos movimientos de gimnasia que conoces o que viste hacer a 
otros. Mira tus ojos, ven perfectamente, tus oídos oyen todo minúsculo sonido... 

24 Ahora obsérvate haciendo lo que trazaste en tu nueva meta. Obsérvate exitoso, lleno de 
alegría. ¿Que es lo que mas quieres? Obsérvate lográndolo. Eres eso, lograste eso, se 
concreta lo que soñaste. 

25 Siente alegría en cada uno de tus cuerpos mental – emocional – etérico – físico. Siéntela 
en cada uno de tus órganos, en cada parte de tu cuerpo, por dentro, por fuera. 

26 Siéntela en ti, eres todo alegría.  
27 Irrádiala desde la cima de la montaña a todo el planeta...  Siente emoción por la alegría, 

abraza a cada uno de los de tu grupo, abraza a toda la humanidad.  
28 Ahora, suavemente vas abriendo los ojos, te sientes lleno de alegría. Trasmite esa 

alegría a todo lo que tocas y recuerda llevar una sonrisa en tu rostro. 
 

LOS RAYOS 
 
Son Siete corrientes Cósmicas de Energía y no existe nada en el Sistema Solar que no 
pertenezca a uno de los siete Rayos.  
 

“Son siete caminos por los cuales el alma puede ascender a la casa del Padre. 
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Los Rayos expresan el amor Divino en varios aspectos. Podemos agruparlos 
nominadamente en dos manifestaciones: el del amor Divino al trabajar por la calificación 

de la materia y de la forma, y el del amor divino para trabajar para la liberación del Ser 
interno en relación a la forma..” 

.DJWAL KHUL 
SEMILLAS Y PERLAS PAG 172 (CLUC) 

 
“Hay una sola Vida que se expresa a través de siete cualidades básicas y seguidamente 
por una infinidad de formas.  Estas siete cualidades radiantes son los Siete Rayos que 

comunican su vida a las formas y dan al mundo de las formas su significado, sus ideas y 
tendencias para la evolución. 

Producen el mundo manifestado trabajando en armonía con el Plan del cual son 
guardianes. Son los siete canales por los cuales fluye todo lo que existe, las siete 

características o modificaciones predominantes de la Vida.” 
EN EL TEMPLO DEL ESPÍRITU SANTO 

CENTRO LUSITANO DE UNIFICACIÓN CULTURAL 
 

Las energías provenientes de cada Rayo son diferentes aunque todos los Rayos contienen en 
si todas las virtudes, y puedes observar que cuando hablamos de vicios, en realidad es la 
forma en la que actúan estas energías en las personas no evolucionadas. 
 
Esto que el Maestro Djwal Khul denomina vicios, es lo que las personas de ese Rayo (y toda la 
humanidad) deben corregir y transmutar, agrandando las virtudes contrarias. 
Por lo tanto, para saber a qué Rayos perteneces, debes analizar las tres columnas, buscando 
en tus virtudes y en aquello que aun debes corregir. 
Cada persona pertenece a tres Rayos, o sea Su Presencia “YO SOY”, a uno; Su Ángel Solar a 
otro y su personalidad a un tercero. 
 
La Presencia “YO SOY” pertenece a uno de los Rayos de atributo que es Espíritu (1°, 2° y 3°), 
y son el Padre, el Hijo, el Espíritu Santo (o la Madre). 
 
Los otros cuatro Rayos son de aspecto que es materia y derivan del 3° Rayo  - que es la 
Madre, la Mater, la Materia - (4°, 5°,6° y 7°). 
Todo tiene que ver con los Rayos, hasta el hecho de identificar a los bebes con colores: a los  
niños con azul claro (1° Rayo – Padre) y a las niñas (3° Rayo – Madre) con el rosa. 
 
Digamos que los pensamientos de Dios se dividieron en siete colores, los cuales fueron 
representados por los siete Arcángeles con sus complementos; y fueron llevados a la 
manifestación por siete Elohims con sus complementos, para luego desde la Tierra algunos 
Seres fueron adquiriendo la Maestría de sus Rayos y son Los Maestros y otros seres de Luz 
que pertenecen a sus respectivos Rayos; y que cada uno de los siete días de la semana 
pertenece a la irradiación de uno de ellos. 
 
El tema es tan extenso que en las enseñanzas del Maestro Dhjwal Khul dictadas a la Señora 
Alice Bailey ocupa básicamente cinco tomos, por lo que vamos tratando el tema de a poco. 
 
    RAYO               DÍA           PLANETA        METAL             ARCÁNGELES                     ELOHIMS         . 
1°  AZUL            Domingo          Sol            Oro (Au)           Miguel y Sta Fe                 Hércules y Amazonas 
2° DORADO      Jueves          Júpiter         Estaño (Sn)       Jofiel y Constancia              Casiopeia y Minerva                        
3° ROSA            Sábado         Saturno        Plomo (Pb)       Chamuel y Caridad                  Orión y Angélica 
4° BLANCO       Miércoles    Mercurio      Mercurio (Hg)     Gabriel y Esperanza              Claridad y Astrea 
5° VERDE          Viernes          Venus          Cobre (Cu)           Rafael y María                   Cyclopea y Crystal 
6° ORO-RUBÍ    Martes           Marte          Hierro (Fe)              Uriel y Gracia                Tranquilino y 



- Mónica Barbagallo - 

Pacífica 
7° VIOLETA       Lunes            Luna            Plata (Ag)          Zadquiel y Amatista                Arturo y Diana 

 
Las enseñanzas esotéricas, así como el Señor Cristo, los 

símbolos, los Maestros, no pertenecen a ninguna religión en 
particular y si, a todas; ya que la palabra religión significa 

religar (religar al hombre con Dios) y la palabra Iglesia viene 
del latín y significa reunión de personas: por lo que cualquier 
grupo que quiera estudiar y trabajar para la elevación de la 

humanidad,  
es una iglesia en si. 

 
El único Templo Sagrado de Dios vivo es el corazón de cada uno de las 

personas, Él vive en cada uno de sus hijos, y el Cristo interior de cada uno 
reside en Su propio corazón, es el puente entre nuestra parte espiritual y 

nuestra personalidad, es Su Maestro Interior. 
 

Y aquí se comprende el porqué el Señor Cristo dijo: 
 “Nadie va al Padre, si no es por mí” 

y es que el único camino para ir hacia el Padre, o sea el camino 
de tu evolución, empieza por elevarte y hacer contacto con  

El Cristo en ti, que es Tu Maestro Interno,  
Tu Ángel Solar. 

 
Profundizando en las diferentes religiones encontramos que las bases coinciden, se unen, se 
clarifican una a la otra; sus lazos son tan evidentes que por mas que hagan los fanatismos 
humanos son indisolubles e inocultables. 
 
 

 
Creo en las verdades fundamentales, de todas las grandes religiones del mundo. 

Creo que todas nos fueron dadas por Dios, y que han sido necesarias, a quienes les 
fueron reveladas. 

Y creo que si solo fueramos capaces de leer las escrituras de las diferentes religiones; 
con el punto de vista de los seguidores de aquéllas hallaríamos que en el fondo, 

 todas son una y son útiles unas a las otras. 
MAHATMA GANDI 

 
VISUALIZACIÓN 

 
Visualice ante sí una rueda de fuego con siete rayos;  

(azul – dorado – rosa – blanco – verde – oro/rubí – violeta) 
véala justamente cerca de sus ojos. 

Imaginarse en el centro del eje de la rueda, considerarse como si fuera el eje. 
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Desde esa posición central enviar siete corrientes de amor viviente, irradiándolas 
sobre el mundo. 

Al hacer ésto se genera una fuerza protectora y uno se convierte en un centro 
viviente de Luz y Amor. 

Djwal Khul 
 
 

PRIMER RAYO          
 

- AZUL -  
 

¡Yo Soy! 
¡Yo Soy el Poder de la Victoria y la Hora de la Restauración! 

 
El Primer Rayo es el Padre de la Sagrada Trinidad, el domingo es el día que se hacen las 
misas y es el día del Arcángel Miguel cuyo símbolo es la Estrella de seis puntas; que son dos 
triángulos uno hacia arriba (el hombre buscando a Dios), y otro con la punta hacia abajo, (Dios 
buscando al hombre) en equilibrio perfecto, o sea en el hermoso momento del encuentro. 
Tiene seis puntas y un centro, son siete puntos e igual que el candelabro de siete velas 
identifican los siete Rayos. 
 
El Gobierno oculto del mundo pertenece al Primer Rayo y su símbolo es la Flor de Liz y 
normalmente pertenecen a él, las personas que tienen aptitudes para gobernar, los ejecutivos y 
todos aquéllos que ocupan puestos donde se manejan personas y se toman decisiones ya que 
la falta de temor, la constancia, el valor y la fortaleza son sus virtudes. 
 
 
En los no evolucionados vemos que tienen orgullo, ambición, versatilidad, son inflexibles, 
arrogantes, obstinados, tienen ira y se caracterizan por su deseo de dominar a los demás. 
Todo esto se corrige agrandando la virtud contraria como por ejemplo el orgullo con la 
humildad, la ambición aprendiendo a dar, la inflexibilidad y obstinación buscando en la amplitud 
de criterios, reconociendo que las demás personas tienen derecho a pensar diferente lo que los 
haría tolerantes, agrandando la paciencia (que es la ciencia de la paz), con lo que eliminarían 
la ira; y dominándose a sí mismos en vez de querer hacerlo con los demás. 
 
Ahora tienes los conocimientos como para entender a las personas que actúan en la política 
mundial, y en vez de criticarlos puedes mandarles Luz a sus Maestros Interiores con todo tu 
amor. Cuando todos nosotros agrandemos las virtudes, lo que haría que nuestros errores se 
vayan empequeñeciendo hasta desaparecer, iremos yendo hacia la política del futuro que será 
la elección de los mas evolucionados en los lugares de conducción. 
 
Siempre que quieras enviarle Luz a alguien o bendecirle, no olvides hacerlo hacia Su Maestro 
Interior, ya que lo que bendices se agranda; nunca bendigas las personalidades. 

Di: Bendigo el Cristo en ti, o Bendigo a Tu Ángel Solar. 
 
El Maestro El Morya es el director del Primer Rayo, Él fue el Rey Arturo de la mesa redonda y 
Escalibur es la espada de Fuego Azul del Arcángel Miguel. No olvides pedir Su protección para 
todo lo espiritual que hagas, sin Él no podríamos hacer nada. Es nuestro Padre Cósmico, la 
esencia de la Fe, el Poder y la Voluntad del Padre. 
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Puedes invocarlo y pedir que proteja a tus hijos cuando se ausentan, es la mejor forma de 
ayudarlos, ya que los miedos de los padres son muy poderosos y abren las puertas a todo 
aquello que querríamos que nunca les pase. 
 

¡Oh!  Amado y Poderoso Arcángel Miguel! 
Ángel protector, guardián del cielo 

Acompañanme en el camino de regreso al Padre 
Ayúdame a corregir mis errores, los de mi hogar, los de mi mundo. 

Irradia tu Poder, tu Fe, tu Fuerza, tu Voluntad, 
en mi mente y en la de toda la humanidad, 

Corta los lazos que nos aten a la tierra y libéranos 
Protégenos con tu espada flamígera azul de todo temor, y guíanos 

hacia los brazos de Nuestra Presencia YO SOY. 
Protege a nuestros hijos y a toda la juventud. 

Gracias Amado Ser de Fuego Azul. 
 

Ahora te visualizas o visualizas a la persona para quien pides Su protección y dices: 
Arcángel Miguel arriba   -  y ves una cruz de fuego azul sobre la cabeza... 
Arcángel Miguel abajo  -   y ves una cruz de fuego azul debajo de los pies... 
Arcángel Miguel a la derecha  -  y ves una cruz de fuego azul a la derecha... 
Arcángel Miguel a la izquierda -  y ves una cruz de fuego azul a la  izquierda... 
Arcángel Miguel adelante  -  y ves una cruz de fuego azul adelante... 
Arcángel Miguel atrás  -  y ves una cruz de fuego azul detrás... 
Visualiza las cruces en movimiento, girando y expandiendo Luz Azul... 
 
Puedes pedir que se manifieste en tu vida, y en todo el planeta el Orden Divino y no olvides 
siempre que se haga la Voluntad del Padre. 
 
El ejercicio que sigue es del libro Semillas del jardín de Morya y Perlas de Luz vol I del Centro 
Lusitano de Unificación Cultural, lo transcribo para cada Rayo ya que fue dictado por el Maestro 
El Morya. 
Otros Maestros que pertenecen al 1º Rayo son:  Ajax (el Avatar de Síntesis, que acompañará al 
Señor Maitreya en éste ministerio, sin aparecer en el plano físico denso), Enrique (Helil), 
Júpiter, Magdalena, Sirio... 
Ahora piensa en AZUL y medita de a uno a la vez, en lo siguente: 

La Vida. 
La Voluntad. 

El Poder. 
La Fe. 

La Protección. 
La Guerra y La Paz. 

El Valor 
El Impulso. 

La Bienaventuranza. 
La Síntesis. 

El UNO. 
Lo Inmanifestado. 

 
Mantén tu mente en el color azul, en actitud meditativa, repitiendo uno de los temas que hayas 
elegido y luego medita sobre él; así con cada uno de ellos. 
En todos los casos te sugiero meditar excluyendo tu intelecto o tu mente inferior, no razones, 
solo medita. Para cada Rayo vas a  encontrar diferentes temas. 
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Segundo Rayo 

 
-  Dorado – 

 

¡Yo Soy! 
¡Yo Soy la Voz del Eterno y la Vida de Su Corazón! 

 
El Segundo Rayo es el hijo de la Santísima Trinidad; representa al Cristo, al puente entre el 
Padre (Espíritu) y la Madre (Materia). 
Su día es el jueves ya que es el día del planeta Júpiter; es el Rayo del Amor-Sabiduría, el del 
Señor Cristo, del Logos planetario, del Señor Buda, del Maestro Kuthumi (que fue San 
Francisco de Asis), Confucio, Dios Merú, Señor Himalaya, Sofía, Lanto, del Maestro Djwal Khul 
que es el Tibetano que dictó los libros de Alice Bailey, al leerlos vas a descubrir las palabras de 
un Sabio. 
 
Es el Rayo de la Sabiduría por lo que puedes invocarlo en tus estudios. 
 
Es imposible hablar del Rayo Dorado de Amor-Sabiduría sin evocar al Señor Cristo Maitreya, 
su Amor, su sacrificio, sus enseñanzas, el puente que Él representa entre el Padre y la 
humanidad, el que representa entre el Padre y Tú.  
Dí constnatemente:  

Uno a Mi Cristo (que es Tu Maestro Interior) con el Cristo Maitreya. 
 

Él es la Estrella dorada de cinco puntas dorada que nos guía. 
Y que mejor que sus propias palabras, y Su meditación recibidas por el Centro Lusitano de 
Unificaciòn Cultural.  
 

LA ESTRELLA 
 

Vosotros sóis mis discípulos queridos: 
¡Seguidme! 

Vosotros sóis mis discípulos bendecidos: 
¡Venid hasta mí! 

 
¡Mirad! 

Mirad  bien profundamente, 
Y cerrad los ojos del cuerpo. 

Simultáneamente abrid los ojos 
Del espíritu. 

¡Ved, Ella está allí, la Estrella! 
La nueva, la bella, la fulgurante 

Estrella que ya fue de Belén. 
 

Ella está allí para guiaros 
Permanentemente, eternamente, 
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Señalando el Camino. 
Ella os trae hasta mi: 

¡Venid, hijos queridos! 
 

Dejadme abrazaros 
Con el calor dorado de mi Amor. 

Dejadme envolveros 
Y transmitiros 

Mi santo beso de Sabiduría. 
 

¡Venid y dejad unirme a vosotros, 
Para todo y siempre, 

En la alianza eterna de la luz universal! 
 

Venid discípulos queridos. 
Venid confiadamente. 

Pasad el Portal, 
Seguid la Estrella. 

¡Yo os espero! 
 

MAITREYA 
 

MEDITACIÓN 
 

LA GRAN PIRÁMIDE 
 
 

Ésta concentración debe especialmente ser hecha en los períodos de Luna Llena, como 
participación de una gran fiesta de comunión planetaria. 
Para efectuarla, visualizad sucesivamente y siempre acumulando, vuestra vinculación con las 
siguientes realidades: 
 
- Ante todo, con la Fuente de toda Vida, el Ser Supremo. 
- Después, con el Dios Padre-Madre de nuestro Sistema Solar. 
- Seguidamente, con el Logos Planetario. 
- Luego (y siempre acumulando), con el Señor Cristo Maitreya. 
- Después con toda la Jerarquía de Hombres Perfectos (Los Maestros de Sabidurá y 

Compasión) 
- En seguida, con todos los grupos de servidores del mundo. 
- Después con todos los discípulos y hombres de Buena Voluntad. 
- Entonces, con todos los seres humanos de todas las naciones, razas, credos y grados 

evolutivos. 
- A  continuación, también con los reinos animal, vegetal y mineral. 
- Finalmente, con la Evolución Angélica y con todos los elementales (los llamados reinos 

paralelos) 
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Intentad mantener durante algunos minutos mas, en vuestra conciencia interior todas estas 
realidades simultáneamente, sintiendo el lazo de amor que a todos os une. 
 
Regresad gradualmente a vuestra consciencia normal, conservando empero, lo escencial de 
esa vivencia de amor y de unidad. 

............................... 
 

Las meditaciones de Lunas Llenas son de gran ayuda para la evolución de la humanidad y es 
un servicio y una contribución importantísima, fundamental para todos los discípulos y personas 
de Buena Voluntad, por lo que, al ser recibida, ésta meditación fue trasmitida al mundo por el 
Centro Lusitano, quienes forman un puente de Luz entre los Maestros y la humanidad. 
Piensa en AMARILLO - DORADO y medita en: 
 

La Cualidad 
La Sabiduría  

El Amor 
La Iluminación 
La Enseñanza 

La Identificación 
La Constancia 

Las Ideas 
La Adición 

La Sintetización 
La Unificación 
El Mensajero. 

 
 

Tercer Rayo 
 

- Rosa – 
 

¡Yo Soy! 
¡Yo Soy el Soplo Divino y la Luz de la Manifestación! 

 
El Tercer Rayo representa al Espíritu Santo, a la Madre, la Mater, la Materia. 
Es el Rayo de Amor Divino, del Amor actividad y de él dependen los cuatro Rayos siguientes. 
Su día es el sábado ya que su planeta es Saturno. 
A él pertenecen los Maestros:  Juan el amado discípulo del Maestro Jesús, Lady Rowena, 
Pablo el Veneciano (representante del Espíritu Santo), Azembor (el espíritu de la Paz, que al 
igual que el Maestro Ajax, acompaña al Señor Cristo desde el plano mental), Magdalena... 
Piensa en ROSA y medita en: 
 

La Exteriorización 
La Actividad 

El Desdoblamiento de la Sabiduría  
La Manifestación del Amor 
La Distribución de la Luz 

La Multiplicidad de Talentos 
La Consolación 
La Inteligencia 
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La División y la Multiplicación 
La Comprensión 

La Glorificación del Uno 
La Mano Divina 

 
 

Cuarto Rayo 
 

- Blanco – 
 

¡Yo Soy! 
¡Yo Soy el Dador de la Armonía y el Camino de la Integración! 

 
El cuarto Rayo es el Blanco de Armonía y ésta se logra por conflicto. Es el Rayo de las Artes, 
de la Belleza.  Éste planeta pertenece a éste Rayo. 
El cuarto Rayo se manifiesta desde el punto de encuentro entre los Mundos Superiores y los 
Mundos de la forma, por lo que es el noble camino del medio. 
Pertenecen al Rayo Blanco los Maestros: Serapis Bey, Leonardo, Lamorae, Rosa de Luz... 
Piensa en BLANCO   - PLATEADO  y medita en: 
 

La Armonía y el Conflicto 
La Armonía 
La Belleza 

La Pureza en el tumulto 
La Flor en medio del charco 

La Resurrección 
La Unidad de los opuestos 
El doloroso Compromiso 

El Doloroso fin del Compromiso 
El Nuevo Compromiso 

La Belleza del Uno 
El Genio Divino 

 
 

Quinto Rayo 
 

- Verde – 
 

¡Yo Soy! 
¡Yo Soy la Voz de la Verdad y el Péndulo de la Confirmación! 

 
Es el Rayo de la Curación, de la Ciencia, de la Verdad, del conocimiento concreto. 
Dado que es el color de la curación, en Argentina, el interior de los hospitales son blanco y 
verde, así como la vestimenta de cirujanos y quirófanos. 
El Choan de éste Rayo es el Maestro Hilarión y pertenecen a él los Dioses de la Medicina 
Asclepius y la Señora Higeia, la Maestra María (que fue la Madre del Maestro Jesús), Ling 
(quien fue Moisés), Trasgo... 
El conocimiento y las ciencias son los pilares y el remedio de esa tremenda enfermedad que es 
la ignorancia. 
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El Maestro Sanat Kumara asistió al planeta por dieciocho millones de años, hasta que el Señor 
Buda pudo asumir el rol de Señor del Mundo, Èl es La Paciencia y La Verdad con mayúsculas. 
 

LA CIENCIA ES EL REMEDIO PARA LAS DEBILIDADES DE LA IGNORANCIA; 
ES UN FARO RECONFORTANTE EN LAS TINIEBLAS DE LA INJUSTICIA. 

MAHOMA 
 

Piensa en VERDE y medita en: 
 

El Conocimiento de cada cosa 
La Ciencia 

La Unificación de la Ciencia 
La Curación 

El Rigor 
La Paciencia 
El Equilibrio 

La Demostración 
El Esplendor de la Verdad 
La Separación para Unir 

La Selección Divina 
 
 
 

Sexto Rayo 
 

- Oro-Rubí – 
 
 

¡Yo Soy! 
¡Yo Soy la Demanda Constante de la Sublime Pasión! 

 
Es el Rayo de la Era de Piscis, del Maestro Jesús, del idealismo, de la gracia Divina, la 
Devoción y de la Paz. 
También pertenecen a él la Maestra Lady Nada, Surya... 
Piensa en ORO – RUBÍ y medita en: 
 

El Idealismo 
La Aspiración 

La Subida de la Montaña 
La Renuncia 

El Despojamiento 
La Consagración 

Los peldaños sucesivos 
La Divina Insatisfación 

La Paz y la Guerra 
El Ligero Reposo 

La Llamada del Uno 
El Anhelo Divino 
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La paz no es una cosa que pueda traerse del exterior, puede solamente venir de adentro; esto 
requiere gran empeño y concentración, no en algún propósito único, sino en la comprensión del 
problema complejo del vivir. 
 

KRISHNAMURTI 
 
 
 

Séptimo Rayo 
 

- Violeta – 
 

¡Yo Soy! 
¡Yo Soy el Mantenedor del Fuego de la Obra de la Consagración! 

 
 
Es el Rayo de la Nueva Era y su Choan es el Maestro Saint Germain y la Señora Portia (Rey y 
Reina de la Era de Acuario). 
La Señora Portia es la Diosa de la Justicia, la que puedes ver representada en estatuas en los 
Tribunales con una balanza en la mano y los ojos vendados como símbolo de imparcialidad. 
La Madre Kwan Yin, el Amado Príncipa quien representa el Orden Divino, la Madre Alexa, entre 
otros pertenecen a éste Rayo.  
 
Piensa en VIOLETA y medita en: 
 

El Ritmo 
El Orden 

La Liberación 
El Ceremonial 

La Magia 
La Transmutación 

La Justicia 
El Perdón 

La Perfectabilidad 
El Método 

La “Totalización”del UNO 
El Cincel Divino 

 
 
 

LA LIBERTAD 
 
 
La Nueva Era es la Era de la Libertad y la verdadera Libertad es abrir el camino con Tu 
Maestro Interior, con tu verdadero pensador. 
Y aquí no debemos confundir la verdadera Libertad con la libertad limitada y confundida de la 
personalidad sin conocimiento, ni ciencia, ni Luz, ni voluntad; esa libertad que creen lograr 
algunos y que luego no saben qué hacer con ella ya que se sienten sumidos en la soledad. 
 

“Mientras se contemple, con ojos de la personalidad (una conquista pasada), 
el alma no está libre para nuevas conquistas...” 



- Mónica Barbagallo - 

Semillas y Perlas  vol I  
(Centro Lusitano de Unificación Cultural) 

 
La Libertad no es hacer todo lo que quiera la personalidad, ni la justificación del libertinaje; es 
actuar con nuestros cuerpos Superiores, con nuestra mente superior, con nuestro corazón 
superior que es nuestro cuerpo causal y con nuestra Voluntad Superior; es nuestra Mente 
Superior dirigiendo nuestras acciones.  
 
Es dejar de ser esclavos de nosotros mismos, porque podemos escaparnos de cualquiera, 
divorciarnos, hacer nuevos amigos, incluso cambiar de ciudad o a nuestro país de residencia, 
cambiar de hemisferio, ver estrellas y constelaciones diferentes, podemos vivir en una cultura 
distinta, pero a nosotros - a nuestros cuerpos inferiores con sus sentimientos, pensamientos y 
deseos -  nos los llevamos donde elijamos ir. 
Comunmente las personas dicen que donde vas te llevas tus problemas, y es cierto porque te 
llevas a ti. 
 

Por eso el Señor Cristo dijo: Conoced la verdad y ella os hará libres. 
 

Porque solamente el conocimiento – y el conocimiento implica leer, estudiar, saber, meditar, 
trabajar en grupo, colaborar  y perseverar  - para llevar a la práctica contra viento y marea lo 
que aprendas  y lograr abrir el camino hacia Tu Maestro o Tu Ángel Solar, porque esa es la 
LIBERTAD. 
Puedes observar el subrayado en contra viento y marea, y es que subes dos escalones y bajas 
uno, allí es donde no debes flaquear y recordar que el que persevera triunfará. 
 

Tu Libertad depende de cuanto inviertas en tu evolución espiritual 
 
 

Es muy fácil encontrar a quienes creen que por haber leído algunos libros ya conocen la verdad 
y por lógica son libres, pero eso no es conocer; es tener apenas algunos conceptos nuevos y 
tal vez, hasta aceptarlos, pero no tiene nada que ver con la Libertad. 
 
“No os perdáis en la simple adquisición de conocimientos. Permaneced abiertos a la Luz 
Interior; dotad a los conocimientos de alma – el Alma que adviene de la Sabiduría!” 

El Séptimo Círculo – La Corona de la Libertad pág. 81 
(CLUC) 

 
Libre es quien puede dejar de servir a su parte inferior, y a la vez, la pone a servir a su parte 
Superior, porque no puede servirse a dos amos. 
 
 
Anthony de Mello, lo ilustra así: 
 

“Se dice que, cuando el filósofo griego Diógenes fue hecho preso y llevado al mercado 
de esclavos para ser vendido, se subió al estrado del subastador y gritó en voz alta: 

¡Un Señor ha venido aquí a ser vendido! 
¿Hay algún esclavo entre vosotros que quiera comprarlo?” 

 
Es imposible hacer esclavo a quienes han alcanzado la iluminación, porque son 
exactamente igual de felices en estado de esclavitud que en estado de libertad. 
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Conocer es algo muy profundo, es vivenciar, penetrar. La Biblia dice que Adán conoció a Eva y 
nació Abel; el Señor Cristo dice Padre que te conozcan a ti, y todos pueden decir que conocen 
la existencia de Dios, ¿pero la conocen realmente?. 
De ese conocimiento nace el hijo, el Cristo en las personas, es el segundo nacimiento. 
Si creer en Dios, o tener una idea de su existencia fuera todo, las calles del mundo estarían 
llenas de personas con conciencia crística, y la evidencia no  nos dice ésto. 
  
Tu Cristo, Tu Ángel Solar, Tu Maestro Interior o tu espíritu, simplemente te observa, o sea, 
observa a su personalidad, ve los esfuerzos que hace, observa su perseverancia, su trabajo 
para llegar a Él, para despejar ese puente que recibe el nombre de antakarama y que en el 
correr de los siglos hemos llenado de obstáculos. 
 
El espíritu es eterno, no tiene apuro cuenta con el tiempo de la eternidad. 
 
Él es el observador silencioso, es quien está a tu lado y solo en la meditación le contactas, a 
veces solamente con unos movimientos de luces. 
Recuerda que su voz se oye en el silencio, la Biblia dice “Aquiétate y sabe: Yo Soy Dios” 
Colócate en el lugar de tu casa que has elegido para tus trabajos, siempre asegúrate de no ser 
molestado. 
 
Pon una música suave. 
Pide al Arcángel Miguel Su protección.  
Enciende una vela, es muy importante la presencia del fuego en tus meditaciones, así como 
también coloca una flor en un vaso y enciende un sahumerio. Haz que tu lugar sea hermoso. 
 
Dí la Invocación Universal y las oraciones o mantrams que quieras. 
 
Ahora cierra los ojos, respira absorviendo el aire en tres tiempos, retiénelo en tres tiempos 
haciéndolo bajar hasta tu estómago y exhálalo en tres tiempos. Házlo todas las veces que 
necesites hasta que vayas sintiéndote relajada(o). 
Ahora afloja los piés, las piernas, las caderas, el estómago, el pecho, los hombros, los brazos, 
las manos, el cuello, la cara, la frente, la cabeza... 
 
Estás totalmente relajada...    Ahora dile a tu mente Aquiétate y sabe YO SOY DIOS y 
repítecelo mentalmente todas las veces que sea necesario, cada vez que en tu silencio 
aparezca algún pensamiento... 
 
Trata de lograr que todas tus emociones y todos tus pensamientos se queden en silencio. 
Invoca la Presencia de Tu Maestro, dile mentalmente Señor Ven a mi... 
Repite éste mantram... 
 

AVIRA VIRMA YEDHI    (Oh! Autorrevelador, revélate en mi) 
 

Ahora observas un gran punto dorado iridiscente delante de ti, que se va agrandando, se va 
expandiendo y está frente a ti. 
 
Dile mentalmente  Señor quiero conocerte, permíteme conocerte... 
 
Observa que la Luz se va expandiendo, se va transformando en una esfera brillante que va 
abarcándote. 
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Ahora tu estás dentro de la esfera, eres un punto dentro de ella y vas moviéndote en su interior 
y sientes que la Luz de la esfera entra y sale de ti, como si tu fueras de un material 
traspasable... 
 
Vas recorriendo toda la esfera, hazlo, aquí no existe la fuerza de gravedad, eres libre 
suavemente das vueltas, giras   y   ...   ...   ...   ... 
 
Deja llegar a ti lo que venga, solo manténte en ese punto alfa, donde no duermes y no estás 
totalmente despierta... 
Si sientes que te distráes o algo lo hace, simplemente ve repitiendo mentalmente: déjame 
conocerte Señor... 
Trata de ser lo mas receptiva que puedas. 
 
Recuerda las palabras del Maestro El Morya: 
 

“En el Silencio – 
- solo en el Silencio – 

- en el vacío que está lleno – 
- sólo en el vacío que está lleno – 

- en la nada que es todo – 
- solo en la nada que es todo – 

- hay Libertad.” 
Semillas y Perlas 

(CLUC) 
 

y haz silencio... 
 
 
Luego suavemente vas moviendo los pies, las manos, te estiras y vas volviendo a tu cuerpo 
físico. 
Dando las gracias a Dios, a Tu Ángel Solar, vuelves en ti. 
Tal vez te cueste la primera vez pero insiste, las cosas del espíritu vienen lentamente. 
 
Y un día, cuando el saldo positivo de tus acciones lo justifique por gracia Divina sientes que 
realmente conoces a Dios y que su espíritu toma el control absoluto en ti y allí conoces 
realmente La Libertad. 
Allí, es cuando puedes decir como el Maestro: El Padre y yo somos uno. 
 

DÍA DEL PERDÓN 
 

Al aproximarse la vuelta de la página de un milenio, según patrones de medida de tiempo 
convencionales en gran parte del planeta, se vuelve oportuno pensar de qué forma cerraréis 
los últimos días de 1999 y de qué modo – con qué alma – encararéis el nuevo milenio que se 
avecina. 
 
Un gran número de vosotros pensará, probablemente, en desenfrenadas euforias, en 
estruendosos festejos, en gritos de emoción a flor de piel. Entre tanto, para encontrar otro 
sentido – más profundo, más útil y más digno – os sugiero algo diferente: que hagáis de la 
última semana de 1999 y particularmente, del día 31 de diciembre, un septenario y, en 
especial, un gran Día del Perdón y de la Reconciliación, individual y colectiva, a escala 
planetaria. 
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Junto con la invitación que os acabo de hacer, va otra, que es que lancéis a tiempo, por todos 
los medios posibles, una gran campaña mundial de divulgación de esta intención. 
Eso deberá constituir un punto capital de la Nueva Manifestación del Amor Crístico. 
El perdón y la reconciliación de los que os hablo, pueden concretizarse en buscar a aquellos 
con quienes intercambiáis odios y conflictos para sinceramente, reencontraros, para 
simbólicamente abrazaros. No obstante, no es eso lo más importante y además, podría ser 
imposible en términos prácticos; podrá hasta ser irrelevante, si lo hicierais sin alma, como mera 
teatralidad. Indispensable en verdad es que, interiormente, neutralicéis el odio que os separa; 
es que, en vuestro corazón, acojáis a vuestro semejante como el hermano que realmente es; 
indispensable en verdad es comprender y vivenciar que aquél que os ofende o a quien 
vosotros habéis ofendido es, al final, una parte de vosotros mismos con quien os tendréis que 
reunificar. 
 
“Perdonar” no significa admitir que el mal es bien o que la verdad es mentira. Siempre, en 
todas las ocasiones (y principalmente cuando están en causa los valores más preciosos), 
debéis dar testimonio del bien, de la verdad y de la justicia. Si al hacerlo, conseguís mantener 
el Amor por quien está errado (aunque grave o cruelmente), en ese momento, en vuestro 
corazón, estará consumado el perdón. 
 
Así, pues, haced de la transición del milenio el gran momento del perdón, de reconciliación y de 
reencuentro.  No olvidéis, al perdonar, que debéis también ser dignos de que os perdonen y, 
por eso – para que vuestro propio perdón no constituya una hipocresía -,asumid vuestras 
culpas y fortaleced la voluntad de redimirlas. 
 
Si esto fuera hecho, generalizadamente, entre individuos y entre todos los tipos de 
colectividades, os aseguro que tendremos realmente un nuevo milenio, que incalculables 
reajustes kármicos serán conseguidos y que un extraordinario mérito planetario será 
conquistado. 
 
Pero, porque todos los días el Sol se levanta y se pone, porque todos los días el Amor puede 
despertar en vuestro corazón (para que seáis auténticos hombres y mujeres de justicia), ¡haced 
ya todo esto en el momento en que leáis estas palabras, hacedlo siempre que las trasmitáis a 
otros, hacedlo todos los últimos días de todos los años venideros, hacedlo todos los días de 
todas vuestras vidas! 

MAITREYA 
 
Éste mensaje ha sido recibido el día 24 de diciembre de 1995, como consta en el libro “Las 
Nuevas Escrituras” volumen IV (Enseñanzas del Cristo Maitreya), que en marzo de 1996 se 
publicóen Portugal. 
A finales de 1996 (un año después), el Papa Juan Pablo II manifestó enfáticamente la 
importancia del Perdón para la Humanidad del Futuro. Exhortando a los católicos a reflexionar 
sobre su necesidad.  El mismo punto también ha sido acentuado por el Dalai Lama. 
 
Todos necesitamos ser perdonados, y la única manera de lograrlo es acrecentando en 
nosotros ésta potente energía; recuerda que todos somos parte de una unidad total, que somos 
un microcosmos dentro de un macrocosmos. 
 
Dicho de otra manera por Anthony de Mello: 
 
“En cierta ocasión, los diversos miembros y órganos del cuerpo estaban muy enfadados con el 

estómago.  Se quejaban de que ellos tenían que buscar el alimento y dárselo al estómago, 
mientras que éste no hacía mas que devorar el fruto del trabajo de todos ellos. 
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De modo que decidieron no darle mas alimento al estómago. 
Las manos dejaron de llevarlo a la boca, los dientes dejaron de masticar y la garganta dejó de 

tragar. Pensaron que con ello obligarían al estómago a espabilar. 
Pero lo único que consiguieron fue debilitar el cuerpo, hasta el punto de que todos ellos se 

vieron en auténtico peligro de muerte. 
De este modo, fueron ellos, en definitiva, los que aprendieron la lección de que, 

 al ayudarse unos a otros, en realidad trabajan por su propio bienestar.” 
 
 

“La Jerarquía, al unísono, acaricia y fomenta la concretización del 
Día (de la Semana) del Perdón. 

¡Quien tenga corazón que se deje envolver, que colabore, 
que comulgue – que trabaje!” 

 
--   BIENAVENTURANZAS   -- 

 
Bienaventurados los que trabajan para la Nueva Era. 

Bienaventurados los que se olvidan  
de sí mismos, en este camino y en este esfuerzo. 

Bienaventurados aquéllos a quienes, ni el miedo, ni la duda,  
ni las preocupaciones mundanas apartan de la Verdad y del Camino. 

Bienaventurados los que creen, los que sueñan  
y los que creen que los sueños se volverán realidad. 

Bienaventurados los siervos de Dios. 
Bienaventurados los que sirven, porque ellos serán servidos en la mesa del Señor,  

en el Reino de DIOS. 
Saint-Germain 

Semillas y Perlas  Vol 1  (pag. 82) 
 

Y tenemos todo el 2000  para trabajar con intensidad, que sea un año de grandes correcciones 
donde la Ética esté por encima de todo, donde los conocimientos adquiridos puedan ser 
puestos en práctica, donde el Amor-Sabiduría reine por encima de todas nuestras acciones y 
nuestra vida, imitando al Sol que siempre alumbra, brilla y está, aunque las circunstancias a 
veces sean adversas. 
 
Y para que el comienzo del 2001 sea totalmente diferente: 
 

¡Trabajad en la luz y para la luz! 
He ahí el verdadero secreto de la expansión de conciencia, 

De la edificación de horizontes cada vez mas vastos: 
Seguid el impulso intrínseco del Amor- 

Amor connotado, identificado con la Sabiduria. 
Reconocéos, despedíos, libertáos de lo superfluo, 

De las capas y capas de convenciones. 
Fijad, afirmad el lema: 

Evolucionar para unirse, de hecho, con sus hermanos del mundo; 
Evolucionar para servir... 

Perseverar para atraer la enseñanza y el conocimiento directo. 
¡Conquistad! 

“En el Templo del Espíritu Santo” (CLUC) 
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Esto lo sentí hace mucho tiempo: 
 

GRACIAS PADRE 
 

Por haberme ayudado a encontrarte. 
Por haber señalizado el camino. 

Por haberme esperado cuando te  perdí. 
Por haberme escuchado cuando te llamé. 

Por haber estado allí cuando te negué. 
Por haberme mostrado mi misión. 

Porque en tantos lugares te busqué. 
Hasta que dentro mío te encontré. 

 
 

 
Y hoy agrego:  
 

Gracias Padre por permitirme trasmitir a mi hermana humanidad 
parte de lo que de una u otra manera me ayudaste a aprender; 

y a los Maestros por 
dejarme transcribir sus mensajes en la forma textual en que fueron recibidos. 

 
 

¡Que la Luz, el Amor y el Poder del Cristo se derrame sobre todos! 
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